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ídem. (lnfor. y cita previa) ...... 964 400 160 
Cruz Roja .............................. 964 401 081 
Cruz Roja - Urgencias . . . . . . . . . . . . 908 069 1 69 

fARMACIA DE GuARDIA 

Del 24 al 30 d'octubre de 1998 
Ldo. D. JOSÉ Mº 

GUIMERÁ MONFORT 
PI. Parroquial 

HORARIO DE GUARDIAS de 8 a 24 h. 
Fuera de este horario contactar con la 

Policía Municipal Tel. 964 450 200 

HoRARIO DE AuTOBUSES 
SALIDAS DE VINARÓS - Dirección Valencia -
-VAlENCIA 7.30 horas. 
- CA STEllQ Y VAlENCIA: 7.30 A por ctra. y autopista. 
- CASTEllO 7.30- 8.30 · 13.30 · 19. 15 h. (sólo verano) 
- BENICARlO - PEÑISCOlA (verano) 
l aborables: 7- 7 .45- 8. 15- 8 .45 · 9. 15- 9.45 · 10. 15-
10.45 - 11 .15 . 11 .45 . 12. 15- 12. 45 - 13. 15 . 13. 45-
14. 15-1 4 .45- 15. 15- 15. 45- 16. 15- 16.45· 17. 15-
17.45 - 18. 15 - 18.45 - 19. 15 . 19.45 - 20. 15 . 20.45 -
21. 15 h. 
Domingos y festivos: 8.15 · 9 · 9.45- 10.30- 11. 15 - 12 
- 12. 45- 13.30- 14.15- 15- 15.45. 16.30. 17. 15- 18 
-18.45-19.30-20.15.2 1 h. 

- BARCElO N A 
- TO RTOSA 

- UllDECONA 

- Dirección Barcelona -

6.05 - 6.55 - 13.00 - 17. 15 
6.05- 7.00- 7 .45- 8. 45- 10.30-
13.00 - 15.00 . 15.30 . 17.00 -
17. 15. 18. 00- 19.00 
8.30 - 12 · 17. 45 horas. 

- lA SÉNIA-ROSEll 12.30 e - 17.15 e 
- SANT CARlES 

DE lA RÁPITA 

- TARRAGON A 

6.05- 7.00- 7.45- 8.45. 10.30-
13.00 - 15.00 . 15.30 - 17.00 -
17. 15 - 18.00 . 19.00 
7 C (Enlace Sant Caries) 

- Dirección Zaragoza -

-ZARAGOZA 7 A, 14.30 E, 15.30 A 
- A l CAÑIZ 7.45 h. (menos martes y viernes) 
- MOREl lA 7.45 - 13.30 - 16.15 - 17.45 h. 
-CA TI 17.45 h. 
- SAN JO RG E - TRAIG UERA - lA JANA · CHERT 
7.45 . 13.30 . 16. 15 . 17.45 h. 
-SAN MATEO 7 .45- 16. 15- 17 .45 h. 

- Dirección Madrid -

-MADRID 10 .30- 15- 23 h. 
A: Di llunsa dissabtes feiners, B: Diari , C: Dillunsa divendres 
feiners, E: Diumenges i festius, + : Per Ulldecana. 
lnformació: Tels. 964 440 300/964 441 0 10 

AUTO RES 

VINARÓS - MADRID: 
Diario: 10 h. -+ 17. 15 h. 
Domingos: 23.45 ~- -+ 7 h. 
MADRID - VINAROS: 
Diario: 14 h. -+ 21. 45 h. 
Sábados: 1 h. -+ 8.25 h. 

AUTOS MEDITERRANEO, S.A. 
Plaza Fadrell, 2 y 3 · Tels. 964 220 054 · 964 220 536 · 964 221 507 · 

CASTEllON 
LÍNEA CASTELLÓN - VINARÓS 
Todos los días de la semana, por autopista y con parados en (estelión (Bar 
Sontillono · Autobanco Valencia - Plaza la Paz- C/ Son Roque- E~tadio frente 
8MW · Residencial, Benicasim !Gasolinera(, Orapesa !Puebla(, Benicarló !Casal), 
Vinarós (Hospital-Iglesia) y viceversa en sentido contrario. 
Salidas de Castellón par Autopista: 6.35 · 13.25 y 20.25 h. 
Salidas de Vinarós par Autapisla: 18.15 Haspilall 8.30 · 15.00115.15 Haspilal) 
y 22.00 122.15 HaspilaiJ. 
laborables de lunes a sObado inclusive, por lo N-340 y parados en: Benicasim, 
Oropeso, Torreblonca, Akaló de Chivert, Sto. Magdalena P., Benicorló, Vinorós. 
Salidas de Caslellón par N·340: 8.30 · 13.30 y 19.15, desde M. Ripallés . 
Salidas de Vinarós par N·340: 8.30 · 13.30 y 19.15. 
Domingos y festivos: 
Salidas de Caslellón par N·340 lenlranda par Peñiscala) : 9.00 h. 
Salidas de Vinarós par N·340 (enlrando par Peñiscolal: 19.00 h. 
HORARIO BUS VERANO 
VINARÓS - BENICARLO - PEÑÍSCOLA 
VINARÓS: 7.00 y de 7.45 a 21.45 h. codo media horo. 
Es decir a lo~ cuartos en punto y a los menos cuartos. 
8ENICARlÓ: 30 minutas salidos ambas senlidos. 
PEÑÍSCOlA: 7.30y de 8.30 a 22.30cada media hora, es decir, salidos o las horas 
en punto y o las medias. 
VINARÓS IHospilol, junio Eslación RENFEI · BENICARlÓ · PEÑÍSCOlA 
VINARÓS !Hospital, junto Estación RENFE): ' aproximadamente' 8.10 9.10 · 
10.10·10.40 · 11.40 · 12.10 · 13.10·15.10·16.10y 17.40. 
PEÑÍSCOlA: 7.30 ·8.30 · 9.30·10 · 11 ·11.30·12.30·1430 · 15.30y 17.00 

BENICARLÓ - PEÑÍSCOLA 
BENICARLÓ: 7.15 a 22.45 h. coda quince minutas. Es decir, horas, cuortos, 
me9jos y tres cuartos. 
PENISCOLA: 6.40 a 23.15 h. cado quince minutos. Es decir, horas, cuartos, 
medios y tres cuartos . l~allan 7 · 7.15 · 23). _ . 

BENICARLO !Estación RENFE) - PENISCOLA 
BENICARLÓ IEsiación RENFEI: 7.15 o 22.45 h. cado medio horo. Es decir o los 
cuq~o~ en punto y a los menos cuarto. 
PENISCOlA: 6.40 y desde los 7.45 o los 23.15 cado medio horo. Es decir a los 
cuartos en punto y a los menos cuarto. (Fallan 7- 7.15 y 23). 

HoRARIO DE MisAs 
Parroquia Arciprestal 

de la Asunción 
Días laborables: 9 y 19 horas. 

Días festivos : 9 , 11 , 12 y 19 horas. 

Parroquia de San Agustín 
(Convento Divina Providencia) 

Días laborables: 19 horas. 

Días festivos : 9.30, 11 .30 y 19 horas. 

Parroquia Santa Magdalena 
Días laborables: 8 .30 y 19.30 horas. 

Días festivos: 9 , 11 , 12.30 y 19 horas. 

El CARME DELS MARINERS: 10.15 h. 
SANT ROC: 11 .15 horas. 

Residencia San Sebastián 
Días laborables: 8 .30 horas. 

Días festivos : 1 O horas. 

Iglesia Evangélica (San José, 69) 
Horarios de Cultos: Domingos 11 h. 

HoRARIO DE TRENES - A PARTIR oEL 27.09. 98 
DIRECCIÓN BARCELONA 1 FRONTERA 1 NORTE DE ESPAÑA 

TREN DESTINO SALIDA OBSERVACIONES 

ESTRELLA BA RC ELO N A SANTS 0 4 . 16 Ate nción a fechas concretas. 
ESTRELLA BARC ELO N A SANTS 0 7.40 N o c i rcula 24 y 3 1 / 1 2, 3/ 1 , 4 y 5/4 . 
ESTRELLA BARC ELO N A SANTS 08.4 2 
IC PLUS BARCELO N A E. F. 09.27 
IC PLU S BARCELON A E. F. 1 2.38 
IC PLU S CERBERE !FRA N C IA ) 13. 4 8 Diario d el 20/12 al 3 1/ 12 y del 28/3 a l 12/4 
TA LGO P. M O NTPELLIER 14.3 1 
IC PLU S C ERV ERE (FRANCIA) 16.32 
REG IO N A L V INARÓS - FINAL 17.38 
GARC IA L. BARC ELO N A SANTS 18. 24 A te nc ión a N avidad y S. San ta 
REG. D ELTA BA RC ELO N A E.F. 18.52 
TALGO 111 BARC ELO NA E.F. 19.29 
IC PLU S BARC ELO NA E.F. 2 0. 3 2 
REG IO NAL VINARÓS- FINAl 21.30 
REG IO N A L V INARÓS- FINAL 2 1 .50 
ESTRELLA S. SEBASTIÁ N 23. 48 

DIRECCIÓN VALENCIA, SUR, MADRID Y EXTREMADURA 
TREN DESTINO SALIDA OBSERVACIONES 

ESTRELLA CARTAGENA 0 1.02 N o 11 / 10,6y25/ 12, 1/ 1,2y 1 1/ 4 
ESTRELLA A LACANT 0 5 .4 2 Sí c ircula 29 y 3 1 /3 y no c ircula 2/4 
REG IO NAL VALÉNC IA 06.55 N o 25/ 1 2 y 1 / 1 
DIURNO BA DAJOZ 10.03 A te nc ió n N avidad y S. Santa 
IC PLU S M A DRID A TOCH A 11 .55 Port Bou /Valencia diario. Valencia-Madrid varian fechas 
REG IO NAL VALENC IA 12.2 1 
IC PLUS ALIC ANTE 13.2 1 D iario del 1 9 a l 3 1/ 1 2 y del 27/3 a l 11 /4 
TALGO CARTAGENA 14.20 
IC PLUS MADRID A TOCH A 16.24 
TALGO 111 LORC A / SUTULLENA 17. 13 
IC PLUS ALAC ANT 18.54 Sí 26/ 1 2 y 3/4 
REG IO NAL V A LÉNC IA 19.20 N o 11 / 10y6/ 12. Sí 12/ 10y8/ 1 2 
IC PLUS VALÉNC IA N O RD 2 1 .29 
ESTRELLA A LMERÍA 23.30 sí 23/ 1 2 y 26 y 27/3. 

Para días concretos (vísperas de fiestas a fechas señaladas) consultar con RENFE. 

OFERTAS COMERCIALES 
• TARIFA IDA Y VUELTA: DESCUENTOS: Piezas sentadas, y suplemento de plazos de litera 10%. 

DÍAS DE APLICACIÓN: Todos exceplo los de alto tráfico. En todos los trenes. 
• IDA Y VUELTA EN El MISMO DÍA: DESCUENTOS: Plazas sentadas y suplemento de litera 20%. 
• TARJETA DORADA: DESCUENTOS: Trenes punta 25%. Trenes Valle y Llano, primer viaje 30%, segundo vioje 40%. Tercer viaje y 

sucesivos: 50%. 
DIAS DE APLICACIÓN: Todas. 

• CARNET JOVEN: DESCUENTOS: Trenes punta: No es válido. Trenes Llano y Valle 20%. 
DÍAS DE APLICACIÓN: Todas. 

AUTOS MEDITERRÁNEO, S.A. - SERVICIO URBANO VINARÓS 
HOSPITAL- ZONA TURÍSTICA SUR (CALA PUNTAL) 
ZONA TURÍSTICA NORTE (CAMPING) - VINARÓS 
VINARÓS- HOSPITAL: 8. 15- 9.00- 10.00- 11.00- 12.00- 13.00 

HOSPITA L- VINARÓS: 8.20 · 9 . 15- 10.15- 11.15- 12. 15- 15. 15 

VINA RÓS- CAlA PUNTAL: 9.00 · 11.00 · 16.00- 18.00 

CAlA PUNTAL- VINARÓS: 9.25 · 11.25 · 16. 15 · 18. 15 

VINARÓS- CAMPING: 8.30 · 10.20 · 12.20 · 15.20 · 17.20 · 18.20 

CAMPING- VINARÓS: 8.45 - 10.35 - 12.35- 15.35- 17.35- 18.35 

DE LUNES A VIERNES 

.J •• J. ~~~~~¿\\A 
Tel 964 400 065 

UNA GRAN PEÚCULA 
DE ACCIÓN 

Sábado, 24: 

7.45 tarde y 1030 noche 

Domingo, 25: 

5 y 7.45 tarde y 1030 noche 

Lunes, 26: 

7.45 tarde y 1030 noche 
(Día del espectador) 

C:OLISEUM 
Tel 964 456 915 

UNA PELÍCULA 
SORPRENDENTE 
Y ALUCINANTE 

Sábado, 24: 
7.45 tarde y 1030 noche 

Domingo, 25: 
5 y 7.45 tarde y 1030 noche 

Lunes, 26: 
7.45 tarde y 10.30 noche 
(Día del espectador) 



_. Cartell anunciador Carnaval Vinaros '99, 
obra de Manuel Arbiol 

• Els comerciants ompliren el saló de plens 

_. La llotja s'ha informatitzat 

<i. • Mascota guanyadora. 
Realitzada per Alba Mariné Vi/lar, 
Col.legi Ntra. Sra. de la Consolació 

<i. _. Javier Balada entrevistado 
en el "Levante de Castellón" 
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4 ESQUELES 

2º Aniversario de 

Francisco Velasco Marín 
Que falleció cristianamente en Vinaros 

el día 24 de octubre de 1996, a los 35 años de edad 

E. P. D. 

Sus afligidos: Esposa, hijo, padres, hermanos, sobrinos y demás familia les 
ruegan le tengan presente en sus oraciones. 

Vinarós, octubre 1998 

Rogad a Dios por el alma de 

Visitación García Roda 
Que falleció cristianamente en Vinaros 

el día 19 de octubre de 1998, a los 31 años de edad 

E. P. D. 

Sus desconsolados: Padres, hermana, hermano político, compañero y demás 
familia les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma. 

(ES UNA NOTA DE SANTA LUCÍA} Vinares, octubre 1998 

Rogad a Dios por el alma de 

José Pablo Miralles 
Que falleció cristianamente en Palma de Mallorca 

el día 14 de octubre de 1998, a los 72 años de edad 

E. P. D. 

Sus afligidos: Hermanos, sobrinos y demás familia les ruegan una oración por 
el eterno descanso de su alma. 

Vinarós, octubre 1998 

3er Aniversario de 

Antonio Roca Eixarch 
Que falleció cristianamente en Vinaros 

el día 24 de octubre de 1995, a los 72 años de edad 

E. P. D. 

Tu esposa y demás familia no te olvidan . 

Vinarós, octubre 1998 

'lJinOJ'OJ Dissabte, 24 d'octubre de 1998 

3er Aniversario de 

Vicente Gil Roca 
Que falleció cristianamente en Vinaros 

el día 30 de octubre de 1995, a los 72 años de edad 
E. P . D. 

Sus afligidos: Esposa Rosita, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, hermanos políticos, 
sobrinos y demás familia les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma. Se 
oficiará una misa en su memoria en Santa Magdalena, el viernes 30, a las 7.30 tarde. 

Vinarós, octubre 1998 

4t Aniversari de 

Josep Cardona Vilaseca 
Que va morir el dia 25 d'octubre de 1994 

A. C. S. 

Els que t'estimen no t'obliden: Esposa, fills , néts i amics. 

Vinarós, octubre 1998 

LÁPIDAS y MÁRMOLES 
CRUZADO 

FABRICACIÓN 
PROPIA 
COLOCACIÓN 
EN OCHO DÍAS 
CON PRECIOS 
AJUSTADOS 

· ~ ~\·¡ · ~··· . 
o~ . -

COMERCIAL 
ADOLFO, C.B. 

0 
CHIMENEAS 

~ COCINAS 
ESCALERAS ... 

Exposición y ventas: 
San Pascual , 5 Tel. 964 451 2.39 

VINAROS 

MÁRMOLES, GRANITOS 
LÁPIDAS 

Exposición, venta y colocación 

LÁPIDAS DE GRANITO 

¡PRECIOS BAJO MÍNIMOS! 
Colocación e IV A incluidos 

¡Compruébalo! 

Puente, 27- Tel. 964 455 090- VINARÓS 

TANATORIO · FUNERARIA ... 
SAN SEBASTIAN 

C/ Varadero, 14 (Frente Plaza de Toros) 

SERVICIO PERMANENTE: 964 4 1 0 909 
MANOLO GIL (MAOTE): 964 452 890 

Móvil 908 662 039 



·IJinaJ'(JJ Dissabte, 24 d'octubre de 1998 

VII J ornades Gastronomiques 
de la Caca al restaurant 
"El Langostino de Oro" 

Foto: Difo's 

El dimarts va tindre JI oc la presentació 
de les VII Jornades Gastronomiques de 
la caºa a carrec del restaurador Salvador 
Alcaraz i en el restaurant que regenta El 
Lagonstino de Oro. 

Els mitjans informatius escrits, 
radiofonics i fins i tot les cameres de 
Canal 9 Televisió Valenciana van estar 
presents a l'acte en el que el sr. Alcaraz 
va presentar nous plats recuperats la 

majoria de la tradicional cuina de !'epoca, 
tenint coma materia primera: els tords, 
la perdiu, el cervol. .. 

També va donar a coneixer les noves 
postres també elaborades amb productes 
de la terra com el sorbet de garrofa i la 
taronja farcida. La propera setmana 
ampliarem la informació. 

Jordi Romeu 

Nota de 
agradecimiento 
"Quiero agradecer muy sinceramente y 

de todo corazón las muestras de cariño que 
he recibido en los últimos días y por dos 
acontecimientos que aunque de signo con
trario me han permitido una vez más com
probar la estima del pueblo de Vinaros. 

Por todo ello y desde las páginas del querido Diariet sólo una palabra: 
GRACIAS". 

Ángel Giner 

ÁCTUALITAT 5 

~adern de qJitacola 

Successió al PSOE? 
Poc a poc, sembla que es va perfilant les diferents candidatures que 

es presentaran a les properes eleccions munici.pals de l'any que ve. Si 
fa unes setmanes es dona va a coneixer el Partit Independent de Vinaros, 
aquest dissabte passat ha estat el PSOE el que ha comen<;at a posar ordre 
a les llistes. 

Encara que la informació disponible és escassa, la premsa provincial 
ens feia saber que Olga Mulet ha sortit molt refor<;ada de l'assemblea 
que l'agrupació local dels socialistes va fer dissabte passat. Segons 
explica ven les mateixes fonts, només dues persones, de les gairebé cent 
presents a l'assemblea, es van atrevir a demanar la dimissió d'Olga 
Mulet coma Secretaria General arran de la se va posició davant la m oció 
de censura del passat mes de maig. 

De totes maneres, cal recordar que les fonts consultades són altres 
periüdics, que tampoc poden citar a líders socialistes perque cap va 
voler fer declaracions. Ara bé, el poc recolzament de la demanda de 
dimissió contra Mulet obre la porta a l'assoliment d'una antiga demanda 
de certs sectors de la societat local: !'entrada de noves cares i idees al 
partit socialista. Tal i com va expressar molt bé l'amic Daniel Zaragoza 
en una carta oberta al PSOE publicada fa gairebé mig any en aquest 
setmanari, és molta la gent que, discretament, demanava una renovació 
de les llistes i carrecs dels socialistes de Vinaros. Com deia Zaragoza, 
potser el PSOE es podría deslligar així d'una herencia que molts 
membres del mateix partit consideren massa pessada i que va portar als 
socialistes a perdre l'alcaldia de Vinaros durant tres anys. 

Per tant, considero una bona noticia per al PSOE i per a la política 
local en general la possible retirada de la vella guarda socialista i la seva 
substitució per gent jove. Tot aixo, sense desmereixer el paper 
desenvolupat per Bofill i el se u equipen els darrers 20 anys. Malgrat els 
seus eiTors, ningú els podra negar el merit d'haver posat en marxa un 
ajuntament democratic després de 40 anys de dictadura. Pero tampoc 
es pot negat queja és hora de donar pas a noves idees. 

De toda manera, cal tenir en compte que els que han de ser substitu'its 
són vells llops de mar que no marxaran facilment. Per tant, la successió 
de carrecs al PSOE encara s'ha de posar entre interrogants. 

Josep Ángel Guimera i Orts 

" Angel Giner hospitalizado 
Nuestro buen amigo y redactor decano de esta publicación, Ángel Giner 

Ribera, distinguido recientemente por el Pleno Municipal de l'Ajuntament de 
Vinaros con la nominación de una calle en la avenida de Tarragona, está 
hospitalizado por unos días en el Hospital Comarcal de Vinaros, por una 
delicada dolencia. Se halla restablecido y nos ruega hagamos constar que tanto 
por los médicos especialistas como el personal de enfermería de la planta 
segunda, ha sido muy bien atendido. 

Y por lo tanto el redactor, Ángel Giner Ribera, esta semana y por razones 
obvias, aparca sus queridas y habituales secciones de Gente, Vida Social y 
Mundo del Deporte. Pide disculpas a sus amables lectores y naturalmente 
seguirá con ellos una vez se haya restablecido. 

Desde estas páginas todo el Consejo de Redacción y Administración 
quieren hacer llegar sus deseos de un pronto restablecimiento de nuestro 
querido Ángel. 

El Consejo de Redacción 

• Si te sientes deprimido porque has perdido tu puesto de trabajo, o tienes problemas de relación con tu pareja, o estás pasando por un momento difícil. 
• Si te has propuesto adelgazar. Mª Jesús Tornel Fonollosa 
• Si quieres mejorar tus habilidades sociales y conversacionales. 
• Si aspiras a controlar tus niveles de ansiedad y estrés. 
• Si deseas dejar de fumar. 
... o si tu hijo tiene problemas escolares, de insomnio, fobias u otros trastornos ... 

Juan Manuel Espuny Fonollosa, 

HORARIO: De lunes a viernes. Mañanas: de 10 a 13 h. 
Tardes y sábados: Consulta previa al Tel. 964 454 030 

San Francisco, 67- 3º 1 º - VINARÓS 



6 ÁCTUALITAT 'lJiluU'OJ Dissabte, 24 d'octubre de 1998 

~ Ajuntament de Vinaros 
~ Concejalía Bienestar Social 

Bases que han de regir la selección de un monitor para el Programa 
de Reinserción de Adultos perteneciente al Plan de Inserción Social 

PRIMERA. Plazas que se convocan: UN MONITOR OCUPACIONAL. 
SEGUNDA. El objeto de la presente convocatoria es la contratación temporal de 

un monitor ocupacional para e l programa. 
El contrato tendrá una duración hasta la finalización de obra o servicio. Con una 

dedicación semanal de cuatro horas diarias de lunes a viernes; siendo el horario de 
9.30 a 13.30 horas. 

TERCERA. Requisitos de los aspirantes: 
-Tener 18 años cumplidos. 
- Ser español. 
- No padecer enfermedad o defecto físico que impida el desempeño de las 

correspondientes tareas. 
-No haber sido separado por expediente disciplinario del servicio del Estado, ni 

hallarse imposibilitado para el ejercicio de la función pública. 
-Tener los conocimientos adecuados que acrediten la capacidad del trabajo a 

realizar. 
Formación específica o experiencia docente. 
a) FP II, equivalente y/o titulación específica, siempre relacionada con la plaza 

convocada. 
b) Se valorará la experiencia como monitor/terapeuta ocupacional en centros, 

programas y/o servicios destinados a personas discapacitadas, y los conocimien
tos en Terapia ocupacional y/o aquellos que el tribunal considere puedan 
favorecer la inserción social del colectivo. 

CUARTA. Plazo de presentación de solicitudes: 
Hasta el día 30 de Octubre de 1998, hasta las 13.00 h. 
Los aspirantes adjuntarán a la so licitud de tomar parte en las pruebas de selección 

su cun·ículum vitae y los justificantes acreditativos de los méritos alegados, en 
relación con la plaza solicitada, presentándolos en e l Registro General del Ayunta
miento de Vinaros. Los méritos no justificados no se va lorarán. 

QUINTA. Sistema de selecc ión: 
La selección se realizará a través de concurso de méritos, con realización de 

entrevista, y se regirá por las presentes bases. 
SEXTA. Anuncio de la convocatoria: 
La presente oferta de trabajo se publicará en el tablón de anuncios del Ayuntamiento 

de Vinaros, en los medios de comunicación locales y en la Oficina del INEM. 
SÉPTIMA. El Tribunal cualificador estará integrado por: 
PRESIDENTE: litre. Sr. Alcalde o concejal en quien delegue. 
VOCALES: 
Comisión de Contratación del Ayuntamiento de Vinaros 
Técnico del Ayuntamiento. 

PATRONAT MUNICIPAL DE FORMA CIÓ DE PERSONES ADULTES 

1 ffB ¡ 
NUNTAMENT C. F.P.A. GENERALITAT 
DE VINARÓS "ll.IBERTAT" VALENCIANA 

FONIATRIA 
Curs practic per millorar la qualitat de la veu i reeducar els habits basics en les 

persones amb problemes d'afonia, polips i noduls utilitzant la relaxació, la respiració, 
la projecció ... 

ENTENDRE LA PINTURA 
Eres amant de la pintura? 
Vols averiguar que significa el Guernica? 
Vols aprendre a mirar un quadre abstracte? 
Si vols Enlendre la pintura vine al taller i entre tots coneixerem els diferents autors 

i estils pictorics de la nostra cu ltura. Si coneixem la pintura, podrem entendre-la i 
apreciar-la. 

TALLER D'HISTORIA: Oficis d'abans 
- L'explotació del bosc i la muntanya: el rossec , les carboneres, els forns de cal~, 

els pous de neu, la producció de me! , la transhumancia .. . 
-Les indústries tradicionals: alimentació, textil, de ca leer, del vid re, paper, pell, de 

la farina, de l'oli ... 
-Comer~, transport i mercats: els traginers, la navegació. les fires , els mercats, les 

botigues . .. 
- L'habitat: el mas. 

TEATRE 
Curs participatiu per aprendre a expre%ar-nos, comunicar-nos, desinhibir-nos, 

interpretar, observar, imaginar, crear. .. 

Técnico del Área de Bienestar Social. 
SECRETARÍA: La del Ayuntamiento o persona en quien delegue. 
OCTAVA. Comienzo y valoración de méritos: 
El Tribunal se reunirá el Lunes 2 de Noviembre de 1998, a las 13.00 h., en el 

Ayuntamiento de Vinaros, publicándose la relación de admitidos y excluidos, acto 
seguido en el tablón de anuncios del Ayuntamiento; así como día y hora en que se 
procederá a la selección de personal, realizando las entrevistas y valoraciones de 
méritos prescri pti vos. 

l. Para la valoración de méritos se tendrán en cuenta los siguientes conceptos: 
-Experiencia relacionada con la vacante que se solicita: Hasta un máximo de 3 

puntos. 
-Titulación académica específica a la vacante que se solicita: Hasta un máximo de 

1 punto. 
-Cursos y formación específica a la vacante que se solicita: Hasta un máximo de 

3 puntos. 
2. La entrevista deberá contrastar los méritos aportados y su complementariedad 

con los proyectos en marcha, así como la idoneidad del profesional para futuros 
programas 1 centros 1 servicios a desarrollar en este campo. 

Hasta un máximo de 3 puntos. 
NOVENA. Calificación final (máximo de 1 O puntos) . 
De la suma de puntos obtenidos se obtendrá la calificación final, en virtud de la cual 

el Tribunal e levará propuesta de contratación de los aspirantes que hayan obtenido 
mayor puntuación. 

El Tribunal calificador se reserva el derecho a declarar desiertas las vacantes, si no 
se aprecian méritos suficientes. 

La selección definitiva será notificada a los interesados y hecha pública en el tablón 
de edictos del Ayuntamiento. 

DÉCIMA. Normativa aplicable: 
La convocatoria, las bases y cuantos actos administrativos se deriven de éstas y de 

las actuaciones del Tribunal podrán ser impugnadas por los interesados en los casos 
y en la forma establecida por la Ley 30/1992, de 26 de Noviembre, por la que se 
aprueba el Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento 
Administrativo Común. 

En lo no previsto en las presentes Bases, se estará a lo dispuesto en el Reglamento 
General de Ingreso de Personal al Servicio de la Administración del Estado. la Ley 
Reguladora de las Bases de Régimen Local 7/85 de 2 de abril y su Texto Refundido, 
T.R.L.F.P. No obstante, e l Tribunal resolverá cuantas dudas y reclamaciones puedan 
surgir. 

Vinaros , 21 de octubre de 1998 

IMOLTSMÉS: 
Cursos per moure el cos, d'accés a la universitat, de mecanografía, de 

psicologia, de tarot, de comptabilitat, de dret quotidia, de costura, de guitarra, 
cursos d'idiomes, de fotografía, d'informatica. 

INFORMA CIÓ 1 MATRÍCULA 
Matí: de 12 a 13 h (dilluns a dijous) 

Tarda: de 19 a 21 h (dilluns a dijous) 
LLOC: CFPA "LLIBERTAT" 

Passeig Colom, s/n • Tel. 964 453 044 • VINARÓS 

Magnífic Ajuntament 
Vinaros 

El Gabinet de Normalització Lingüística informa sobre la convocatoria 1999 de la 
Fundació Merce Rodoreda. 

Premi Merce Rodoreda al millor treball d'investigació sobre !'obra de Merce 
Rodoreda o sobre la novel.la i el conte des de la caigua de la dictatura de Primo de 
Rivera fins a la fi del franquisme (1930-1975). 

Import: 1.000.000 pessetes. 
Termini de presentació de les obres: 4 de desembre de 1998. 
Ajuts pera l'elaboració deis treballs següents: 
l. Estudi de la novel.la catalana deis anys 1939 a 1983. 
2. Recepció crítica de !'obra de Merce Rodoreda o d'alguna novel. la de MR en un 

país o un grup de pa·isos. 
3. Poesia de Merce Rodoreda. 
4. Un ajut de tema lliure, relacionat amb la vida i !'obra de Merce Rodoreda. 
Import: 500.000 pessetes. 
Termini de presentació de sol.licituds: 4 de desembre de 1998. 
Si voleu rebre més infonnació poden adre~ar-vos al telefon 964 649 157 o al 

Gabinet de Normalització Lingüística de l'Ajuntament de Vinaros. A. 
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In memoriam Federico Callau 

Hortas 

Federico Callau 
Pero hombre Fede, ¿a quién se le 

ocurre dejarnos a punto de iniciar la 
temporada? El campeonato de tres ban
das ya no será el mismo. 

20 de Octubre, con la salida del sol, la 
noticia se extendía como mancha de 
aceite, de boca en boca y no dábamos 
crédito a la misma ... 

• S'ha mort Calla u. 
-Quin Calla u ? 
• Lo rellotger. 
Muchos te conocían así a pesar de que 

hacía tiempo que ya no te dedicabas a 
ello, aunque seguías diciendo aquello de 
que el más tonto arregla relojes. Hoy 
eras más el óptico. el del costat de l'Ajun
tament. 

Para muchos tal vez baste, para otros, 
nosotros, tus compañeros de billar, o los 
del fútbol, o los del hockey, o quienes te 
conocieron en otras de tus muchas acti
vidades, no nos basta. Justo ahora que 
comenzabas, junto a Pepita, tu mujer, un 
merecido descanso, vas y nos dejas. Te 
recordaremos, y mientras a uno se le 
recuerda sigue vivo. 

Vinarós y su fútbol están en deuda 
contigo, fue tu empeño el que puso de 
nuevo en marcha al equipo que había 
desaparcc icln ~¡fin, at r~í,_ -\1 cnmcn7ar 

VVinarOs ~ ~lub de Fútbol 

Federico Callau 
ha muerto 

El Vinaroz CF quedó borrado del 
mundillo futbolístico, concretamente 
el4 de febrero de 1951. Jugó contra el 
Bétera el partido que después resulta
ría ser el último. Pero el devenir cícli
co que describe la historia continúa su 
evolución y así el día 12 de Enero de 
1965 se funda el nuevo equipo¿ Quién 
era su presidente? Este no podía ser 
sino un hombre valiente y emprende
dor: D. Federico Callau Salellas. Su 
ejecutoria se perpetúa por período de 
seis años; en 1971 cede de buen grado 
el cargo al Sr. Forner Morraja. El 
equipo partía de la 3a categoría regio
nal y Federico lo dejaba situado en la 
Regional Preferente. 

El presidente, la junta directiva, los 
socios y aficionados del Vinaros CF 

por el principio te tocó poner manos a la 
obra (y al decir obra nos referí m os a los 
tochos y al cemento) en la construcción 
del campo Cervol donde tantos y tantos 
acontecimientos se produjeron luego. 
Pero nosotros a lo nuestro, y a lo tuyo. El 
BILLAR. 

El recuerdo lejano nos lleva al Bar 
Liceo, en el interior el salón de billares 
rodeado de bancos de madera, allí nos 
sentábamos los críos y mayores a ver la 
partida entre tú y Paquito Barreda y 
contemplábamos boquiabiertos tanta 
habilidad. Es cierto, desde un punto de 
vista puramente técnico, que lo tuyo no 
era el juego de "reunión" si no todo lo 
contrario. No se puede decir que fueras 
un hombre fornido; pero el taco en la 
mano parecía darte la fuerza que el pelo 
dada a Sansón, golpe de taco, seis o siete 
bandas y ... ¡carambola! ¿No fuiste tú 
quien tiró todos los palos de aquel in
menso billar donde jugábamos al "41 "? 

Más recientemente, y como primer 
presidente, tu colaboración fue decisiva 
para la puesta en marcha del Club Billar 
Vinarós. En las páginas de este mismo 
"diariet" hay una foto tuya en la que 
posas junto al campeonísmo Joaquín 
Domingo, justo el día de la inauguración 
del billar en el antiguo Casino de la calle 
del Socorro. A partir de hoy podrás 
volver a jugar con él, muchos (demasia
dos) de los que están en la foto contigo 
volverán a disfrutar de esa innata habili
dad que Dios te dio para el billar. El 
tapete ya no será verde; pero el color 
azul de cielo también lo es de los tapetes 
modernos, por aquello de las retransmi
siones de televisión. 

Entre partida y partida, les va gra
duando la vista a los ángeles para que lo 
vean claro y se ocupen de nosotros. 

Sabemos que lo harás, además de 
bonachón y un buen hombre, has sido, 
sobre todo, un hombre bueno. 

Descansa en paz. Un abrazo. 

Club Billar Vinaros 
Gabinete de prensa 

quieren manifestar a su familia, su 
más profundo pesar por el falleci
miento de este gran caballero del de
porte balompédico. Asimismo, rue
gan una oración por el descanso eter
no de su alma. 

Sebastián Vida! 
Portavoz y Relaciones Públicas 

del Vinaros C.F. 

Todo el grupo humano que compone 
la Agrupación Veteranos Vinarós, se 
halla consternado tras el fallecimiento 
de D. Federico Callan Salellas. Éste, por 
múltiples motivos, estaba profundamen
te ligado a nuestra causa y a las personas 
que trabajamos por ella. Tanto por su 
talante como por su forma de compor
tarse y afrontar la vida, Federico era una 
persona querida por todos, muy espe
cialmente por aquellos que vamos todos 
los fines de semana tras un balón. Para 
finalizar, só lo nos queda transmitir nues
tro más sentido pésame a toda su fami
lia, especialmente a su esposa Pepita. 

Associació Veterans Vinaros 

A Federico, presidente del Vinaros C. de F. 
Los vinarocenses aficionados al fút

bol te debemos el Vinarós C. de F. 
Parecías una persona más bien apática, 
si bien detrás de esta apariencia se es
condía una fuerte personalidad empren
dedora, dinámica y calculadora. El rena
cer del equipo tenía un inconveniente 
que parecía insalvable, el terreno de 
juego; tú lo conseguiste y supiste movi
lizar a los constructores de aquel tiempo 
para que hicieran la tapia que circunda
ba todo el solar, así como acondicionar 
una vieja casa que se convirtió en los 
primeros vestuarios, y cuando todo pa
recía que ya estaba resuelto, al personar
nos en la Federación para inscribir al 
equipo, nos encontramos con la sorpre
sa, que de la época anterior habían impa
gadas unas sanciones y era requisito 
indispensable que se pagaran, de lo con
trario no se podía federar el club. Con tu 
tesón y entusiasmo todo lo superaste. 

Personalmente te debo más, te debo el 
honor de haber formado parte de la pri
mera junta directiva, me confiaste la 
administración de aquellos modestos 
presupuestos, que liquidamos todas las 
temporadas sin déficits. Quien iba a pen
sar que de aquel modesto inicio en la 
última categoría del fútbol valenciano, 
se llegaría a la Segunda División B, 
después llegó la caída, pero se está en el 
camino de volver a conseguir altas co
tas . Perdóname Federico, tú no erás par
tidario de honores ni alabanzas, pero en 
estos tristes momentos he querido recor
dar la efeméride del renacer del Club de 
Fútbol y con ello no he pretendido otra 
cosa que hacer un modesto boceto de lo 
que era, déjame repetirlo, tu personali
dad. 

Jaime Casajuana Ara 
Primer tesorero de la actual 

época del Vinaros CF 
Socio n" 5 

CASINO, AÑOS 60, INAUGURACIÓN DEL BILLAR 
Delante: Ramón Pla, Paquito Barreda, Federico Callau, Joaquín Do

mingo y Paco Balada. 
Detrás: Vicent Camós, Paquito (Pensión Torres), Dr. Mezquita, ].R. 

Hortas y Facundo Fora. 

Sufrimiento 
Hoy quisiera hablar de los animales 
y de la gente que le gusta 
ver esas peleas de gallos 
peleas de perros 
tirar de lo alto de un campanario 
a un inocente animal 
y las corridas de toros 
de esto sí, hay mucho que hablar. 

¿Cómo puede ir tanta gente 
a ver como torturan y matan 
a aquel animal, pobre animal 
que sin haber hecho nada 
lo torturan sin piedad 
pinchándolo hasta la muerte 
sin que ya no pueda más. 
Para mí y espero para más gente 
es un espectáculo deprimente 
que debería privar 
y a esto le llaman arte, 
.fiesta nacional 
no veo el arte por ningún lado 
yo, le pondría otro nombre 
que por delicadeza 
no quiero, ni deseo pronunciar. 

Dolores Míes 

Paz 
¡Qué hermoso sería el mundo 
si toda la humanidad 
pudiera odiarse menos 
y quererse un poco más! 

Que nunca hubieran guerras 
ni egoísmo ni maldad 
que la gente se quisiera 
para vivir en paz.. 

Porque hay algunos 
que matan, destruyen y torturan. 
¿Cómo una mente humana 
puede hacer tanta maldad? 

El mundo se desmorona 
hay mucha agresividad 
y esperamos que todo cambie 
para bien, no para mal 
que nunca llegue un día 
que tengamos que decir 
que me avergüen::.a el pertenecer 
a esta raza, que siendo hermosa 
es inhumana y cruel. 

Dolores Míes 
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Comissió de Govern celebrada 
el 20 d'octubre de 1998 
a les 21 hores a la Sala de Sessions 

ORDRE DEL OlA 

Ir. Aprovació de !'acta de la sessió anterior. 
2n. Donar compte de diversos assumptes. 
3r. Ordenació de pagaments. 
4t. Assumptes d'Intervenció. 
Sé. Escrit presentat pel sr. Agustín Delgado com administrador de la comunitat del 

parquing Cooperativa de Vinaros, en el qua! de mana el permís per procedir a rebaixar 
la rampa d'accés al parquing. 

6é. Escrit presentat pel sr. Franºois Rauzy en el qua! sol.licita informació sobre 
connexió a les xarxes generals d'aigua i de clavegueram. 

7é. Escrit presentat pel sr. Vicente Capsir Segan·a en el qua! so l.licita informació 
per executar obres d'instal.lació d'aigua i clavegueram a la partida de Cala Puntal. 

8é. Informe en l'expedient incoat perla Sra. Carmen Teruel Mi ralles per insta!. lar 
una tintorería. 

9é. Escrit presentat perla Conselleria d'Ocupació, ex p. AT ALCT 98/94 en el qua! 
sol.licita informe sobre instal.lació electrica. 

1 Oé. Escritpresentat perla Conselleriad'Ocupac ió, ex p. ATALINE 98/99en el qua! 
sol. licita informe sobre instal.lació electrica. 

lié. Escrit presentar per la sr. Martie Van en el qua! so l.licita autorització per 
realitzar connexions d'aigua potable i clavegueram a la zona del Triador. 

l2é. Escrit presentat pel sr. Vicente Febrer Chaler en el qua! sol.licita que s'efectue 
la recepció provisional de les obres d'aigua potable i clavegueram a la urbanització 
Higuera. 

13é. Escrit presentat pel sr. José Luis Provencio en el qua! sol. li cita la devolució 
d'una fianºa per obres efectuades al carrer de Giner Sorolla. 

14é. Escrit presentar pel sr. Santiago Gaseó PI a en el qual so l. li cita la gestió privada 
de les obres d'aigua potable i clavegueram de la zona turística sud en les parcel.les 
corresponents al sector 8. 

!Sé. Escrit presentat perla Gestió Tributaria en e l qua! so l.li cita als Serveis Tecnics 
valoració sobre finques. 

16é. Escrit presenta! pel sr. Miguel Aguilera en el qua! sol.licita informació 
urbanística referent a un solar existent a la confluencia de les avingudes de Pius XII 
i de Pablo Ruiz Picasso. 

17é. Escrit presentat pel sr. Juan Vte. Esteller en e l qual sol. licita informació de 
qualificació urbanística d'una parcel.la ubicada a la partida deis Ameradors. 

18é. Escrit presentat pel sr. Diego Ortiz en el qua! sol. licita la devolució de ]'aval 
dipositat per realitzar la rasa a l'avinguda del País Valencia. 

l9é. Certificat final d'obra presentat pel sr. Tomas Corra l en e l qua! proposa la 
recepció provisional de les obres d'aigua potable i clavegueram a la zona Saldonar. 

20é. Escrit presentat pel sr. Luis Villo en el qua! sol.l icita la recepció definitiva de 
les obres d'aigua potable i clavegueram a la zona el Garrofer. 

2lé. Llicencies d'obres so l.licitades: 
a) Pel sr. Víctor Ferreres per construir un habitatge unifamiliar a la Partida deis 

Boverals. 
b) Pel sr. Ginés Pérez per ampliació d'habitatge unifamiliar a Cala Puntal. 
e) Perla sra. Rosario Cebollero Vázquez per habitatge unifamiliar a la partida de 

les Salines. 
d) Projecte d'execució presentat pel sr. Alberto Garcia perla construcció d'habitatge 

a e/ Costa, s/n. 
e) Pe! sr. Rafael Romero per línia aeria trifasica al camí de les Melilles. 
22é. Precs i preguntes. 

NOTA DE LA REDACCIÓ 
Es recorda als clubs i entitats esportives que els seus escrits 

hauran d'estar a la bústia de l'Ajuntament els dimarts a les 19 
hores. En cas contrari és impossible muntar fotograficament la 
secció d'esports. 

MÉS INFORMACIÓ 
http://www.vinaros.net 

Pagina web de l'Ajuntament de Vinaros 
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Rueda de prensa de UGT 
Gonzalo Castillo (Secretario 
General FETE-UGT del P.V.): 

Foto: A. Alcázar 

"Pido la dimisión del Director Te
rritorial de Educación al estar inca
pacitado para gestionar los centros 
educativos de la provincia". 

La próxima semana informaremos de 
la rueda de prensa que tuvo lugar el 
miércoles por la tarde en la sede de UGT 
previa a la celebración del Congreso 
Comarcal de la Federación de Trabaja
dores de la Enseñanza (FETE-UGT). 

En la misma comparecieron Gonzalo 
Castillo, Secretario General de FETE
UGT del País Valenciano. Ximo Arnau, 

Secretario General de UGT y Juan Ra
món Prades, Secretario General de FETE 
a nivel de comarca. 

A lo largo de la rueda de prensa se 
fueron desgranando los temas de más 
candente actualidad del mundo educati
vo, destacando la dura intervención del 
Secretario General Sr. Castillo que pidió 
la dimisión del Sr. Francisco Baila, Di
rector Territorial de Educación por una 
larga serie de actuaciones y actitudes 
con los problemas profesionales del cam
po educativo. 

Jordi Romeu 

Centro Colllercial 
Sabeco Vinaros 

aprovechando su novedosa reforma 

ofrece locales en su galería comercial 

para actividades como 

cafetería self-service, bisutería, 

reparación calzado, llaves o similares 
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' La Caixa va viatjar a Austria 

Eran las 18.30 horas cuando desde · entonando canciOnes nuestras, mientras 
Vinaros partía la comitiva que durante 
un periodo de 1 O días, llevaría a 141 
vinarocenses a un recorrido por los paí
ses centroeuropeos especialmente Aus
tria, al frente tres componentes del Con
sejo Rector de la Caixa Rural-Caixa 
Vinaros: D. Gonzalo Rodríguez, D. José 
Vicente Pla, D. Francisco Bas y el direc
tor de la misma D. Sebastián Casanova. 

Nuestra primera parada la Junquera, 
cena a la española y encuentro con la 
lluvia, lluvia que nos acompañaría hasta 
nuestro regreso a la misma frontera. 

Noche en ruta y entrada en Suiza, al 
acercarnos a Gruyeres, pueblecito don
de se fabrica el queso de su nombre, el 
cual tuvimos ocasión de ver la fabrica-
ción y degustación. La primera sorpresa 
era la fiesta del retorno del ganado vacu
no a los corrales, desde las montañas 
donde han pasado pastando el verano, 
todos los mozos y mozas con los trajes 
típicos acompañaban a las vacas engala
nadas con flores y con cencerros , algu
nas con cencerros monumentales lo cual 
significa que la vaca que lo lleva más 
grande es la mayor productora de leche, 
según dijeron hasta ISO litros diarios. 
Después de la visita del citado pueblo 
nos trasladamos a Zurich, donde per
noctamos. 

Muy de mañana tomamos los autobu-
ses que nos trasladaron a través del se
gundo túnel más largo de Europa a la 
vecina Austria, entramos en el Tyrol y 
nuestra primera visita Insbruck, allí ad
miramos entre otras cosas el trampolín 
olímpico, donde se desanolla todos los 
años el concurso de saltos de esquí, el 
balcón de Maximiliano, abuelo de Car
los 1 de España y el mayor cuadro del 
mundo 1 00 m de largo por 1 O de ancho 
sobre la guerra de los tiroleses contra las 
tropas napoleónicas. A última hora de la 
tarde emprendimos viaje para recalar en 
nuestro siguiente punto de encuentro, la 
musical Salzburgo. 

Salzburgo, toda impregnada de 
Mozart, la primera visita su casa natal , 
luego la catedral, la fortaleza , sus calles, 
su mercado y como no sus bombones de 
chocolate (als vinarossencs xocolata, 
quasi res). Por la tarde traslado a Viena. 
alojamiento en diversos hoteles, des
canso y por la mañana visita a Rings
trasse, donde se encuentra la Iglesia 
Votiva, el ayuntamiento, los museos de 
Ciencias Naturales y Bellas Artes, el 
palacio de Francisco José I, esposo de la 
archiconocida Sissi, el palacio de Belve
dere. residencia veraniega de la misma, 
el Prater vienés con su noria gigante 
famosa por la pelícual El tercer hombre 
de Orson Wells, el teatro, la academia de 
música, desde donde el 1 de enero se 
ofrece el tradicional concierto de princi
pio de año, la ópera, de la que visitamos 
sus entrañas; terminando nuestro reco
rrido con la visita del palacio de 
Schonnbrun, donde visitamos los apo
sentos de Sissi, de Francisco José, de Ma 
Teresa y de toda la dinastía del Imperio 
Austríaco, los maravillosos y cuidados 
jardines, con la calidez de los colores del 
otoño incipiente, una maravilla a pesar 
de la fría pero persistente llovizna. 

Asistimos por la tarde a un concierto 

nos trasladamos a Füssen, para visitar el 
castillo de Luis 11, el rey loco , llamado 
así porque se arruinó pagando jornales a 
los trabajadores que construyeron el cas
tillo, el cual años después hizo posible 
uno de los imperios más grandes del 
mundo, pues Walt Disney hizo titular 
del mismo a la archipopular Cenicienta; 
a través del lago Kostanza y cruzando 
por Suiza nos adentramos en Francia 
donde descansamos en Besan~on. 

Parte del grupo en la ópera 

El sábado visitamos el castillo de 
Chambord, el más grande y conocido de 
los castillos del Lo ira, después de admi
rar los aposentos reales, quedamos bo
quiabiertos por la singularidad de su 
escalera, la cual posee dos correas para
lelas que nunca se encuentran pero que 
desembocan en todas las plantas del 
castillo, esta maravillosa obra se atribu
ye a la instancia en Ambois del genio 
italiano Leonardo da Vinci. 

Por la tarde nos trasladamos a Poitiers, 
donde a la mañana siguiente veríamos 
las maravillas del mundo de la imagen y 
sonido en el parque temático Futuroscope 
(qué lástima el no haber podido transfor
mar la Expo '92 en algo parecido). Se 
nos hizo corta la estancia de todo el día 
en el mismo a pesar de que algunos 
salíamos blancos de algunas proyeccio
nes (se movía todo). 

Grupo de vinarocenses charlando con D. Manuel García, 
sobreviviente de Mathausen 

Día 12, día en ruta después de la 
comida en la aeronáutica ciudad de 
Toulusse, visitamos la ciudad medieval 
de Carcassone, desde donde nos trasla
damos a España, donde nos esperaba la 
cena, recibimos con aplausos el plato de 
monjetes amb butifarra, pues el que más 
o el que menos llevaba alas después de 
tantos días fuera de España. 

que tuvo una primera parte dedicada a 
Mozart, con fragmentos de sus obras y 
una segunda al rey del vals, el vienés 
Johan Strauss hijo, ello se realizó en el 
palacio de Lienchenstein. Después nos 
trasladamos al Grinzing donde cenamos 
en la cava de una bodega, acompañados 
de los violines. 

A la mañana siguiente, atravesando 
los famosos bosques vieneses, nos tras
ladamos a la Abadía de Melk, monaste
rio benedictino, en cuya biblioteca se 
inspiró la película El nombre de la rosa. 
Por la tarde regresamos a Viena nave
gando por el Danubio (por mucho que 
nos esforzamos ninguno lo vio azul), ya 
en el Prater efectuamos algunas com
pras y los más atrevidos se montaron en 
una noria gigante para despedirse de la 
ca pi tal austríaca. 

A la mañana siguiente nos traslada
mos a Mathaussen, campo de extermi
nio nazi en la ll GueiTa Mundial , nos 
puso la carne de gallina, como vulgar
mente se dice el recordar todas las atro
cidades allí sucedidas, relatadas en esta 
misma publicación o en la Crónica de 
Vinaros por el vinarocense D. Francisco 
Batiste, en dicho campo estuvieron se
gún consta en la entrada 6.502 republi
canos españoles, entre ellos varios 
vinarocenses, de los que sobrevive el 
citado D. Francisco Batiste, para poder 
contar al mundo lo que allí sucedió, 
vimos la famosa cantera, con sus 186 
escalones. el muro de los paracaidistas, 
las duchas de gas, los hornos cremato-

1ios, etc. y a la salida nos encontramos 
con unos compañeros del Sr. Batiste, un 
madrileño superviviente también al cam
po D. Manuel García, lamentablemente 
pudimos charlar pocos minutos con él 
pues el camino hacia Munich era muy 
largo y debíamos comer en esa ciudad. 

Después de la comida en el centro de 
Munich, visitamos las instalaciones 
olímpicas de 1972, frente a la fábrica de 
la BMW, la catedral, el ayuntamiento en 
el que a las cinco de la tarde pudimos 
disfrutar del magnífico carrillón. Por la 
tarde asistimos en un magnífico pabe
llón a la fiesta de la cerveza Bávara. 

El día de la comunidad lo celebramos 

En resumen, vimos una Europa rica, 
gracias a esa inmensa cantidad de agua 
que poseen con sus inconmesurables 
ríos; limpia, les llueve todos los días, 
ausencia de polvo, pero triste, les falta 
esa alegría de la dieta mediterránea el 
aceite y toda su gracia. Gracias que 
damos a esa entidad tan nuestra que es 
nuestra Caixa Rural, que nos permite 
año tras año realizar esos incomparables 
viajes, a persistir en ello y que el año que 
viene sea superior a éste si es posible, ¡a 
mí apúntame ya! 

Caixa Vinaros 

*** * m '* 
* :--uro,z~rol * * r~ 
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GASOLEO CALEFACCION Y 
~ 

AUTOMOCION A DOMICILIO 

Tel. 964 400 808 
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EDIFICIO 
ANDORRA 2000 

, 
CONSTRUCCION 

DE 8 VIVIENDAS DE V.P.O. 

DESDE 8.669.000 PTA 

¡¡Aproveche esta nueva oportunidad 
de ser propietario de una vivienda 

en pleno centro de Vinarós!! 

./ Situación inmejorable 

./ Grandes facilidades de pago 

./ Preinstalación de calefacción y aislamientos 
acústicos y térmicos 

./ Acabados de calidad 

INFORMACIÓN 
Y VENTAS: 

PROMOCIONES 
CAPSADES, S.L. 

Tel. 964 450 322 
y 964 452152 

VINAR OS 
(de 8 a 13 h mañana 
y de 16 a 20 h tarde) 
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IBERFLORA '98 

Una profesional del arte floral y sus hijos preparando 
una bonita variación de flores naturales y artificiales. 

Floristería VIRTUDES 
Tel. 964 450 993 

CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS 9E 
PROTECCIÓN OFICIAL EN AV. Mº AUXILIADORA 

Y PLA(:A DE LES CORTS VALENCIANES 
AMPLIAS ZONAS VERDES Y AJARDINADAS 

DIFERENTES TIPOS DE VIVIENDAS 

VIVIENDA 4 DORMITORIOS, BAÑO, ASEO+ TRASTERO 
+PARKING 

PRECIO: 9.475.000 + IVA 

VIVIENDA 4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
PRECIO: 8.500.000 + IVA 

VIVIENDA 3 DORMITORIOS, BAÑO, ASEO 
PRECIO: 7.290.000 + IVA 

CALIDADES: 
• Preinstalación de calefacción 
• Carpintería de madera plafonada 
• Carpintería exterior de aluminio lacado en blanco sistema Monoblok 
• Persianas de aluminio 
• Suelos de terrazo o gres 

GRANDES FACILIDADES 

PRÉSTAMO HIPOTECARIO A PAGAR EN 20 AÑOS 
TIPO DE INTERÉS 2% 

l(lPROLASA 

INFORMACIÓN Y VENTA 
En oficina: 
Avda. Barcelona, 3, 1°-H 
Tel. 964 450 743- 964 455 613 
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Roda de premsa 
de Nova Esquerra 

RAMON AoELL: La peatonalització 
del centre Jo u un deis motius 
que ens abocaren a promoure 

la moció de censura 

El dimecres 21 d'octubre Nova Es

querra convoca als mitjans de co

municació a una roda de premsa que 

tingué 1\oc a la seu de la referida formació 

política. Ramon Adell, secretari d'orga

nització comenc;a dient: Aquesta roda 

de premsa és pera fer-vos partíceps de la 

nostra satisfacció perque ha arribat el 

famós permís, per poder presentar al 

poble de Vinaros el seu Pla General 

d'Ordenació Urbanadel'any 1998, penso 

que és el fet polític i municipal més 

importan! que es produira en tota la 
legislatura, molt més important que el 

"cacau" que s'ha muntat amb el tema de 

la peatonalització. Segons Adell , la 

peatonalització del centre fou un deis 
motius, entre altres, que els va abocar a 

promoure i després donar suport a la 

moció de censura,ja que en aquest tema 

"els nostres amics del PP ens estaven 

prenent el pe! contínuament. 
Sobre l'últim pie extraordinari del dia 

16 d'octubre, Adell , diria: A mi només 

em sap mal una cosa i és que la mateixa 

gent que quan es va aixecar d'un di a per 

un altre la plac;a del Mercat i al mateix 

temps la plac;a de sant Antoni, \'Amera, 

on conjuntament desaparegueren al 
voltant de 40 places d 'aparcament, 

aleshores aquesta gent no va dir res, ara 

hi ha la possibilitat de dir el que es pensa 

i la possibilitat, no obligació, per part de 

l'equip de govern, d'acceptar tates les 

propostes que se Ji facen per molt 

important que sigue el col.lectiu, o per 
malta importancia que se Ji vulgue do

nar al col.lectiu que fa la reclamació. 
Adell remarca: "Nosaltres preferim 

les crítiques per part de I'Associació de 

Comerciants i ha ver d'aguantar que a un 

regidor nostre menys guapo se Ji digue 

de tot, si no a un, als dos. Si hem de 

buscar una data que vagi bé a tots per 

comenc;ar una obra, malament". A la 

mateixa roda de premsa Adell matisa 

que els 16 anys és un deis motius pels 

quals el PSOE no va obtenir l'alcaldia 

l'any 1995, i és una cosa, segons Adell, 

que tenien apuntada. igual que 
l'endeutament que s'ha refinanc;at gracies 

a les maravelloses previsions del PP, 

s'esta remuntant d'una manera o d'altra 

ladmega que su posa tenir3.000 milions 

de deute, aquí Adell diu que francament 

encara no li han sortit ara i per tant deis 

20 . - levante • EL MERCANTIL VALENCIANO COMARCAS Jueves, 15 de octubre de 1998 

Javier Balada 
Promotor del Partit lndependent 

de Vinarós 

La fotografía que ilustra la entrevista puede ser un augurio. Javier 
Balada, ex concejal del CDS y promotor de un partido indepen
diente en Vinarós, a la puerta del ayuntamiento. Balada quiere ha
cer valer la independencia y el espíritu de centro para arañar votos 
a unos y a otros y obtener, al menos, representación municipal. 

«Vamos a luchar para conseguir 
la mayoría absoluta en 1999» 

JUAN JOSÉ BENITO 
VINAROS 

El Partit lndependent de Vi
naros (PIV) pretende hacer las 
funciones de bisagra en el 
Ayuntamiento de Vinaros tras 
las elecciones de 1999. Javier 
Balada , cartel de esta forma
ción impulsada desde Castellón 
por Carlos Laguna, recordó que 
los dos partidos independientes 
que surgieron a lo largo de la 
era democrática de Vinaros han 
logrado un amplio apoyo de los 
electores, pero añade que hay 
una salvedad: «e/ PIV es de 
centro, mientras que las dos 
formaciones locales anteriores 
eran bien de izquierdas, bien 
de derechas». 

En 1979 UPI, formación inde
pendiente de izquierdas , logró 
mil cuatrocientos votos , mien
tras que en 1983 otra formación 
local bajo las siglas de AVI , en 
esta ocasión con tintes conser
vadores , consiguió el respaldo 
de 2.200 votos. En esa ocasión 
el padre de Javier Balada, Fran
cisco José Balada, encabezó la 
candidatura del AVI. Balada ha 
pasado a la historia como el al
calde de la época inmediata
mente anterior a la democracia, 
y destacó por su visión de 
futuro al lograr una gran expan
sión de la ciudad y una gran re
sonancia a nivel nacional. 

Javier Balada es una perso
na inmersa en la política local, 
ámbito en el que ya tiene expe
riencia. Fue concejal por el 
CDS. Ahora uno de sus objeti
vos es lograr representación 
municipal bajo las siglas del 
PI V. 

- ¿Cómo definiría el PI V? 
- Es un grupo de personas 

que piensa que es el momento 
oportuno de unir sus esfuerzos 
en trabajar en pro de Vinaros y 
olvidarnos de disciplinas de par
tido. El PIV es un partido de ta
lante centrista, de base intercla
sista e intergeneracional, en el 
que todos tienen cabida. 

-¿A qué aspira? 
- Quiero hacer realidad un 

ambicioso proyecto que relance 

Javier Balada. 

definitivamente nuestra ciudad 
en el nuevo siglo, combinando 
una mejora de la calidad de 
vida con un espectacular desa
rrollo urbanístico. Si alguien 
cree que nos conformamos con 
arreglar cuatro calles y dos fa
rolas, está muy equivocado. 

- ¿Por qué independien
tes? 

- Porque los años nos han 
demostrado que desde una for
mación independiente se puede 
trabajar mucho mejor que des
de las clásicas formaciones po
líticas, que en ocasiones pre
sentan trabas y exigencias. 

- Se presenta Javier Bala
da como candidato a la alcal
día? 

- En enero podré contestar 
a esa pregunta, ahora estamos 
captando gente y de entre to-

ROSA MENGUAL 

dos se estudiará cuál es la per
sona idónea para encabezar la 
candidatura. No nos queremos 
cerrar a nadie antes de hora. 

- ¿Cuáles son los objetivos 
a corto y medio plazo del PI V? 

- A corto plazo, ofrecer al 
ciudadano vinarocense un pro
yecto ambicioso e ilusionante 
con amplias miras de futuro 
para que se identifique con no
sotros. A medio y largo plazo, ir 
haciendo realidad paso a paso 
el máximo posible de los puntos 
que compondrán nuestro pro
grama. 

- ¿Se atreve a valorar el 
resultado del PIV de las próxi
mas elecciones? 

- En estos momentos calcu
lamos la aceptación social en 
unos mil votos; por supuesto, 
de aquí a las elecciones lucha-

16 anys i de l'endeutamcnt municipal , 

des de Nova Esquerra estan fartets de 

sentir-ne parlar. 
Julian Zaragoza 

~ Magnífic Ajuntament 
,~~;r, Vinaros 

remos por conseguir la mayoría 
absoluta. 

- ¿A qué partido cree que 
puede restar más votos el 
PIV? . 

- Indudablemente, y en un 
principio se nos acusa de que 
podemos restar más votos al 
PP que al PSOE, pero nuestra 
intención es simplemente su
mar el mayor número de votos 
y por lo tanto cuantos más le 
restemos a los demás partidos 
mejor que mejor. 

- El P/V puede integrarse 
dentro de alguna estructura de 
partidos independientes a nivel 
provincial o nacional? 

-El PIV nace con la idea de 
trabajar sólo a nivel local , pero 
también es cierto que estamos 
en contacto con otras personas 
de otras ciudades de nuestra 
provincia que coinciden con no
sotros en que este es el mo
mento ideal de formar opciones 
independientes, además, mu
chos de nosotros procedemos 
del CDS, por lo tanto en mu
chas cosas tenemos una afini
dad de pensamiento, por lo 
que no es descabellado pensar 
que se pueda llegar a una es
pecie de federación provincial. 

- ¿Cuál es su punto de vis
ta de Vinarós en la comarca y 
en la provincia? 

- Queremos potenciar a Vi
na ros como capital comarcal 
que es; asimismo queremos po
tenciar la unión comarcal, sin 
estar supeditados a los intere
ses de Castellón. Proponemos 
que se tome el ejemplo de Ca
taluña, donde desde hace ya 
varios años están instaurados 
los consejos comarcales. El 
ejemplo más cercano lo tene
mos en la vecina comarca del 
Montsia. En esos consejos se 
tratan los problemas que más 
preocupan a nivel comarcal 
para presentarlos y defenderlos 
de forma conjunta ante los or
ganismos superiores a fin de 
ejercer más fuerza. Nuestra co
marca está lejos de Castellón y 
en ocasiones no se nos hace el 
caso necesario. 

Nova ~ 
Esquerra ] 

Edicto 
Por DÑA. SUSANA FEBRER 

BOSCH, se ha solicitado de esta Al
caldía, licencia municipal para la ins
talación y funcionamiento de una ac
tividad de GIMNASIO CON MÚSI
CA, en la calle Desamparados, no S, de 
esta Ciudad. 

ralitat Valenciana de Actividades Cali
ficadas, se abre información pública, 
por término de DIEZ DÍAS, para que 
quienes se consideren afectados de 
algún modo por la actividad que se 
pretende establecer, pueda hacer las 
observaciones pertinentes. 

Ramón Adell y Chimo García en la rueda de prensa. Foto: Difo 's 

En cumplimiento del art. 22 de la 
Ley 3/89 de 2 de mayo, de la Gene-

El expediente se halla de manifiesto 
y puede consultarse durante las horas 
de oficina en la Secretaría de este 
Ayuntamiento. 

Vinaros, a 14 de octubre de 1998. 

EL ALCALI)E 

Se necesita carnicero/a con experiencia 
Dirigirse a: Mercado Municipal de Vinaros, 

casilla 34. Sebastián Mira/les. Tel. 964 450 841 
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Juan Pablo II, veinte 
años de pontificado 
Por mí que no quede 

El anterior fin de semana pasó el 
ciclón Wojtyla. Se han cumplido los 
veinte años del pontificado de Juan Pa
blo II, y ha sido impresionante el alarde 
de los medios de comunicac ión. Cente
nares de miles de artículos y reportajes 
en la prensa, radio y televisión de todo e l 
mundo. Aquí en el Diariet , dejamos hoy 
constancia de este redondeado cumplea
ños del obispo de Roma. 

Cuando se intenta resumir en núme
ros la actividad de este Papa, parece que 
es inabarcable su liderazgo. Los viajes, 
con más de un millón de kilómetros 
recon·idos, los miles de discursos, las 
multitudes congregadas ... Las encíc licas, 
trece, y otros documentos. Los santos y 
beatos que ha hecho subir a los altares. 
La tenacidad en predicar la verdad cris
tiana, nadando tantas veces contra co
rriente. Su comunicabilidad. Su valentía 
y original atrevimiento en tantos gestos, 
palabras, actitudes, obras ... 

Ahora les vemos envejecido. Ha co
nocido el dolor del famoso atentado y 
sus secuelas, la enfermedad. Varias ve
ces ha pasado por el quirófano. Se le ve 
limitado de movimientos, y con temblo
res que no esconde. Se ha despojado de 
la majestuosidad que aureo laba al Ro
mano Pontífice. El Papa parece muy 
humanizado. i Y no ceja en e l coraje! 

Como un bravo luchador. En un mundo 
desgarrado él, como muchísimos hom
bres y mujeres, apuesta por la verdad y 
el bien. Parece ser la encarnación de 
aquella consigna que Julián Marías se 
propuso a sí mismo y aconseja a otros 
como un acicate motivador: "Por mí que 
no quede". 

Habrá aspectos en la acción de Papa 
polaco que podrán ser discutidos. Que 
son discutidos. Pero todo el mundo en
tiende que el hombre Wojtyla ha puesto, 
está poniendo todo su ser al servicio del 
ministerio pastoral de la Iglesia. Asom
brosamente, ha ll egado a ser como el 
más definido símbolo de la religión en e l 
mundo, de todas las religiones. Tal como 
apunta el tema de su recientísima encí
clica La ra::.ón y la fe , el Papa ha serv ido 
a la verdad. Una verdad que conduce a la 
justicia, la paz, la sol idaridad . 

Muchos admiramos y agradecemos e l 
trabajo del Papa. Los creyentes oramos 
para que Juan Pablo 11 nos abra la puerta 
santa del Gran Jubileo del año 2000. 
Todos deseamos un s iglo XXI con más 
luces que sombras. Ha de ser obra de 
todos. Cada uno deberíamos contraer 
este compromiso: "Por mí que no que
de". 

VI Romería 
de Vinaros a Montserrat 

*Tres autocares. Ciento ci ncuenta 
peregrinos. 

*En la misa conventual, que se trans
mite por rad io, presentación de nuestra 
romería, ofrenda de mandarinas y peixet 
de Yinaros. 

*Plegaria de despedida ante la 
Moreneta. Hasta que volvamos, a punto 
de comenzar el tercer milenio. 

Bodas de Plata matrimonios 1973 
El 15 de noviembre. 
Lunes día 26, a las 21.30: reunión 

preparatoria. Venid todos los intere
sados. Parroquia Sta. Magdalena. 

Extraordinario concierto 
/ 

del acordeonista lñigo Aizpiolea, 
organizado por Joventuts Musicals 

Juventudes Musicales de Yinaros, nos 
regalaban el pasado sábado, día 17 de 
los corrientes, el concierto ele este gran 
músico, acordeonista él y de nombre 
Íñigo Aizpiolea. 
El concertista 

Vamos a entresacar de su largo currí
culum, varios aspectos del mismo, y 
pese a su juventud con tan solo 20 años, 
este vasco nacido en lrún en 1978, ya 
comenzaba a estudiar música a los 8 
años, y a los 1 O se iniciaba ya con el 
acordeón, continuando con sus estudios 
en la actualidad. 1 e' premio en Guipúzcoa 
para menores de 12 años, en la de meno
res de 16 años y en la categoría senior. 
Primer premio al Internationalen 
Akkordeon Wettbewerbes Kingenthal 
de Alemania en categoría de menores de 
12, 15 y 18 años , 2° premio en la Coupe 
Moundiale CIA-IMC Unesco (Francia), 
1 cr premio en el Certamen Internacional 
Arrasate Hiria ( 1997). 
Las piezas que nos interpretó 

Mezcló el artista, piezas de música 
clásica y contemporánea en su mayoría 

Concert d'Íñigo Aizpiolea 
organitzat per ]oventuts Musicals 

Foto: Reula 

pudimos apreciar en la pieza Tres Cora
les de J .S. Bach, como hacía sacar de su 
acordeón, unos sonidos todo lo más pa
recido a un órgano. En Auj1·chwung, op. 
20de 1. Tiensuu, escuchábamos un ca m-
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La Frater de Vinaros 
hemos viajado a Cantabria 

Una vez más, y ya son casi innumera
bles, nos hemos vuelto a poner en mar
cha para conocer o recordar nuevas tie
rras y vi viral mismo tiempo unas densas 
y agradables jornadas ele convivencia. 

En esta oportunidad, los cuatro días 
del9 al 12 de este mes , han ocupado este 
grato menester que, por otra parte cum
plió perfectamente la consabida finali
dad. 

Nuestro primer alto en el camino tuvo 
lugar en la capital aragonesa, donde vi
sitamos a la Virgen del Pilar en su gran 
basílica. Hubo tiempo igualmente para 
pasear toda la gran plaza y sus aledaños 
que, en ese día se mostraba plena de 
actividad por la preparación de la solem
ne fiesta que iba a tener lugar práctica
mente desde ya. 

Ya en Cantabria, el inmenso parque 
zoologico de Carbáceno, Santander y 
algunos de los pueblos más significati
vos de la costa verde - bellos y monu
mentales- como Noja, Santillana del 
Mar y Comillas, fueron testigos de nues
tra presencia durante esta inolvidable 
excursión, completada con un distendi
do circuito turístico por la ciudad de 
Bilbao y posterior visita a Logroño, 
ambas cosas ya en la jornada de regreso. 

Destacar que, haciendo larga la ma
ñana del domingo, entramos en Asturias 

bio total de ritmo. La música de este 
compositor. está considerada muy com
pleja y difícil dentro de la literatura 
organística. Por dentro de mí de L. di 
Matteo, quizá fue esta la obra más cono
cida interpretada por acordeón. Kalina 
K ras naja de W. Semionov, música dijé
ramos de temas de películas, el concer
tista nos introdujo en sentimientos tales 
como la tristeza, ira y resignación. Ho
menaje a Stravinski de Y. Rundchak, 
como bien dice el título, es una obra 
inspirada en este conocido compositor y 
con fragmentos de sus obras. 

En la segunda parte escuchamos So
nata en Mi Mayor K/62 de D. Scarlatti. 
Tears de B. Lorentzen, basada en músi
ca del género contemporáneo, quizá la 
obra de más difícil interpretación. 
Meditango de A. Piazzola, basada en 
música argentina y con la interpretación 

para efectuar la visita a Covadonga y 
disfrutar de aquel sugestivo paraje. oír 
también la Misa en su esbelto santuario 
y acceder -esto es lo primero que 
hicimos- a la Santa Cueva de la Yir:ccn. 
Todo sin excepción, llegamos hasta el 
fondo de dicha Cueva, besando la meda
lla de la Virgen. y aquel que lo deseó, 
recibir también la Comunión ... Fue 
gratificante observar cómo nadie se que
dó abajo. 

Y gratificante fue también el haber 
convivido todas esas horas en grupo -
colaboradores, fraternos y simpatiza n
tes-. Quienes nos acompañaron por vez 
primera dieron su aprobación a nuestro 
estilo y filosofía ; quienes ya somos asi
duos y viejos conocidos, lo hemos rati 
ficado. 

Una frase, ele entre tanta conversa
ción como ha proliferado en este viaje, 
ha quedado bien patente y merece la 
pena acuñar: "Poder es querer", porque 
lo cierto es que nada se nos pone por 
medio cuando damos ri enda suelta a 
nuestra buena voluntad. Y así. más o 
menos, despedíamos la excursión, asin
tiendo todos en que ¡La Frater de 
Vinaros es mucha Frater!. 

Saludos y hasta la próxima. 

La Frater de Vi na ros 

de un tango que, s i difícil es interpretarlo 
en bandoneón, mucho más difícil es 
interpretarlo en acordeón, consiguiendo 
nuestro artista una interpretación exce
lente, y finalizaba el concierto con la 
obra Introducción y Tarande/a ele P. 
Sarasa te. Pudimos constataren esta obra, 
la gran agilidad de Íñigo con sus dedos 
rapidísimos, tan rápidos que apenas se le 
veían en cada movimiento. 

Tras finalizar el concierto y siendo 
fuertemente ovacionado, nos regaló un 
bis, con música de la más conocida in
terpretada a la acordeón. 

Recordamos que colaboraron con el 
concierto también : la Diputació de 
Castelló, el Magnífic Ajuntament de 
Yinaros y Floristería Yinanor. 

Salvador Quinzá Macip 
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PLENO 
EXTRAORDINARIO 
16 de octubre de 1998 

El pasado viernes 16 de octubre la 
Corporación Municipal, presidida por el 
alcalde de la ciudad, Ramón Bofill, a las 
13.1 5 horas celebró una sesión plenaria 
extraordinaria y urgente. En el primer 
punto se trataron las alegaciones formu
ladas por el colectivo de comerciantes 
de la calle Mayor, Santo Tomás, Safont, 
San Vicente y otras del centro comercial 
de la ciudad en relación a la aprobac ión 
del pliego de condiciones para la contra
tación de las obras de renovación de 
dotaciones urbanísticas de la calle Ma
yor y plaza Panoquial, primera fase de 
la peatonalización. Las alegaciones pre
sentadas por los comerciantes fueron 
desestimadas con los votos favorables 
del PSOE y Nova Esquerra, el PP votó 
en contra. 

Turno de intervenciones 
en el pleno 

Juan Manuel Roda- PP: Aquí esta
mos todos los políticos representando al 
pueblo de Vinaros. Si por alguna cosa 
nos votaron fue preci samente para sal
vaguardar sus intereses. En este caso 
concreto. el de los comerciantes. No me 
vale que comiencen las obras ahora y 
paren el 5 de diciembre. ¿Pasarán en 
tablones de una parte a la otra de !acalle? 

José Palacios - PSOE: Hay que to
mar decisiones. a pesar que muchas ve
ces sean desagradables. No podemos 
estar pendientes, que para que nos voten 
vamos a hacer una cosa u otra. Yo pienso 
que se tiene que ser responsable, se está 
gobernando, hay que saber cuando co
mienzan las obras y cuando se acaban. 

La peatonal ización del cenu·o de Vi naros 
se tuviera que haber hecho antes. 

Anselmo García- NE: Yo le quenía 
decir al Sr. Roda, que lo de la peato
nalización del centro de Vinaros, ni es
taba en el programa del PSOE hace 16 
años, ni lo ll evaban ustedes. Por lo tanto 
es nuestro. En subvenciones tenemos la 
desgracia que de palabra todas, en la 
realidad ninguna. Por lo tanto no pode
mos esperar el 40% que usted dice. 

Jacinto Moliner - PP: Haré unas 
matizaciones al Sr. Anselmo y al Sr. 
Palacios, referente a que lo de los 16 
años no vale y que hemos tenido tres 
años para hacerlo. Aquí, me imagino, 
hay una de las personas, que me lo pidió 
a mí, y coincidiendo con el programa de 
Esquerra Unida, en aquel momento, ela
boramos un boceto de proyecto, de la 
peatonalización del centro, costaba alre
dedor de 300 millones de pesetas. Desde 
la alcaldía se hicieron todas las gestio
nes , para conseguir la subvención al 

100%. Como todo el pueblo sabe y uste
des mejor este ayuntamiento estaba en 
quiebra técnica y no podíamos disponer 
ni de una peseta para participar de un 
tanto por ciento de una subvención. Si
guiendo con la sesión plenaria, en el 
segundo y último punto del orden del día 
se aprobó por unanimidad de los tres 
grupos m un ici paJes, autorizar la compra 
de piedra, para acabar los escalones de 
acceso a los comercios de la plaza de 
San Agustín. 

Julian Zaragoza 

Los comerciantes llenaron el salón de plenos del Ayuntamiento. 
Foto: A. Alcázar 

Se vende gimnasio en Alcanar 
Muy céntrico. Tel. móvil 930 536 850 

ÁCTUALITAT 13 
La Oficina de Iniciativas Comunitarias 
de Empleo de Traiguera estudia implantar 
la figura del <padrino> en el Maestrat 

La Oficina de Iniciativas Comunita
rias de Empleo del Ayuntamiento de 
Traiguera, que ha participado durante 
los días 15, 16 y 17 de octubre en un 
seminario transnacional en el marco del 
proyecto Youthstart en Argetan (Fran
cia), está estudiando implantar la figura 
del <padrino> en la comarca del 
Maestra t. 

El objetivo del <padrino> se centra 
primordialmente en ayudar a los jóve
nes a contactar con las empresas mien
tras se orientan y forman para poder 
insertarse posteriormente en el mercado 
de trabajo. Una propuesta que está te
niendo buenos resultados en la región de 
Normandía. 

La directora de la Oficina de Iniciati
vas Comunitarias de Empleo del Ayun
tamiento de Traiguera, Marisa Calvet, 
que se desplazó hasta Argentan acom-

pañada por un técnico del departamento 
de Formación y Empleo de los Servicios 
Sociales del Ayuntamiento de Vinaros, 
ha valorado muy positivamente las nue
vas propuestas que promueven países 
como Suecia, Reino Unido, Italia, Fran
cia, Alemania, y España, para mejorare! 
empleo de los jóvenes. 

Asimismo, en la reunión se acordó la 
edición de un CD-ROM que contenga 
toda la información del producto común 
que elaboren los países participantes en 
un futuro cercano. En este sentido, se 
creará una página web (en diferentes 
idiomas), donde se explicarán las dife
rentes actividades que desde cada país 
se proponen para mejorar la inserción, 
especialmente, de aquellos jóvenes me
nores de veinte años, ya que es el colec
tivo con mayores tasas de desempleo . .& 

Empresa textil en Vinaros necesita comercial 
para la zona. Indispensable coche propio 

-Interesados: Tel. 964 451 111. Srta. Mª del Mar-
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Centro Aragonés de Vinarüs 

Ganadores del concurso de parchís Ganadoras concurso de cinquillo 

Promoción y venta: 16 viviendas de V. P.O. 
.-·-· --. --.- ... --.-- .... _. --.-- . -.-.-.-

·~ -· .. -::=::-~:::::-·-. --.- -.-.-... -. _ .. . _... -. -- '-. ----.- . - .... _. 

PLANTA PISOS DISTRIBUCIÓN 

3ª Fase en C/ Pablo Ruíz Picasso 
Subvenciones a fondo perdido 

Avalamos sus entregas a cuenta 
Intereses 5'5% 
15 años con hipoteca 

FACILIDADES DE PAGO 
OPCIÓN A PLAZA DE PÁRKING 

Información: 
Pablo Ruíz Picasso, 44 

Tel. 964 400 545- VINAROS 

Durante el largo fin de semana del9 al 
12 de octubre, el Centro Aragonés de 
Vinaros estuvo inmerso en la celebra
ción de los actos en honor a su patrona la 
Virgen del Pilar. Pese a que muchos de 
los integrantes de esta sociedad quisie
ron pasar estos días en sus lugares de 
origen, también fueron muchos los que 
se quedaron en Vinaros para disfrutar de 
estos días. 

El Centro Aragonés preparó una serie 
de actividades para celebrar el santo de 
su Patrona. Y este año, con mucha más 
ilusión que los anteriores, puesto que ya 
disponían desde el pasado día 25 de 
septiembre de un amplio local social. 

Entre el sábado día 10 y el domingo 
día JI, se celebraron los concursos de 
guiñote, cinqui llo y este año como nove
dad, concurso de parchís para los más 
pequeños. 

Concurso de guiñote: 
Primer lugar pareja formada por: D. 

Ramón Buñuel y José Ma Buñuel. 
Segundo lugar pareja formada por: 

Estanislao Márquez y Vicente Estel ler. 
Tercer lugar pareja formada por: Juan 

Ramón Fabregat e hijo. 
Concurso de cinquillo: 
Primer lugar: Antonia Carmona. 
Segundo lugar: Encarna Royo. 
Tercer lugar: ldoia Mulet. 
Concurso de parchís: 
Primer lugar: Carlos Calvo. 
Segundo lugar: Daniellbáñez. 
Tercer lugar: Ana Casanova 
Cuarto lugar: Raúl Calvo. 
Los trofeos se entregaron durante los 

postres de la extraordinaria comida pre
parada por D. Javier Ramos, persona 
que dirige con gran acierto la cocina del 
Centro Aragonés. Hubo momentos de 
gran emoción al hacer entrega del trofeo 
como ganador del campeonato de guiñote 
a D. Ramón Buñuel , persona muy que
rida entre todos los miembros de esta 
sociedad y uno de los artífices de la 
creación del Centro Aragonés enVina
ros. 

El Centro Aragonés comunica a todos 
los asociados y simpatizantes que la 
lotería de Navidad está en la oficina de 
lbercaja. Este año jugamos el número 
12.620, como siempre de Zaragoza. 

También comunicarles a los socios 
que se está preparando una comida en la 
Ermita de nuestra ciudad para el día 1 S 
de noviembre. Tendrán cumplida infor
mación en el tablón de anuncios de la 
sociedad. 

A visar a todos aquellos que quieran 
formar parte de nuestro grupo de jota, 
que pueden pasar por el local, los vier
nes a partir de las 8. Se les dará toda clase 
de información. 

.J. Zaragoza 

Radio Taxi Vinoros 

Si necesita un Taxi llame a 

Teléfono 45 51 51 
24 horas a su servicío 
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Entre el nerviosismo y la ilusión de pescadores y compradores 

La lonja de pescado estrenó con 
expectación la subasta informatizada 

Cincuenta millones de pesetas 
se han invertido entre la autori
dad portuaria de Castellón y Co
fradía de Pescadores San Pedro de 
Vinaros, con una importante sub
vención de la conselleria de Agri
cultura y Pesca, en la informa
tización de la subasta de pescado, 
que se puso en marcha por prime
ra vez la tarde de este jueves, entre 
una gran expectación entre pesca
dores y compradores. 

El patrón mayor de la Cofradía Gon
zalo Velasco ha dicho al semanario 
Vinaros que, a pesar de la preparación 
previa, por ser el estreno se produjeron 
algunas confusiones, que no se espera 
vayan a reproducirse ya en próximos 
días, dado que "este sistema es una ver

dadera maravilla". Añadía Velasco que 
este estreno se hacía a modo de ensayo, 
ante la inexperiencia de todos los impli
cados, por lo que el proceso ayer fue 
mucho más lento de lo que será cuando 
todos esten familiarizados con el nuevo 
sistema para vender las capturas. En el 
interior de la lonja, se ha construido un 
anfiteatro, cerrado al público ya que 
sólo puden estar presentes los compra
dores y los encargados de la subasta. El 
pescado penetra por un extremo del an
fiteatro en cajas sobre una cinta trans
portadora. Los arrieros, con un mando a 

distancia, dan la orden de compra, que 
queda reflejada en un gran marcador 
digital , tras lo cual se imprime una eti
queta para cada caja con todos los deta
lles y la misma acaba saliendo por el otro 
extremo, donde es recogida por los em
pleados de los arrieros , para cargarla ya 
en camiones. 

Uno de los pescadores se mostraba 
muy satisfecho porque "nos han asegu
rado que vender todo el pescado costará 
una hora menos, aunque ahora estamos 
aún algo confusos, hemos estrenado 
nuevas cajas para depositar el pescado, 
debemos clasificarlas de mayor a menor 
calidad y apilarlas, antes estaban todas 
en el suelo, a vistas, ahora se van ponien
do en la cinta transportadora y de lo que 
pasa en el interior del anfiteatro, nada 
sabemos". 

El subastador de la lonja Andreu 
Albiol, autor de la página sobre pesca de 
este semanario, ha guardado para siem
pre su micrófono y lo ha sustituido por 
un moderno mando a distancia que da 
las órdenes para que cada caja de pesca
do quede etiquetada. 

En Burriana y Castellón, donde se ha 
implantado ya, la labor se ha logrado 
acelerar muchísimo, además de ganar 
limpieza. 

J. Emili Fonollosa 

Foto: A. Alcázar 

45 millones para redactar los proyectos 
de colegios de Vinaros, Peñíscola y Alcala 

La Conselleria de Educación ha saca
do a concurso la contratación de servi
cios de redacción de proyectos y direc
ción de obras de di versos centros educa
tivos valencianos, entre los que se en
cuentran tres del norte de la provincia 
castellonense. 

Por una parte, se contempla un presu
puesto de 13,8 millones de pesetas para 
el proyecto de adecuación del colegio 
público Sant Sebastia de Vinaros, que 
debe passar de una a dos líneas de Infan
til y Primaria. Con esta ampliación, se 
posibilitará una descongestión de las 
aulas de otros centros, muchas de las 
cuales llegan a superar la ratio estableci
da. 

Asimismo, el colegio público Jaime 
Sanz de Peñíscola debe ser remodelado 
para tener todas las características de un 
centro de ESO y para el proyecto de 
obras se destinan 12,6 millones. En 
ambos casos, la inversión se distribuye 
entre 1999 y el año 2000. Final mente, el 
Instituto de Formación Profesional de 
Alcala de Xivert ha de convertirse en 
centro de ESO y para su proyecto, se 
prevén 20,9 millones, a invertir en tres 
anualidades. 

El colegio de Cabanes es el cuarto y 
último de los centros de la provincia que 
serán reformados. 

J. Emili Fonollosa 

ÁCTUALITAT 15 
Doce de las setenta y dos quejas al Síndic 
de Greuges procedentes de esta provincia 
durante 1997 eran del Maestrat 

Doce de las setenta y dos quejas 
con apertura de expediente que se 
presentaron en la provincia cas
tellonense al Síndic de Greuges 
durante 1997 pertenecían a pobla
ciones del Maestrat y Els Ports, 
siendo Benicarló la ciudad con . 
mayor número de reclamaciones. 

Durante el pasado año, fueron 1.225 
las quejas procedentes de toda la comu
nidad, además de otras 284que formula
das individualmente correspondían a una 
problemática idéntica. De La Plana Alta 
procedían 37 quejas, de la Plana Baixa 
19 y del Maestrat, 13 (12 del Baix Maes
tral y sólo una del Alt Maestral, proce
dente de Albocasser). La mitad de las 
reclamaciones en el Baix Maestrat pro
cedían de Benicarló, dos eran de Peñís
cola y únicamente una de Vinaros, Alea
la, Sant Mateu y Xert. Las de Vinaros, 
Xert, Peñíscola y una de Benicarló ha
cían referencia a su Ayntamiento. 

Ninguna persona de Els Ports presen
tó reclamaciones durante 1997 al Síndic 
de Greuges ni tampoco solicitó asesora
miento a la Oficina de Información al 
Ciudadano, que depende del Síndic. En 
esta oficina, se atendió en total a 2.264 
ciudadanos. 586 personalmente y 1.678 
por teléfono. Del Baix Maestrat proce
dían seis consultas, lo que es el 13% de 
la provincia y una sólo del Alt Maestrat, 
es decir el 2%. El Alt Millars fue la otra 
comarca castellonense que tampoco for
muló ninguna consu lta. 

Hospital Comarcal 
En el informe-memoria para las Cor

tes Valencianas sobre la actividad del 

Síndic de Greuges durante el pasado 
año, se detallan ampliamente dos de las 
reclamaciones procedentes del norte de 
la provincia. Por un lado, se refiere a una 
queja procedente ya del año anterior y 
formulada por el presidente de la Socie
dad Valenciana de Medicina Intensiva 
en el Hospital Comarcal de Vinaros, a 
pesar de estar contemplado en el organi
grama inicial de este centro. Da cuenta 
la memoria del informe que a este 
respectoremitió la Dirección General del 
SERVASA y la Dirección General de 
Atención Especializada. El Síndic soli
citó ampliación de este segundo infor
me, de cuya recepción quedó pendiente 
la queja. En esta ampliación se piden los 
motivos por los que si no hay Servicio de 
Medicina Interna en el Hospital, se man
tiene la relación de puestos de trabajo 
con plazas de facultativos de otra espe
cialidad y por qué las mismas se han 
cubierto por facultativos de otra espe
cialidad. Asimismo, se pedía delimitar 
las funciones que en la atención a pa
cientes críticos, conesponden a médi
cos anestesistas e intensivistas. 

La otra queja detallada es la presenta
da por seis aspirantes a plazas de guardia 
de la Policía Local de Vinaros, los cua
les consideraban contrario a la ley que se 
les exigiera como requisito el conocer el 
valenciano. Como que se presentó un 
recurso contencioso administrativo con
tra el acuerdo pleno que así la dictamina
ba, el Síndic, después de recibir la docu
mentación solicitada al Ayuntamiento, 
ya no siguió con sus actuaciones con 
este tema. 

J. Emili Fonollosa 

Sdad. Musical «La Alianza», Auditorio de Torren!, 
grabación del proKrama de Canal9, Una música, un pueblo (17-10-98) 

Sociedad Musical La Alianza 
El pasado sábado, 17 de octubre, la Banda de la Sociedad Musical La Alianza, se 

desplazó a la localidad de Torrent en cuyo auditorio, magnífico por cierto y con una 
acústica extraordinaria, se procedió a la grabación del concierto para el programa 
televisivo de Canal 9: Una música, un pueblo. 

Nota informativa: Ya tenemos a la venta la Lotería de Navidad. Los interesados pueden 
pasar por secretaría de lunes a viernes de 17.00 a 20.00 horas. 

La Junta 
Vinaros, octubre 1998 
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TODAS SUS PRENDAS a: 

545Pecu 
SERVICIO GRATUITO A DOMICILIO 

(mínimo 3 prendas) 

CORBATAS Y CAMISAS a: 

VIMISCO, SA 

Promociones 

295Pecu 

Av. Papa Luna 12-13 
Edificio Sorolla - Local 5 
Tel. 964 481 844 
Fax 964 480 505 
12598 Peñíscola (Castellón) 

¿Quieres vivir con la calidad de vida que te mereces? 

CONJUNTO RESIDENCIAL VINAROS PARK 
Totalmente terminados, llaves en mano, financiación a su 

medida, comoda entrada. 
Bungalow, de 3 y 4 dormitorios con 2 baños, 1 aseo, salón 

comedor con chimenea, amplia cocina con encimera de 
vitrocerámica, lavadero, terraza, solarium, garaje para 2 co

ches y bodega, jardín privado y amplias terrazas. 
Piscina y zona verde comunitaria. 

Frente al mar y a tan sólo 3 minutos del centro de la ciudad, 
en zona urbana consolidada. 

Información y ventas: 
Vimisco SA 

Avda. Papa Luna, 12 local 5 

Tel. 964 481844 
Peñíscola 

ATRAVÉS DE AGENCIAS INMOBILIARIAS DE VINARÓS 
y en la propia urbanización por las tardes de lunes a 

sábado de 3.30 a 6.00 de la tarde. 
Tel. 908 661479- Sra. AMPARO 
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ESTAREMOS A SU SERVICIO 
~ 

EN VINAROS 
C/ San Francisco, 69 

Teléfono 964 456 865 

PAVELLÓ POLIESPORTIU MUNICIPAL 
BÁSQUET 

Dissabte, 25 d'octubre 

A les 18.30 h. Preferent femenina 

' CONTINEN. V. SERRET CB VINAR OS 
SD SONEJA 

1 a les 20.30 h.Júnior Preferent 

GINER HABITAT CB VINAR OS 
AB ALMASSORA 
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Puerto de Vinarüs -Actividad Pesquera 
RESUMEN SEMANAL DE lA 
EXTRACCIÓN DE lA PESCA 

Y TEMAS PORTUARIOS 

Naturalmente la gran novedad de 
estos días ha sido la puesta en marcha 
de la subasta electrónica . 

Como ya comentábamos en el 
diariet anterior, se ultimaron todos 
los preparativos, tanto eléctricos como 
mecánicos y de obra, para realizar las 
ventas de pescado en la sala anfitea
tro. Así, que desde el pasado jueves 
día 15, está funcionando la subasta 
electrónica , si bien no está oficial
mente inaugurada , igualmente fun
ciona en período de pruebas y apren
dizaje, tanto para los pescadores y 
empleados de la Cofradía, como para 
los compradores. 

La forma de subasta ele este nove
doso sistema , a graneles rasgos es 
como sigue: 
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Por Andrés Albiol Munera 

Un ordenador central posee la lista 
ele precios del pescado, pudiéndose 
modificar por los empleados al ins
tante de venta , bien al alza (el o/o 
deseado) como más bajos, ya que 
según los días o demandas , los peces 
van más caros o más baratos. 

Inicio de la subasta electrónica en la nueva sala de ventas. Foto: J. Simó 

Los marineros (que no pueden 
entrar a la sala ele subasta) van colo
cando en el extremo de la cinta 
transportadora las cajas de pescado 
una a una. Éstas van pasando por 
delante ele la cabina , donde un em
pleado le introduce al ordenador el 
nombre o código de los peces que 
van en cada caja. Al mismo tiempo 
unos sensores que hay bajo la cinta 
pesan las cajas. A medida que las 
cajas son introducidas en la cinta , son 
transportadas hacia el centro ele la 
sala , y es allí, en un punto determina
do donde otro empleado con un 
mando-director inicia la subasta de 
dicha caja, lo cual sale en un visible 
panel el nombre del barco que ven
de , nº ele cajas del mismo pescado, 
los kg. que hay y el precio de salida 
para la subasta. Acto seguido se escu
cha un sonido y automáticamente el 
precio comienza a descender. Cuan
do al comprador, que están todos 
sentados en el anfiteatro sin poder 
bajar a tocar el pescado, le interesa el 
género y el precio va bajando hasta el 

deseado por él , pulsa su mando a 
distancia y para el precio, saliendo el 
nombre del comprador en el panel. 
Entonces el ordenador le pregunta 
con números intermitentes la canti
dad ele cajas que desea, a lo que sólo 
tiene que pulsar otra vez el nuncio a 
la cantidad deseada . A veces suele 
ocurrir que en el mismo instante o 
precio pulsan dos compradores a la 
vez, y el panel emite una colisión, 
pero automáticamente vuelve a co
menzar con un o/o más del precio 
colisionado. 

Luego las cajas pasan debajo ele 
una máquina etiquetaclora , que deja 
caer una etiqueta con todos los datos 
mencionados anteriormente (como 
un pequeño albarán) , y salen por el 
otro extremo de la sala, en donde el 
personal de los compradores espera 
sus cajas para llevarselas. 

A todo ello tenemos que recalcar 
que estamos relatando la subasta del 
trasmallo y arrastre . La de cerco se 
hace fuera de la sala en otros tres 
paneles. 

Una vez el pescador ha deposita
do sobre la cinta las cajas ele pescado, 
al cabo ele unos instantes ya puede 
recoger los envases vacíos , que se los 
controla otro ordenador, incluso pul-

La última subasta a viva voz correspondió al barco arrastrero "G. Fabrega" 

sanclo su código le emite una nota ele 
venta al detalle de sus precios y kg, 
con el total ele pessetas que ha reali
zado al clia. También los comprado
res, al momento de la subasta que lo 
quieran, se levantan de su asiento y al 
lado mismo tienen otro ordenador, 
que con su particular mando le orde
nan sacar un albarán ele compras con 
detalle ele especies, etc. y total en 
pesetas, que bien les sirve para con
n·olar sus adquisiciones , o bien como 
comprovante-guía ele ruta con el ca
mión o furgona. 

De momento vamos haciendo, pues 
las dificultades e innovaciones son 
constantes, pero la faena sigue ade
lante aún sin estar montada toda la 
instalación de ordenadores, progra
mas, etc. , ya que igualmente toda la 
gente se está haciendo cargo de la 
dificultad tecnológica. 

Respecto al resumen que semana 
tras semana venimos haciendo, hoy 
tenemos que decir o enumerar las 
buenas pesqueras que en estos días 
se estan realizando, motivado a que la 
climatología no les afectó. 

Los bous faenaron todas las jorna
das con normales capturas ele pesca
do y marisco, Las traíi1as siguieron 
extrayendo "peix blau". Y la flota 
artesanal que se dedica a la "xarxa", 
"cacluf'' y anzuelo , en la mayoría de 
días pillaron bastantes frutos del mar. 

Pesca del Arrastre. Alrededor ele 
21 embarcaciones han partido a faenar 
todos los días. Sus desembarcos fue
ron a base ele: langostinos a 5.500 
pts./kg, pescadilla ele 650 a 1.000, 
salmonete de 300 a 780, bacalaclilla 
380, caballa 200, cintas 350, móllera 
de 150 a 800 (según tamaño), jurel ele 
100 a 250, rape 1.200, rubios a 300, 
"jurioles" 1.300, cangrejo 200, galera 
"lOO, boqueron 280, calamar de 1.000 
a 1.700 (según caliclacl), pota 400, 
caracoles ele 90 a 900, y diverso 
pescadito del catalogado como "mo
ITalla" para hacer el "suquet" a 200. 

Pesca del Cerco. "Les llums" han 

trabajado casi todos los días. A este tipo 
ele barca le afecta bastante el viento de 
mistral, de manera que todas no llega
ron a calar diariamente. 

El viernes día 16, entre 8 embarca
ciones llevaron a Lonja 2.986 cajas de 
sardina, que se cotizaron alrededor de 
las 650 pts./caja (14 kg). 

Ellunes19, no panieron a la pesca, 
porque el vendaval era huracanado. 

El manes 20, se siguió con la misma 
tónica, el fue1te viento no dejó soltar 
amarras. 

El miércoles 21 , la cantidad ele "fanals" 
era de 5, llevando 784 cajas de sardina, 
que se valoraron sobre las 1.300. 

Y el jueves 22, la cifra de pesqueros 
fue de 6, y atraparon 703 cajas ele 
sardina a un promedio ele 1.200. 

La procedencia de estos barcos era, 
3 locales, 1 de Peñíscola y el resto de 
Burriana y el Grao de Castellón. 

Pesca del Trasmallo . Los 
"xarxieros" siguen con su ritmo ele 
trabajo. Unos días a una clase ele 
pesquera y otros a otra. Cuando han 
calado las redes en busca de lengua
dos y sepia, sus capturas han sido 
normales. La "palá" se cotizaba alre
dedor ele las 2.750 pts./kg , y la sepia 
a 1.200. También pescaban rayas me
dianas a 650. 

Pesca del Cadufo. Se están efec
tuando buenas "recolectas" ele pulpos 
raqueros con los recipientes ele arci
lla. Su valor en 1 ª venta era ele 500 
pts./kg para el grande y de 330 el 
media nito. 

Pesca de la Marrajera. Un par de 
barquitas siguen faenando al anzuelo 
en busca de los emperadores. Sólo 
efectuaron dos ventas y llevaron unos 
40 peces espada en total, que dieron en 
la báscula un total cercano a los 750 kg, 
y se vendieron sobre las 950 pts./kg. 

PescadelAtún. Una pequeña em
barcación se dedicó a la captura de la 
gran "tonyina", y logró izar a bordo un 
ejemplar que dió en báscula 150 kg, 
y que fue adquirida para Zaragoza a 
800 pts/ kg . .& 
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Asamblea Local PSPV-PSOE 
De «Levante de Castellón» 1 Martes, 20 de octubre de 1998 

Mulet se perfila como candidata a 
la alcaldía tras la renuncia de Bofill 

JUAN JOSÉ BENITO 

VINAR OS 

Oiga Mulet, secretaria general del 
PSPV-PSOE de Vinaros, salió reforza
da de la asamblea local celebrada el 
pasado sábado en la Casa de la Cultura. 
Una asamblea que se prolongó durante 
algo más de cuatro horas y en la que 
respiraba un ambiente bastante caldea
do con la asistencia de un centenar de 
militantes. 

Pese a pedir algunos de los militantes 
durante el transcurso de su intervención 
que Mulet presentara la dimisión, la 
secretaria general salió reforzada al no 
secundar el resto de asistentes la peti
ción y dejar el asunto de lado. 

Tras esta asamblea se ve cada día más 
la posibilidad de que Mulet encabece la 
lista socialista en Vinaros, dado que 
Ramón Bofill anunció en esta misma 
asamblea que no volverá a presentarse 
después de veinte años en la política 
municipal y de los cuales 17 al frente del 
ayuntamiento. 

Mulet presentó en esta asamblea el 
informe político redactado por ella mis
ma y el informe del grupo socialista, en 
el que se destacaba la vuelta a la alcaldía 
a un gobierno progresista. Ninguna de 
las personas de la familia socialista ha 
querido realizar ningún tipo de declara
ción para poder ampliar la información 
sobre los temas tratados en esta larga 
asamblea celebrada el pasado sábado. A. 

Per una opció progressista 
Des del dia 4 d'abril no havíem tingut 

oportunitatde reunir-nos. Alguns de vosaltrcs 
us preguntareu el perque, alu·es en sou 
conscients. 

Sincerament, aquesta assemblea no 
s'havia degut a molts esdeveniments i 
can vis que s'han produ'it. 

Hem volgutdeixarpassarun temps perque 
desitjavem que l'ambient es tranquilitzés. 

Que tots, que cadascun des de la nostra 
responsabilitat recapacités i analitzés que 
és el millor pel Partit que tinguéssim ciar 
que és el millar pera lota l'organització. 

Dir-vos que cada día hi ha més gent 
compromesa, més gent que desitja estar 
amb nosaltres, i estar amb nosaltres per 
canviar el model de societat al que avui 
ens aboca el govern de la dreta,el PP, i aixo 
és molt important, pero també depén de les 
nostres actituds i comportaments el que 
definitivament estiguen al nostre costat. 

Hem de serconscients de que fa poc temps 
que governa la dreta en aquesta societat 
democratica (jove per cert) , pero també que 
en este poc temps, hi ha una gran part de la 
societat que ja espera canvis, vol canvis, 
perque s'han adonat que la dreta d'aquest país 
es la dreta de sempre, en estos pocs anys del 
seu govern ve demostrant-ho i practicant-ho 
dia a di a, i com us deia, aquesta gran part de 
la societat reclama els canvis necessaris per 
afer una societat cada di a mésjusta. l aquests 
canvis saben que s'han produ'it sempre de la 
m a del govern socialista. 1 aixo, nosaltres , cls 
socialistes ho hem fet sempre combinan! i 
valorant ]'experiencia i la joventut, sense 
exclusions . 

I és al si d'aquesta organització, amb el 
debat corresponent, amb participació, 
treballant en positiu perla cohesió i la unitat 
i sempre tenint en compte que el Partit no té 
una finalitaten ell mateix sinó al voltantde la 
societat, junt a la societat i per la societat. 

Vull que tinguem ciar que avui te ni m més 
responsabilitat que mai. Perque és ben 
cert que el PSOE és un Partit de govern i 
coma tal hem de comportar-nos i treballar, 
tenint en compte a tots i totes, companys i 
companyes. Amb el respecte coma norma 
basica i fonamental acompanyat de la 
pluralitat. 

Respecte i pluralitat. Dues normes 
basiques pera la nostra convivencia. 

És aquí, en aquesta assemblea on caben 

totes les valoracions i criteris polítics.l tenint 
present que mai ningú tenim la raó perso
nal, ni tampoc perque uns pocs ens la 
donen: Que tindrem la raó quan una 
majoria ens recolze. 

Aquí en aquesta assemblea tenim l'opor
tunitat de donarexemple, parlar, debatre, 
compartir criteris i valoracions polítiques 
diferents, pero després, és la nostra 
obligació sortir d'aquest saló units -
cohesionats i com la gran família socialista 
que som. Amb il.lusió. 

Des de l'executiva federal , tant Joscp 
Borrcll com Joaquín Almunia i des de Valen
cia, Joan Romero, reclamen a tota l'organit
zació i així ho han dcixat ben ciar en els 
respectius comités, julio! i sctembre d'en
guany, ho ha deixat ciar a tota l'organització 
que s'ha acabat i ja n'hi ha pro u de mirar-se el 
melic, que és hora de treballar mirant afora, 
a !'exterior, que tenim uns comicis electorals 
molt propers i que tots volem guanyar. Un 
cxemple clarés el País Base, on els companys 
i companyes tenen un repte important el di a 
25 , ion units i cohesionats aspirem el maxim. 

El Paísdiumenge dia4d'octubre publica va 
els rc s ultats d'una enquesta feta per 
Demoscopia. El PP supera va al PSOE en 3,7 
punts, i José M" Aznar era el líder més 
valorat. Pero cal tindre present que des del 
mes d'abri 1 PP i PSOE es tan en empat tecnic, 
unes vegades predomina el PSOE (abril
maig) altres el PP (setembre), empat que 
practicament s'ha mantingut des del 3 d'abri 1 
del 96. l és bo recordar que m esos abans del 
3 d'abril del96,enquestesdeEI Paí.s,donaven 
resultats de 7 i fins i tot 12 punts de diferencia 
i que el dia de les eleccions la diferencia va 
sernomés de 1,4 punts. En aquells moments, 
FelipeGonzález, ambla unió, ambla il.lusió, 
amb la for-;:a de tots va véncer davant la tan 
anunciada derrota que pronosticava i volia el 
PP. 

Avui , ni la bonan-;:a economica i ara la 
tregua d'ETA, la possibilitat de PAU ... amb 
tot aixo fent-li costat, el PP no despega, no 
obté els resultats tan ansiats i esperats i és que 
els ciutadans veuen al PP com un partit 
nétament de dretes i de nosaltres depén, de 
tots nosaltres el que siguem capa-;:os de pro
vocar la pulsió de can vi necessaria pcr tornar 
a governar les institucions. Hem de ser 
conscicnts de que els can vis cícli s de situació 
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es tralladen sempre amb moltíssima lentitud 
a la consciencia de la societat. 

Companys i companyes, des de fa un any 
i miga Europa s'ha produ'it aquesta pulsió de 
can vi que s'ha vist reflectida a les urnes, i el 
partit laboristaanglés, els socialistes a Fran-;:a, 
i ara Alemanya, Shroder, han aconseguit la 
tendencia de tants anys de governs 
conservadors.A vui , només 2 pa'isos deis 15 
que conformen la UE estan governats perla 
dreta, Irlanda i Espanya, al final haaconseguit 
al lo que va dir, ser l'últim bastió de la dreta 
europea, pero aquesta pulsió de can vi que ha 
donat majories progressistes i que fa que els 
companys de la Internacional Socialista 
estiguen governant en tot Europa s'ha produ'1't 
amb l'esfor-;: i lacohesió i amb unes polítiques 
compromeses amb tota la soc ietat. 

Per tant tenim un gran repte i una gran 
responsabilitat, no podrem recuperar l'espai 
perdut si no és des del treball conjunt, la 
participació i el dialeg. 

Jo cree que entre nosaltres hi ha poques 
coses que ens separen i moltes que ens 
uneixen, i per damunt de tot, hem de conti
nuar lluitant per fer una societat més justa i 
solidaria, una societat preparada i moderna 
per a afrontar el s. XXI: 

- El PP no té un projecte pera I'Espanya 
del s. XXI. Aznar di u al lo que vol en escoltar 
a cada lloc i després la seua política és per als 
seus ami cs. Este es ti u com molts altres l'hem 
sofert a la comarca, des d'aquí va iniciar una 
vegada més en 9 anys el seu viatge al Centre, 
ja va 9 anys i encara no l'ha trobat. 1 ho 
demostren clarament , va perdre una 
oportunitat el di a de la votació del4t Suposit 
de 1 'abortament, allí va demostraron esta que 
ell di u que a la dreta d'ell esta !'abisme, pero 
els fets el traeixen . 

-Sí que ha trobatla manera de fer-se en 
els mitjans de comunicació, per exemp le. 
desde la privatitzacióde telefonica(rendihlc·J 

la compra d'Antena 3 ... Avui queden pocs 
mitjans que no estiguen dominats o comprats 
pel govern ... és l'ocupació del poder. 

- El que voldrien la dreta, el PP, és que els 
ciutadans confien cada dia menys en els 
partits polítics, en els seus representants, 
aixo és el que busca el PP, nosaltres tenim la 
responsabilitat i l'obligació de transmetre no 
sois amb bones paraules sinó amb fets tot el 
contrari , demostrar que no és així. La seua 
política és una política mediittica, i esta es la 
trama que denuncia i ha denunciar Felipe 
González de la que ell és el més perseguir. 

- l estic conven-;:uda de que si no som 
capa-;:os d'i nvolucrar a tota la societat 
progressista d'aquest país, d'aquest poble per 
defensar els interessos generals. interessos 
de tots, vindran uns , amb uns interessos molt 
concrets que ho faran i no seran en defensa de 
tola la col.lectivitat, tenim exemples. 

El passat di a 3 a Madrid , Josep Borrell, i 
el dia 4 a Valencia, Borrell junt a Joan 
Romero, posa ven en marxa l'engranatge elec
toral. 

Su poso que ho veurieu a TV l. Pera pre
sentar les línies del programa electoral , a 
Madrid , Borrell va estar acompanyat de 
Ramon Rubial, Felipe González, Joaquín 
Almunia, Cipria Ciscar ... , van eixirtotsjunts 
a l'escenari. I representan! a la societat, gent 

de la cultura, de l'educació, deis sindicats, 
joves ... a mi personalment, entre e lis em va 

cridar molt l'atenció Adolfo Marsillach, que 
parlan! de la cultura deia: un país cult és un 
país lliure ... o que no mereix la pena gaudir 
- tindre una llibertat sense aJes- , en aquell 
moment em va vindre al pensament la refor
ma del Codi Penal i la seua aplicació per als 
joves, la repercussió i el retrocés. 

len educació, on des deis di ferents govern 
socialistes vam crear universitats, instituts, 
col.legis ... la majoria d'universitats 
d'Espanya s'han creat en els 13 anys del 
nostre govern, que vam ampliar l'edat en 
l'educació obligatoria i gratuHa ... i avui el 
PP no aporta la dotació su ficient per 
professorat , o per mitjans ... 

Perno parlar de la sanitat. que avui després 
d'un gran esfor-;: per ten ir una sanitat univer
sal i gratu'ita, els majors han de pagar la major 
part de medicaments que utilitzen a diari, o 
els donaran medicaments de baix preu tot per 
contentar als laboratoris i als socis 
parlamentaris. l amb nocturnitat i tra·idoria, 
posant en practica el rece tazo a l'agost. 

1 si parlem d'infraestructures, aquí, a la 
comarca tenim el majorexemplede la recessió 
que s'ha produ'it ... El propi ministre de 
Foment va reconeixer en una reunió interna 
de diputats del PP que el sistema alemany era 
un mal sistema perque apla-;:ava el pagament 
i continuava dient que a l'any 2003 fins al 
2005 s'hauria de fer front a aquestes 
inversions ... aixo és hipotecar el futur, qui 
ho pagara? 

La reforma de l'IRPF, que beneficia 
directament a les rendesdel capital frontales 
rendes del treball , seran els més rics els que 
obtindran més descomptes, reduint de mane
ra important els ingressos, tots sabe m que no 
hi hadurosaquatrepessetes,perai\<'>cl PGE 

de199 és el primerqueels impostas indirectes, 
que paguem entre tots són més que els 
directes, que paga més qui més té ... 

La privatització i venda d'actius que tant 
d'esfor-;: va requerir i tant facilment s'ha 
transferir hi costara molt o no es podra 
restablir ... 

Mireu, nosaltres vam crear-ho en 13 anys 
de govern, la dreta no ha de governar el 
temps necessari per destruir-ha. 

Un bienni de recessió economica, 93 i 94. 
Mol ts d'encerts entre algunes eq u i vocacions, 
perque no reconeixer-ho, pero sobretot la 
política mediatica del PP, "el acoso y derri
bo, la crispación ... 

Per tant, hem d'esfor-;:ar-nos amb 
generositat, tolerancia, respecte, solidaritat, 
11 ibertat d'expressió, contlui nt percohesionar, 
per unificar. 

Vull, voleu, volem un govern sociali sta al 
99, a Vinaros, a la majoria de la comarca, a la 
Diputació, a la Generalitat. 

A partir de dema hem de continuar 
treballant, a I'Ajuntament el grup municipal , 
des del Partit, col.laborant i elaboran!. .. fent 
realitat les intencions , plasmant-les en fets. 
Som diferents: desmostrem-ho. 

Oiga Mulet Torres 
Secretaria General PSPV -PSOE 

Agrupació Vinaros 

AVÍS 
Es demana a les entitats o persones que sol.licitin l'ús de 

l'Auditori Municipal, que ho facin per escrit i amb una antelació 
de 15 dies. 

Regidoria de Cultura 
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En el salón de plenos se eligió el cartel 
anunciador del Carnaval1999 

Presentación del acto en el salón de plenos. Foto: Arts 

Hem cambiat d'escenari 
l'Ajutament és molt bo 

que col. labore ambla festa 
i natros participem del plenari. 

Entre ritme i prou colorit 
hem finalitzat el Carnaval 1998. 
A vui iniciem el Carnaval 1999 

i el nostre cos ja es mou . 
J. Zaragoza 

RR-PP-COC '99 

Se presentaron al concurso 14 obras. Foto: A. Alcázar 

Mayoritariamente los artistas enviaron sus obras desde Vinaros, además deBenicarló, 
Canet Lo Roig y Salsadella. El ganador fue Manuel Arbiol. El lema del cartel , 
Carnaval viu . El premio son 80.000 pesetas. 

Parte de la ]unta Directiva de la COC y el presidente 
de la Comisión de Cultura. Foto: Arts 

Algunos componentes del jurado. Foto: Arts 

El jurado para la elección del cartel anunciador estuvo compuesto por: 
-Ramón Bofi11 Salomó, alcalde de Vinaros y presidente de honor de la COC. 
- Gaspar Redó Juan, presidente de la Comisión de Cultura. 
-Anselmo García Aranda, presidente Comjsión de Fiestas. 
- Sebastián Casanova, director Caixa Vinaros. 
- Jordi Romeu, director Setmanari Vinaros. 
- Paquita Gil, Comparsa Arramba i clava. 
- Rafael Romero Carrasco, vicepresidente COC. 
- Bartolomé Bueno Escuriola, presidente COC. 

Els tres cartells anunciadors finalistes a l'hora de votar eljurat. Foto: Difo's 

La comparsa El Pila se pone en marcha 
El pasado 14 de septiembre la Comparsa El Pila, presentó a todos sus componentes 

la reina de la comparsa, la bella srta. Lorena Belmonte Monfort. 
El acto tuvo Jugaren el Club de Tenis, donde se organizó una gran fiesta, cena-baile, 

con gran asistencia de socios. 
Fueron muchos los regalos recibidos y nuestra reina saliente Rosalén Roig García, 

hizo entrega de su reinado a Lorena Belmonte. 
Con fiesta y mucha ilusión, gracias a todos y viva la Comparsa El Pila. 
Visea el Carnaval 1999. 

Lorena Belmonte y Rosalén García, reinas entrante y saliente, 
respectivamente 
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Unos auténticos artistas 

La fiesta sigue en Hangar 
Cada fin de semana Hangar es el punto de encuentro de muchos jóvenes de 

nuestras comarcas. Las noches del viernes son especiales, Hangar sorprendió 
a sus amigos con la actuación estelar del gran artista local Agustín "Paellonet" 
con el grupo "Ca ita Production". Fueron muy aplaudidos 

Hangar, un excelente escenario para tus movidas 

Gloria Fuster,junt a alumnes que assistiren al curs. Foto: M" José 

Curs de formació de Valencia 
per a funcionaris 

Gloria Fuster, a la Cambra de Comen; de Castelló impartí un curs de 

formació del llenguatge administratiu valencia. Foren molts els 
funcionaris que hi assistiren, entre ells, també de I'Ajuntament de 

Yinaros. 
J.Z. 
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Marcos, Mari Carmen y Rosa Mari ofrecen un buen servicio 
a los clientes. Foto: A. Alcázar 

El Passatge 
Es la nueva cafetería-croissantería que ha abierto sus puertas en el pasaje Dr. 

Santos, 3 de nuestra ciudad. Allí los clientes disfrutan diariamente con la 
mejor selección de cafés del mundo. En los desayunos, aperitivos y meriendas 
también es lugar ideal. Baguettes, croisants y una buena taza de chocolate te 
harán sentir mejor durante este otoño y el próximo invierno. 

El lugar es muy acogedor y en pleno centro de la ciudad. Foto: A. Alcázar 

De "Mediterráneo", 23 de Octubre de 1998 

El Príncipe y la infanta Cristina, en la 
boda del vinarocense José Luis Ballester 

• CASTELLÓN. El príncipe Felipe de Borbón y la infanta Cristina fueron testigos 
en la boda de su amigo el regatista vinarocense José Luis Ballester. que contrajo 
matrimonio con la joven Nuria Bover en la parroquia mallorquina de Bonanova. José 
Luis Ballester aprovechó para hacerle este comentario al heredero de la Corona: 
"Tarde o temprano llega la hora de casarse,¿ verdad?". Ambos son amigos desde 
hace ya un par de décadas. (REDACCIÓN) 

Auditori Municipal de Vinaros 
Dia 1 de novembre, a les 20.00 hores: CONCERT CORAL a carrec de 

la Coral Polifonica Los Alcores de Talavera de la Reina (Toledo). 
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El Ministerio de Fomento 
construirá una rotonda partida 
al cruce de la N-340 con la N-232 

Jacinto Moliner, portavoz del grupo municipal del Partido Popular ha manifestado 
que la solución al peligroso cruce de la N-340 con la N-232 no pasa por la construcción 
de un paso subteiTáneo si no por la construcción de una rotonda partida que tiene un 
presupuesto de 120 millones de pesetas . El ministerio de fomento ha dado 6 meses de 
plazo para redactar el proyecto. Moliner ha recordado que el proyecto de construcción 
de la rotonda partida fue presentado en el ayuntamiento antes de la moción de censura 
y el croquis apareció a la portada del Setmanari Vinaros, el sábado 9 de mayo, el cual 
reproducimos. 

Algunos gamberros continúan haciendo de las suyas 
por el centro comercial de Vinaros 

J.Z. 

~& A los ganadores del concurso de la Mascota de los juegos 
deportivos escolares y a todos los niños que han participado, todos 
han demostrado que tienen buena imaginación y esto es importante 
para el futuro de Vinaros. 

~& A los que siguen ensuciando el lecho del río Cervol y las calles 
de Vinaros. 

~& A los que se dedican a robar en los vehículos aparcados en el 
hospital comarcal. 
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La distracción de los conductores y las infracciones por no respetar los semáforos son 
las principales causas de los numerosos accidentes que se producen en la travesía urbana 
de la carretera Nacional340 a su paso por Vinaros, según la respuesta del gobierno a una 
pregunta que formuló el diputado de Nova Esquena, Ricardo Peralta. 

En el parking del Hospital Comarcal de Vinaros, de tanto en tanto, se produce algún 
que otro robo en los vehículos allí aparcados. 

L'A VE arribara fins a Castelló. Cada dia se'ns retalla més el futur de Els P011s, 
Maestrat, Vinaros i Benicarló. 

El nuevo centro de salud de la calle Arcipreste Bono está previsto que funcione el 
próximo mes de noviembre. Lo anunció el subsecretario de sanidad de la Generalitat 
Valenciana, en su reciente visita a Vinaros. No fueron invitados a visitar el centro 
sanitario, ni nuestras primeras autoridades, ni el setmanari Vinaros. 

En el certamen IBERFLORA, celebrado en la Feria de Valencia, la Asociación de 
Viveristas de Agrios (A V ASA) presentó nuevas variedades citrícolas como la Loretina, 
Nave) Powel y Valencia Delta. Viveros Sol de Riu aportó como novedad la Clementina 
Beatríz. 

El PP de Cataluña apoyará la propuesta de la Generalitat para que los documentos de 
identidad, pasaportes, carnets de conducir y los permisos de circulación puedan estar 
redactados también en catalán, según confirmó el presidente del grupo popular en el 
Parlament, Josep Curto. Mientras aquí, en las comarcas del norte de la Comunidad 
Valenciana nadie mueve un dedo sobre la renovación de los DNI. Encima, la Generalitat 
Valenciana no nos hace caso. El centralismo castellonense actúa todavía con fuerza, 
¿qué dice al respecto el PP, el de la Comunidad Valenciana? 

La campaña "Si te pasas, te lo pierdes. Controla lo que bebes" intentará concienciar 
al 11 % de la población juvenil entre 16 a 24 años considerada alcohólica para que 
reduzca su consumo y hacerles ver que con el alcohol "están jugando con droga" . . . . . . . . . 

Los magistrados de la Sección Primera de la Audiencia Provincial han condenado a 
Juan A.A.G., vecino de Benicarló de 24 años, a un año y medio de prisión como autor 
de un delito continuado de estafa, según consta en la sentencia hecha pública. Los hechos 
atribuidos al inculpado se remontan al 24 de junio de 1996, cuando el acusado penetró 
en cuatro establecimientos comerciales de Vinaros en Jos que realizó compras con una 
tarjeta de crédito por valor de 142.000 pesetas. La tarjeta de crédito mencionada era 
propiedad de otra persona a quien le había sido sustraída horas antes de una gasolinera 
de la N-340. El acusado, al que se le ha aplicado la eximente incompleta por drogadic
ción, es un adicto a la heroína de larga evolución, lo que, según los magistrados, no 
disminuía sus facultades intelectivas, pero sí las volitivas, aunque sin llegar a anulárselas 
completamente, según consta en la resolución judicial. 

A cuatre camins han netejat 
els llenyols i coixins 
ull amb la falda curta 

i el pantaló prou ample. 
Ja Torna a estar al carrer 
el violador del Eixample. 

! 
GfNtRALITAI 
VAIFNCIANA 

INVITACIÓN 
El Presidente de la Genera/ita/ Valencia1w, Etluardo Zapfana, tiene el gusto de invitarle 

a la Gran Fiesta de la Tercem Edad que tendrá lugar eljue1•es, día 29 de octubre a fa .~ seis de la tarde 
en el Pabellón de Cristal de fa Feria de Mues/ras de Valencia. 

En esta fiesta podrá disfrutar gratuitamente de actuaciones musicales y humorísticas, concursos de 
baile, merienda y obsequios cedidos por diversas empresas valencianas. 

AVISO MUY IMPORTANTE 

Tt:mto el accc.w a la jle.\la como el rrans¡uJrte en autobús desde su población lw.Hu la Feria de Muestras de Valencia 
son ~ratuiJos presema11do eMa inviwción. No ohswme. hL'i plazas sm1limitadas y sólo podrán w·i'f tir Ja,· personas que 

prcl'imul'nt(' se hayun inscrito. Por tanto, si estcí inleresado en acudir a esw fit'sra debe solicitarlo en el Ho¡t,ar del 
Juh ;/ado más próximo a .H I domiá liu . Ah! le dirán además, cllu,gar y la hora de salida de tus autobuses. 

Julian Zaragoza 
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Compañerismo entre los componentes de la Coral García ]ulbe. 
Foto: X. Geira 

La coral García Julbe en Andorra 
El pasado fin de semana días 17 y 18 del corriente mes, la cora l García Julbe inició 

la presente temporada de una forma atípica en esta agrupac ión, ya que en lugar de 
empezar con un concierto y los previos ensayos, lo hizo con un viaje de recreo sin 
concierto al Principado de Andorra. Fue una grata experiencia en la que se consiguió 
el fin propuesto, unas jornadas en las que se incrementó el grado de compañerismo ya 
existente entre los componentes de la coral y ni quedecirtiene, las que más disfrutaron 
fueron las señoras y por e l lugar visitado no hace fa lta se mencione el motivo. Bromas 

aparte, fue un viaje placentero ll eno de gratas vivencias. 

Coral García Julbe 

Demostración culinaria por ]aki, del restaurante El Barco 

Asociación Cultural y Recreativa 
del Ama de Casa de Vinaros 

El pasado jueves día 8 de octubre, nos volvió a visitar Jaki, titular del restaurante 
El Barco. 

En esta ocasión nos cocinó y presentó un plato de pescado como fue: Merluza a la 
Kosquera. 

Finalizada la demostrac ión se sorteó dicho plato, ni que decir tiene que la 
afortunada se fue muy satisfecha. 

El jueves siguiente día 15 de octubre, la Sra. Fi na Giménez vicesecretaria de la 
Asociación, nos hizo una demostración del funcionamiento de la escoba eléctrica que 
ella representa MAGIC-ONE. 

La Junta 

Penya Barca Vinaros 
Organiza viaje a Barcelona, para presenciar el partido: 

F.C. BARCELONA - R. SOCIEDAD 
Sábado, 31 de octubre, a las 21 .00 h. Salida a las 15.00 h. frente 

Penya Bar~a. Precio bus: socios: 1.500; no socios: 2.000 ptas. 
Entradas a parte, reservas en el local social, último día martes 27 de 
octubre. 
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xe, que farem? 

Les obres del nou pavelló no comencen 
jugare m o no jugare m 
Malament ho tindrem 

si el pavelló no comencem. 
Foto: A. Alcázar 
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Trabada del 58 
El dissabte 17 d'octubre, més de 70 exalumnes de l'Institut de Secundaria 

"Leopoldo Querol", aleshores secció delegada de 1 'Institut d'Ensenyament 
Mitja Francisco Ribalta de Castelló, es reuniren en un dinar de germanor, al 
restaurant del Club Nautic de Vinaros per celebrar la trobada del 58 i anys dels 
voltants. L'assistencia femenina fou massiva. No falta a la cita el pastís amb 
mol tes espelmetes, en una jornada on es recordaren vells temps i mol tes peces 
musicals jaque també actua el Duo Pisando Fuerte. La trobada fou la primera 
vegada que s'organitza i al finalitzar entre els nombrosos brindis se'n de mana 
un pera que les trobades tingueren continu"itat. 

J.Z. 

Brindis molt especial. Foto: A. Alcázar 

Alfredo i Miguel, uns cracks en temes de Miguel Ríos. Foto: A. Alcázar 

La "tarta" estigué molt bona. Foto: Gama -5 

Hospitalidad de Nuestra Señora de Lourdes 
Ponemos en conocimiento de cuantos tengan interés en la lotería 

para Navidad de la Hospitalidad, que la misma obra en poder de 
doña Consuelo Vives Ayora, con domicilio en la calle San Vicente 
n° 20 ático. 

La Junta Local 
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Com disfrutaren. Foto: Gama -5 

El dinar Jo u una autentica festa. Foto: Gama -5 

L'any que ve més. Foto: Gama -5 

Equip masculí de la trabada. Foto: Gama -5 
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SEMANA DEL 24 AL 30 DE OCTUBRE 

ARiEs 
(dEl 2 1 dE MARZO Al 2 1 dE AbRil) 

ECONOMÍA: Gozarás del 
favor de tus superiores. Con 
esto aumentarás la posibi
lidad de ascender o mejo

rar económicamente. 

SALUD: Lo tuyo no es perder los 
nervios porque inmediatamente reper
cute en tu salud. Procura descansar y 
relajarte más. 

AMOR: Los problemas que tienes 
últimamente con tu pareja tomarán fuer
za. Se superarán pero a largo plazo. 

TAURO 
(dEl 22 dE AbRil Al 21 dE MAyo) 

tamente. 

ECONOMÍA: Se produci
rán cambios vertiginosos 
en tu terreno laboral que te 
sorprenderan. Alguno gra-

SALUD: Tienes que tomar precaucio
nes a partir del jueves. Puede ser un fin de 
semana movidito. 

AMOR: Todas las indecisiones de tu 
entorno laboral se resolverán. Pero al
gún Virgo lo hará poniendo fin. 

GÉMiNis 
(dEl 22 dE MAyo Al 21 dE JuNio) 

• 

ECONOMÍA: Le darás 
vueltas a un cambio de casa, 
pero posiblemente lo deja
rás para más adelante por 

motivos económicos. 

SALUD: Intenta desestresarte. Para 
conseguirlo oblígate a distinguir lo im
portante de lo que se puede suprimir. 

AMOR: Tu actitud comprensiva y tu 
férreo optimismo suavizarán cualquier 
mal momento que pueda producirse. 

CÁNCER 
(dEl 22 dE JuNiO Al 22 dE Julio) 

• 

ECONOMÍA: A partir de 
mitad semana cabrá la po
sibilidad de cambios labo
rales, si se concretan serán 

favorables. 

SALUD: Será muy buena durante toda 
esta semana y aún lo hará mejorando. 
Aprovéchalo. 

AMOR: Dentro del terreno sentimen
tal tomarás una decisión que no por 
inesperada será menos importante. Acer
tarás de lleno. 

LEO 
(dEl 2 7 dE Julio Al 2 2 dE AqosTO) 

•

. ECONOMÍA: Esa franque-
. ,;,· zatuyayesegeniotan "leo-
·r. nino" pueden traerte com-

, plicaciones con tus com-
pañeros de trabajo. 

SALUD: Tienes que cambiar viejos 
hábitos que te repercuten desfavorable
mente a tu organismo. 

AMOR: Una tercera persona intenta
rá meter cizaña entre tú y tu pareja. No le 
des tregua. 

ViRGO 
(dEl27 dE Ac¡osro Al22 dE SEpTiEMbRE) 

ECONOMÍA: Es muy po
sible que te ofrezcan un 
traslado o necesidad de 
viajar dentro de tu actual 

trabajo. Es un buen cambio. 

SALUD: Sólo deberás cuidar la zona 
de tu garganta con el cambio climático 
que estamos viviendo. Es tu parte más 
débil. 

AMOR: Una situación de crisis que 
viene de lejos hará eclosión y provocará 
cambios. Tus amigos quizá no lo entien
dan. 

LibRA 
( dEl2 7 dE SEpTiEMbRE Al2 7 dE OoubRE) 

ECONOMÍA: Estás en un 
período en el que tomarás 
decisiones importantes pa
ra tu futuro, buenos aspec

tos en este sector. 
SALUD: Semana de exceso de ten

siones que te provocarán cambios brus
cos de carácter, repercutiendo en tu sa
lud. 

AMOR: Atraes por norma general al 
sexo opuesto, pero esta semana estarás 
en una fase de desinterés general. 

EscoRpióN 
( dEl24 dE OcTubRE Al22 dE NoviEMbRE) 

• fesional. 

ECONOMÍA: Ese sentido 
práctico que tienes por na
turaleza, se convertirá en 
tu aval en el ámbito pro-

SALUD: Hacia finales de semana 
empieza una mejora paulatina pero si
gue cuidándote, si no quieres volver 
atrás. 

AMOR: La vida amorosa empieza a 
animarse, que es lo que a ti te gusta. Ha 
llegado el momento de cambiar de pare
ja o buscar algo nuevo. 

SAGiTARio 
(dEl 2 7 dE NoviEMbRE Al22 dE DiciEMbRE) 

ECONOMÍA: Es un buen 
momento para ganar dine
ro si tienes un comercio, 
aunque también puede ve

nir de inversiones. 
SALUD: Un poco baja estará tu sa

lud, hasta el viernes aproximadamente, 
mejorará el fin de semana. 

CApRicoRNio 
(dEl 2 7 dE DiciEMbRE Al 20 dE ENERO) 

ECONOMÍA: Nuevos e 
importantes proyectos de 
trabajo, sobre todo si el ne
gocio es familiar. 

SALUD: Cuidado con las malos ges
tos, porque tus huesos pueden pasarte 
factura. Tendencia a las caídas. 

AMOR: Notarás que no conectas con 
la facilidad que tienes por costumbre 
con tu entorno. Es pasajero. No te en
tienden. 

AcuARio 
( dEl2 1 dE ENERO Al 1 9 dE FEbRERO) 

l
j ECONOMÍA: Un dinero 

que se te está retrasando de 
hace tiempo, llegará por fin 
a tus manos. Lo demás se-

guirá su tónica habitual. 
SALUD: El descanso es una priori

dad para el cuerpo y la mente. Con él 
lograrás el equilibrio. 

AMOR: Mejorarás notablemente en 
esta relación que tanto te preocupa. Es
pecialmente a partir del martes. 

Piscis 
(dEl 20 dE FEbRERO Al 20 dE MARZO) 

fesionales. 

ECONOMÍA: Tu autocon
fianza es tu mejor garantía. 
Gracias a los amigos te llo
verán oportunidades pro-

SALUD: Nunca te has sentido mejor, 
pero si caes en el exceso puedes arrepen
tirte. 

AMOR: Es lo más apasionante y lo 
más inestable de tu vida. Las sorpresas 
buenas y malas a partes iguales. 

Respuesta a M. Pili: La salud de 
esa persona por la que preguntas 
está más débil de lo que os imagi
náis, no dejéis de ponerla en ma
nos de un buen médico. 

Se casaron Bernardo Carmona 
y Mariví Santiago 

27-9-98 
Foto: Dijo 's 

César y Silvia se casaron 
ellO de octubre en la iglesia 

Sta. Magdalena 
Foto: Alfonso 

Enlace ]uando - Maite 
11 octubre 1998 

Foto: Arts 
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Bodas 

En la boda de Sergio y Susana, el día 3 de octubre, 
]osé Ma e Irene se casaron el3 de octubre 

en la Iglesia Arciprestal. Foto: Alfonso 
el Club Colombófilo Vinaros obsequió a los novios Sergio y Magda se casaron elll de octubre de 1998. 
con una espectacular suelta de palomas. Foto: Arts Foto: A. Alcázar 

Cena-Baile 
organizada a beneficio 
de la Asociación Española 
Contra el Cáncer 
(junta local) 

Sábado, 31 de octubre de 1998, a las 21.30 h. en el Hotel Roca de Vinaros. 
Amenizará la velada el "Cuarteto Carnaval" 

En el transcurso de la misma tendrá lugar la rifa de dos obsequios 
Venta tickets: AECC, Información y turismo. 

Precio ticket: 5.000 PTA 

Se les informa que hay lotería de Navidad y en caso de ser premiada se 
pagará en el Banco Atlántico de Vinaros. 

Los martes, de 9.00 a 12.00 estará en nuestra asociación, la psicóloga 
para las consultas que sean necesarias (gratuitamente). 

BODAS DE PLATA 
Paco Querol y Pilar Pablo celebraron 25 años de matrimonio, 

junto a familiares y amigos. ¡Felicidades! Foto: A. Alcázar 

Fundación 

Servicio Valenciano de Empleo 
Agencia de colocación sin fines lucrativos autorizada por el INEM con el nº 2001 

Ofertas de empleo 
F.S.V.E. AGENCIA COMARCAL "PORTS-MAESTRAT" 

Plaza del Ayuntamiento, Local 3 12580 BENICARLÓ 
Tel.: 964 467 011- Fax: 964 467 172 

SE PRECISA: 

l. Licenciados/Ingenieros Técnicos en Química para 
puesto de analista de laboratorio en control de calidad. 
Zona Baix Maestrat. 

2. Administrativa con francés bilingüe. 
Localidad: Peñíscola. 

3. Mecánico Automóviles. Imprescindible Experiencia. 
Zona Baix Maestrat. 

4. Asesora Comercial para sector de Alimentación. 
Carnet B l. Localidad: Vinaros. 

5. Aprendiz para Taller Mecánico. Localidad: Vinaros. 
6. Chapista con experiencia. Localidad: Benicarló. 
7. Conductores de camión para transporte nacional 

e internacional. 
8. Mecánico de motocicletas con experiencia. 

Localidad: Peñíscola. 
9. Personal de Hostelería. Se ofrece estancia y contrato 

indefinido. Zona Els Ports. 
1 O. Mantenedor de edificios. Conocimientos de: fontanería, 

electricidad, pintura y carpintería. Localidad: Vinaros . 

BAUTIZO 
El pasado domingo 18-10-98fue bautizado Carlos Mesa Simó; 

fueron sus padrinos Antonia y Manolo. Enhorabuena a sus papás 
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Dieciséis a tres, 
y seguimos contando (II) 
Se aumentó la calidad de los 
servicios 

En el trabajo diario se fueron raciona
lizando las funciones de cada sector de 
la Brigada Municipal , dotándola de la 
maquinaria adecuada e imprescindible. 
Rebajando los costes del servicio. La 
calidad de los servicios prestados fue en 
aumento a lo largo de estos tres años. La 
limpieza viaria, las pequeñas obras de 
mantenimiento de la ciudad han sido 
apercibidas por los ciudadanos que tam
bién dan importancia a los pequeños 
detalles. Nuevos jardines, señalización 
informativa, mobiliario urbano, reorga
nización del tráfico rodado y señaliza
ción semafórica en los cruces peligro
sos, iluminación en las zonas turísticas, 
nuevas placas de cerámica en el nomen
claror de calles, etc , etc. 

La renovación de las zonas más de
gradadas del casco urbano fue uno de 
nuestros objetivos prioritarios. Con la 
renovación de las aceras de las calles de 
la ciudad se continuó con el programa de 
eliminación de barreras arquitectónicas. 
Al mismo tiempo se fueron renovando 
las conducciones de agua potable, al
cantarilladoy se ha modernizado el alum
brado público. Las calles de la Virgen, 
Carreró, Alameda, Paseo Blasco lbáñez 
y San Francisco se han llevado a cabo, 
quedando pendiente la calle Costa y 
Borrás. Para el presente año se presu
puestó la continuación de estas obras 
con la remodelación de infraestructuras 
en las calles del Grupo Virgen del Car
men . 

Otras inversiones llevadas a cabo des
de el área de servicios también han re
sultado importantes: 

• Adquisición del vehículo todo terre
no para los servicios técnicos. 

• Adquisición del camión multiusos. 
• Señalización semafórica e informa

tiva. 
• Adquisición de nuevo mobiliario 

urbano. 
• Dos bombas para la extracción de 

agua. 
• Vallado y dispositivos de alarma en 

el depósito de agua potable. 
• Se dotó a la Policía Local con nue

vos medios materiales para su función 
diaria, destacando entre ellos: 

• El nuevo equipo de transmisiones 
• Adquisición de 2 vehículos nuevos 

Dos asuntos destacamos por la polé
mica suscitada en su momento: 

La problemática del matadero comar
cal se resolvió favorablemente. De la 
posible clausura por el abandono de las 

instalaciones durante la etapa socialista 
se ha pasado a su homologación europea 
con un proyecto de nuevo matadero co
marcal con una inversión de 120 millo
nes de pesetas en fase de construcción. 

También se gestionó el traslado de la 
parada de autobuses al nuevo emplaza
mjento previsto en el PGOU, para des
congestionar el centro de la ciudad. El 
ambicioso proyecto estaba previsto que 
se llevara a cabo en convenio con la 
Generalitat Valenciana que aporta una 
subvención de 180 millones de pesetas. 
Las obras que debían iniciarse en un 

periodo no superior a los tres meses se 
han visto retrasadas por el desinterés en 
agilizar el proyecto. 

Apostar por la capitalidad 
comarcal 

En nuestra idea de reforzar la 
capitalidad comarcal de nuestra ciudad 
se gestionó la ubicación en Vinaros de la 
oficina PROP. Se compró y se pagó el 
local situado en la calle Hospital. En 
estas fechas , tal como estaba previsto, 
deberían iniciarse las obras de acondi
cionamiento para que la puesta en mar
cha de todos los servicios que la oficina 
prestará a los habitantes de la comarca 
fuera realidad a final de año. 

Junto a la dotación de infraestructura 
de todo orden, como la implantación 
progresiva de la red de abastecimiento 
de agua potable en las zonas turísticas 
que estábamos ll evando a cabo, el trata
mjento y evacuación de aguas residuales, 
la mejora de la limpieza pública, limpie
za y ordenación de playas y costas, la 
seguridad ciudadana; desde el Ayunta
miento se trabajó incansablemente para 
el impulso en la creación de plazas hote
leras, ll egando a conseguir ofertas, muy 
en firme, para un número superior a las 
350 plazas hoteleras. 

Otras actuaciones relacionadas con el 
turismo fueron: 

• Creación de la oficina tourist-info. 
• Alumbrado de la playa del Fortí. 
• Dotación de serv icios a las playas de 

la ciudad. 
• Señalización informativa de las zo

nas turísticas y playas. 
• Señalización en las salidas 42 y 43 

de la autopista como Vinaros por el 
norte y por el sur respectivamente. 

• Participación destacada en ferias de 
promoción turística. 

• Promoción y publicidad gráfica. 

La dedicación, por encima de 
todo 

Durante nuestra etapa de gobierno, 
antes que hacer política nos preocupaba 
el gestionar con eficacia nuestro ;\\"un
tamiento. Nos centramos prioritaria
mente en administrar bien los recursos 
de todos porque pensamos que ello sig
nifica trabajar por y para Vinaros. 

Hoy, en cambio, nos sorprende la 
escasa dedicación a la tarea de gobierno 
de la coalición que ostenta la mayoría 
absoluta. 

Gratuitamente nos acusaron de haber 
abandonado programas de los Servicios 
Sociales y paradójicamente ahora conti
núan desarrollando los mismos que no
sotros, reduciendo los costes al Ayunta
miento. Ampliamos y mejoramos. 

Desde la Concejalía de Bienestar So

cial la gestión fue tan amplia que se 
merece se recuerden algunas de las ac
ciones desarrolladas: 

• La acreditación del local de los ser
vicios sociales que durante la etapa so
cialista no se llevó a cabo. 

• Se realizó u"na campaña de 
mamografías a más de 2.300 mujeres. 

• Se obtuvo una nueva caseta de ob-
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servación y atención para la Cruz Roja 
del mar. Adquirimos una silla anfibia 
para que la gente disminuida pueda ba
ñarse en el mar. 

• Acreditamos el centro de la 3a edad 
y realizamos programas específicos de 
atención a la tercera edad: charlas, con
ferencias, exposiciones, gimnasia, etc. 

• Ampliación y adecuación del Cen
tro Municipal de la tercera edad, que a 
pesar de haber pagado 14 millones de 
pesetas de más, dejaron en una precaria 
situación respecto a la seguridad. 

• Se firmó un programa de coopera
ción con Cruz Roja para traslados y 
asistencia domiciliaria y un programa 
específico de teleasistencia. 

• Pusimos en marcha un programa de 
mujer-familia: con servicio de orienta
ción familiar. En el momento de lamo
ción ya se estaba gestionando lo que 
debería ser el futuro centro de formación 
y asesoramiento para mujeres (lnfodo
na). 

• Se desan·olló el programa de acogi
miento familiar de niños. 

• Existe un programa para menores en 
cooperac ión con Cruz Roja ( discapa
citados, hospitalización, etc.). 

• Programas concretos como Pare de 
Nada! , Estiu Jove. 

• Programa para enfermos mentales. 
• Programa especial para la reinserción 

de adu ltos. 

• En e l programa de drogodepen
dencias y en lo referente al centro de 
atención y prevención de drogodepen
dencias, se pasó de contar con un solo 
médico a tiempo parcial a 1 médico, 1 
asistente social y 1 psicólogo a plena 
dedicación. 

• Se realizó un programa específico 
de terapia y rehabilitación de alcohóli
cos. 

• Se creó el departamento de inserción 
laboral. 

• Se colaboró en la organización de 
cursos de formación a nivel europeo 
(Now Youthstart) . 

• Se constituyó un servicio de infor
mación y orientación laboral con semi
narios específicos de presocialización. 

• Se inició el programa de eliminación 
de barreras arquitectónicas en edificios 
públicos, vías públicas y espacios urba
nos. Edificios públicos como la Casa de 
la Cultura y el Auditorio Municipal fue
ron las primeras actuac iones a las que 
siguieron un sinfín de calles de nuestra 
ciudad y los accesos a las playas. 

• De los aparcamientos reservados a 
minusválidos se pasó finalmente al lo
gro del autobús adaptado a minusválidos 
que hacen la ruta entre Vinaros y Pe
ñíscola. 

Y a pesar de la negativa y las críticas 
sin fundamento del PSOE, ahí está EL 
CRIS, situado al iado del Hospital. Es ya 
una realidad . 

El PSOE no daba crédito a 
nuestra gestión 

Al frente del gobierno municipal tu
vimos que normalizar situaciones anó
malas y erradicar muchos vicios adqui
ridos a lo largo de la etapa socialista. 
Sólo en tres años ya hemos demostrado 
de lo que somos capaces: Desde pagar 
las deudas que no estaban reconocidas, 
hasta conseguir que la administración 
local funcionara, aumentando los servi
cios sin subir los impuestos. 

No fue ningún milagro puesto que las 
claves de nuestra gestión económica se 
basaron en: 

• El aumento de los ingresos al mejo
rar la gestión tributaria y de recauda
ción. 

• La reducción del déficit con un es
tricto control del gasto público. 

• La disminución de los gastos 
suntuarios y no suficientemente justifi
cados. 

El gasto ha estado siempre sujeto a un 
absoluto y riguroso control para asegu
rar su eficiencia, eficacia y rentabi 1 idad, 
resultando siempre totalmente transpa
rente al vinarocense. El PSOE no daba 
crédito a nuestra gestión y todavía hoy 
no son capaces de continuar a nuestro 
ritmo. 

Gabinete de Prensa del PP 

Próximo sábado, 31 de octubre 
.... 

GRAN EXPOSICION 
DE PRENDAS DE PIELES DE 

José Luis Cote 
en MODAS 
CAROLINA 

Aceptaremos prendas para transformar 

Plaza San Antonio, 32 -Tel. 45 11 44- VINARÓS 
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Nova 
Esquerra 
1 Pprtlr D!mocrcttk ile/11 NDYQ Eigu.rN] 

VI NA ROÍ 

Boca grossa ... ! 
Encara no entenem l'enrenou que s'ha 

muntat al voltant del projecte de 
peatonalització del carrer Major de la 
o ostra ci uta t. 

Ara resulta que les mateixes persones 
que a les acaballes del mes de gener i 
principis de febrer no van dir ni pi o quan 
!'anterior equip de govern va tenir la 
brillant idea d'iniciar la remodelació de 
la plac;a Sant Agustí i quasi simu lt~mia

ment i sense haver previst !'alternativa 
va cm-regar-se al voltant de quaranta 
places d'aparcament al bell mig de 
Vio aros manifesten el se u rebuig a l'inici 
de les obres de peatonalització perque 
els pot perjudicar si no s'acaba abans de 
l'inici de la Campaiia de Navidad y Re
yes. 

Les expl icacions que ara se'ls ha donat 
no els semblen prou convincents. El 
compromís de !'actual govern municipal 
de deixar el carrer Major totalment apte 
peral transit de vianants a partir del dia 
cinc de desembre no els ha semblat prou 
i s'han encaparrat en que s'hauria de 
comenc;ar a partir del dia després de 
Reís. 

Segurament no s'hauran parat a pen
sar que les fes tes de Carnaval comencen 
el cinc de febrer fins el dia quinze del 
mateix mes. 

Nosaltres pensem que per Carnaval 
!'obra de la primera fase de la peato
nalització pot i ha d'estar acabada, que 
aquest carrer que és un deis aparadors 
del nostre poble llu"lsca com ho ha de fer 
en unes dates en que Vinaros es conver
teix en el veritable cap i casal de la 
nostJ·a comarca i de les comarques que 
ens envolten i que, si pot ser, per a les 
properes fes tes i fira de Sant Joan i Sant 
Pere el nou Alcalde de Vinaros (sigue 
qui sigue) pugue fer la inauguració del 
no u centre comercial de Vinaros ... 
perque des de Nova Esquerra farem tot 
el possible per a que s'hague posat en 
marxa la zona d'aparcament regular i 
que s' hague fet la remodelació de 
canalització de l'aigua de pluja que com
plementeel que hade ser 1 'illa de vianants 
més important de la nostra ciutat. 
Esperem que el sr. President de I'Asso
ciació de Comerciants (del can·er Major? 
del carrer Sant Tomás? de la plac;a del 
Mercat? de la raval Socors? de la plac;a 
la Mera? que segons les seues paraules 
no defensa cap tendencia poi ítica) també 
pugue assistir a la inauguració ben satisfet 
independentment de qui sigue la perso
na que talle la cinta. 

D'altra banda volem dir-los als srs. 
del PP i, especialment, al sr. Molinerque 
n'estem farts de sentir parlar deis setze 
anys, de l'endeutament municipal i del 
seufariseu oferiment de col.laboració 
pera anar a demanar subvencions. 

El que haurien de fer és demanar 
vostes als seus superiors amb responsa
bilitats i mil a les diverses Conselleries 
de la Generalitat o a la Diputació que 
desbloqueo les coses respecte a les que 

han donat instruccions que siguen 
retingudes. 

Perque si vostes parlen d'inoperancia 
de !'actual equip de govern nosaltres 
podríem parlar de ji!/ ... me ... en el cas 
deis problemes tecnics en l'execució de 
les obres del nou Pavelló Poliesportiu o 
en el bloqueig de la subvenció de 58 
milions de pessetes a la Conselleria 
d'Agricultura que encara que tot i estar 
aprovada ni va ni ve. 

El projecte de peatonalització al que 
va fer referencia el sr. Moliner suposem 
que l'haura somniat o és que també el 
varen encarregar a la mateixa empresa 
que el projecte que havia d'incloures als 
Plans Provincials de la Diputació i per 
aixo no hi ha dades a I'Ajuntament ni 
estava contemplar a l'esborrany del 
Pressupost Municipal que vostes van 
elaborar? 

El qui parla molt i massa és ... un 
bocagrossa. 

Nova Esquerra 
Partit Democratic de la Nova Esquerra 

Vi na ros 

NOTA DE LA REDACCIÓ 
Es recorda als clubs i entitats esportives que els seus escrits 

hauran d'estar a la bústia de l'Ajuntament els dimarts a les 19 
hores. En cas contrari és impossible muntar fotograficament la 
secció d'esports. 

ALQUILO DESPACHOS 
Para profesionales. Situación inmejorable. 

En el centro comercial de Vinaros. 
Referencia "EDIFICIO TELYCO" 

Travesía San Vicente, 8~10 • Tel. 964 454 577 

PRÓXIMA CONSTRUCCIÓN 
DE NAVES INDUSTRIALES 

' ENVINAROS 
- Situación inmejorable con amplios accesos 
- Naves industriales desde 324 metros cuadrados 
- Precios de superoferta 
- Grandes facilidades de pago (financiación a medida) 
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Información y venta: 

PROMOCIONES CAPSADES, SL 
C. San Francisco, 78 - Tel. 964 450 322 1 964 452 152 
1 2500 VINARÓS (Castellón) 
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La inoperancia de quienes ocupan el gobierno municipal (11) 
Al fin. Agradezco Sr. Palacios que 

por fin sea usted quien reconozca que 
por la inoperancia del PSOE-NE 
Vinaros ha quedado fuera de los Planes 
Provinciales para 1999. Leyendo su pro
pio escrito, y añadiendo que la moción 
de censura fue a principios de mayo, les 
quedará bien claro a todos los vinaro
censes que fueron ustedes quienes tu
vieron tres meses (plazo más que sufi
ciente) para preparartoda la documenta
ción y en cambio no lo hicieron. Así, sin 
más. 

No olvide que, con HUMILDAD, sin 
hipocresía, le recordé los plazos de la 
convocatoria al actual concejal de Ha
cienda. Me respondió que ya lo tenían 
previsto. Así pues, estamos como al 
principio. Me ratifico en lo mismo que 
expuse en la rueda de prensa que al 
parecer tanto le ha dolido. Una mani
fiesta y evidente muestra de INOPE
RANCIA E INEFICACIA. ¿O no? 

Por otro lado me hace responsable 
directo, y efectivamente en todo mo
mento asumí la responsabi 1 idad, de faci
litar los datos del presupuesto en vigor. 

¿Pero no decían que el presupuesto lo 
habían confeccionado ustedes? 

Me pide explicaciones sobre las ex
propiaciones de los terrenos del C.P. 
Sant Sebastia y me sorprende tal peti
ción pues le creía más informado de 
todos los asuntos municipales. Veo que 
no lo está cuando por una puntual igno
rancia se atreve a escribir: "¿debo acu
sarles de malversación, estafa, mala 
gestión, etc. etc.?". Palabras que triste
mente después de su etapa de gobierno 
parece que sonaron demasiado y que 
mucho me temo que de nuevo cobrarán 
actualidad. 

Por razones de espacio, brevemente 
le recordaré que las expropiaciones del 
nuevo Colegio San Sebastián se arras
tran desde hace más de 1 O años. La 
superficie expropiada fue de unos 14.000 
metros cuadrados que correspondían a 
un total de 14 propietarios. Usted debe
ría recordar que la valoración inicial de 
los terrenos efectuada por el técnico 
municipal escandalizó a los propietarios 
que recurrieron en e l año 1987 al Jurado 
Provincial de Expropiaciones. Su valo
ración elevó las cuantías que ustedes 
habían marcado, según las diversas ubi
caciones, de 

727 ptas/m2 a 3.968 ptas/m2
• 

1.018 ptas/m2 a 4.535 ptas/m2
. 

3.20 l ptas/m2 a 5.568 ptas/m2
, más el 

5% de afección en cada caso. 
Posteriormente según sentencias de 

la Audiencia de Valencia, de los años 
1989, 1991 y 1992, los teJTenos fueron 
valorados de la siguiente forma: 

Unos 8.800 m2 a 7.935 ptas/m2 

Unos4.900m2 a 9.073 ptas/m2
, más el 

5% de afección en cada caso. 
Pero en aquel entonces, cuando los 

propietarios parecían conformarse con 
las va loraciones, e l PSOE no aceptó 
tales cantidades y recurrió al .Tribunal 
Supremo. Tal decisión precipitó la com
parecencia de los propietarios y la "ges
tión" significó un incremento de la valo
ración que en sentencias del Tribunal 
Supremo de 1991, 1996 y 1997 quedó de 
la sigu iente forma: 

Unos 4.900 m2 a 11 .336 ptas/m2
. 

U nos 4.400 m2 a 1 1.123 ptas/m2
, más 

el 5% de afección en cada caso. 
Unos 4.400 m2 a 7.935 ptas/m2 que 

todavía, en el mes de mayo, estaba pen
diente el recurso de revisión. 

Los pagos realizados por el Ayunta
miento tras las resoluciones del Jurado 
Provincial de Expropiación y para poder 
ocupar los terrenos fueron de 65 millo
nes en 1988. Tras las sentencias recaídas 

en la Audiencia de Valencia y el Tribu
nal Supremo se pagaron en 1992, inclu
yendo los intereses, 46 millones de pe
setas. Y tras las sentencias recaídas en el 
Tribunal Supremo en 1996 y 1997, in
cluyendo los intereses (entre el 9% y el 
l J% anual) se pagaron 67 millones de 
los 75 que se habían fijado en el Presu
puesto Municipal. 

Para 1998 se fijó en el presupuesto la 
cantidad de 21 millones de los 
40.300.000 ptas. que faltan por abonar 
correspondientes a las sentencias con
firmadas (No 42 millones). Y lo que el 
Sr. Palacios parece desconocer es que si 
el recurso de revisión ante el Tribunal 
Supremo de un propietario prospera, 
cosa probable por su similitud con el 
resto, supondría, incluyendo los intere
ses, unos 30 millones de pesetas más. 

Así pues Sr. Palacios, si va sumando 
averiguará cuánto nos va a costar las 
expropiaciones y después acúseme de lo 
que quiera. No lo intente con la prevari 
cación pues ya lo intentó con Jacinto 
Moliner y todavía estamos esperando 
que se retracte de sus falsas acusaciones. 

Mariano Castejón 

El poder decidir (el sector público) A l o~ bancos de negocio~ que ~e en
cargan de asesorar e intermediar las 
privatizaciones. 

reserva derechos especiales en todas las 
empresas privatizadas, para proteger en 
todo caso el interés general, hace que el 
control del Estado sea impresc indible 
para evitar que no caiga en manos pri va
das cualquier compromiso con la socie
dad. 

El sector público construido a lo lar
go de los años por gobiernos de diversi
dades políticas, pero condicionados por 
las luchas de los movimientos obreros. 

Este sector es producto del auge de la 
intervención del Estado, posterior a la 2• 
Guerra Mundial y obedeció a varias 
ra{:ones, tal como atender necesidades 
sociales, ·promover el empleo, sústituir 
la falta de capitales privados, proteger a 
los ciudadanos de los excesos del libre 
mercado. Estas razones tienen actual
mente plena vigencia, el hecho de que 
las privatizaciones actuales se hayan 
producido de forma tan generalizada, 
indica que no parte del análisis específi
co de la situación y las necesidades de 
cada sector o empresa. No hace falta 
demostrar que uno de los principales 
puntos de este pensamiento que se llama 
(Neo-liberal), es atacar al Estado y a 
todo lo que significa su actuación en el 
campo económico "más mercado y me
nos Estado". 

l .;,, !'~'" ;¡lÍLacionc~ co1netid;1~ en 
nuestro p;il'. ".>lo se refieren a empresas 

públicas altamente rentables, donde los 
in verso res privados pueden obtener gran
des beneficios de manera rápida, se trata 
más bien de un traspaso de poder econó
mico y político sobre bienes que se cons
truyeron con el esfuerzo de muchas ge
neraciones de ciudadanos hacia una mi
noría. 

Las privatizaciones benefician a una 
minoría a la gran Banca que obtiene e l 
control de empresas muy importantes 
con una pequeña inversión en su capital, 
muchas veces son empresas con un bajo 
índice de competencia, ej: (Telecomu
nicaciones , energía), lo que asegura la 
obtención de importantes beneficios con 
un bajo riesgo. 

A las multinacionales extranjeras que 
han conseguido hacerse con importan
tes empresas a precios, en algunos casos 
simbólicos (como el caso de ENASA), 
incluso negativos (es decir, e l Estado ha 
pagado al comprador para que se queda
se con la empresa, como en el caso de 
SEAT). 

Este negocio explica que de 1985-
1995, los 1 O bancos de inversión más 
importanes del mundo obtuvieran hono
rarios por valor de 732.000 millones de 
ptas. por participar en procesos de 
privatización. 

La última salida a bolsa de Argentaría. 
por ejemplo, costó 6.000 millone~ de 
ptas. en gastos de publicidad e intermc
diación. 

A una minoría de invcr~ores. la venta 
por debajo de su valor real , se puede 
entender como una donación que todos 
los españoles hacemos a una minoría de 
inversores. Cuando las acciones se ven
den además en las bolsas de otros países, 
la donación se convierte en una transfe
rencia de riqueza nacional al exterior. 

Este proceso privatizador, se lleva a 
cabo desde el desprecio más absoluto a 
la Constitución Española que dice que 
toda la riqueza del país debe estar subor
dinada al interés general (C. E. art. 128.1 ). 

La necesidad de que el Estado se 

Se elimina así una base pública que 
construye sociedad colectiva, se priva 
por tanto al Estado de los recursos nece
sarios para intervenir en la economía 
real y en los sectores clave, hasta dificul
tades para pagar a los pensionistas y a 
financiar la salud pública. 

La acción política de los gobiernos 
elegidos democráticamente, cada vez 
pierden fuerza real si siguen con la polí
tica de desmantelar el sector público 
(donde verdaderamente reside el poder 
de decidir) . 

J. Unida comprende que e l único aval 
para seguir con la política de privatizar 
el sector público, son las posiciones po
líticas que las defiendan y nada más . 

Coordinador Comarcal 
E.U.- Baix-Maestrat 

Carlos Yacoub 

Clínica Otorrinolaringológica 
Dra. Rosa Guimerá Bordes 

Horari de consulta: Dilluns, dimecres i dijous de 5 a 7 tarda. 
Dimarts i divendres de 1 O a 12 matí. 

Clínica concertada amb: ADESLAS, ASISA, PREVIASA, AGRUPACIÓN MUTUA. 

C/ Andorra, 1 baixos (tocant Av. País Valencia) 
Tel. 964 455 908 - VINAROS 
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Réplica a la rueda 
de prensa del PP (IV) 

Efectivamente Sr. Mariano, la verdad 
siempre sale a flote por eso, a la larga, se 
es víctima de la propia mentira, como 
Don García, el joven capaz de urdir 
grandes mentiras, protagonista de "La 
verdad sospechosa", y eso ocurre cuan
do llega el momento en el cual una 
intención o un propósito deben verifi
carse en la realidad o en el que se deben 
contrastar determinadas afirmaciones, 
y, se da la circunstancia, que ustedes han 
usado la mentira, incluso medias verda
des, para desvirtuar hechos de antes o 
más grave aún, para calumniar. En polí
tica no sólo hay que ser honrado sino 
parecerlo también, por esa razón es tan 
importante el fondo como la forma. Lo 
que nunca debe hacerse es distorsionar 
las formas para dar a entender que el 
fondo es otro. En una palabra, hacer uso 
de medias verdades -o callárselas- para 
dar a entender lo que no es. 

Un ejemplo muy claro nos puede ilus
trar, incluso hay un vídeo que aconsejo 
ver, porque pone en evidencia las for
mas de unos y los otros. Me refiero al 
Pleno de la moción de censura . . 

Cuando el pasado mes de mayo se 
celebró este Pleno, cerró el acto Jacinto 
Moliner, dando a conocer el resultado 
del arqueo de Caja y Bancos que presen
taba a mayo de 1998, como disponible la 
cantidad de 193.597.924,- pesetas y lo 
comparaba intencionadamente con la 
situación de junio de 1995. Pero no se 
limitaba a comparar sino que además 
hacía referencia al endeudamiento y así 
dar una visión al que escuchaba, total
mente interesada, que no se ajustaba a la 
verdad que él callaba. Recuerdo que 
cuando acabó la lectura hubo aplausos y 
ovaciones del respetable. Había conse
guido lo que pretendía. Ahora con la 
mente fría y tranquila explicaremos lo 
que no se explicó en este informe: la 
realidad. 

Y la realidad es que el 12 de febrero de 
1998, la Diputación le hizo un anticipo 
de 386.91 1.235'- pesetas a cuenta de la 
recaudación. 

Ahora, en el mes de julio, en un escri
to fechado el 14 de julio y con registro de 
entrada al Ayuntamiento de 23 de julio, 
firmado por el diputado Salvador 01 i ver, 
se dice que "en la aplicación de julio" 
se retendrá del importe recaudado, la 
cantidad anticipada de los 386 millones 
y pico MÁS los intereses, 8.063.230'
pesetas, lo que hace un total a devolver 
de 394.974.465'- pesetas. Esta es la si
tuación real que Jacinto Moliner n1' k".' 
en su informe, Sr. Mariano ¿Qué -le 
parece? ¿Nos dejó realmente en caja los 
193 millones? En definitiva, que no era 
tan de color de rosa como pretendía 
hacer creer Jacinto Moliner. 

He salido al paso con esta cuestión 
cuando en realidad lo que pretendía es 
hablar de otros temas en los que se da 
constancia de la cuestión de inoperancia 
y eficacia. 

Decía usted Mariano-con tanto escri
birnos, pennítame la confianza del trato 
y no lo vea como una falta de educa
ción-. decía en su escrito " ... endeu-

darse sí, perder el control no ... ". Es 
realmente extraordinaria hasta qué pun
to después de tanto criticarnos el endeu
damiento, ahora resulta que sí, lo admi
te, que la cuestión es la falta de control. 
Ya he hecho referencia en mi anterior 
escrito como controló el asunto de las 
expropiaciones del San Sebastián, por 
ejemplo. 

Las obras de María Auxiliadora, inau
guradas deprisa y corriendo sin estar la 
obra liquidada ni entregada al Ayunta
miento, por el desespero de las meda
llas, es también un buen ejemplo de 
"su" control. El acta de recepción pro
visional y la última certificación y liqui
dación , lleva fecha del 9 de julio de 
1998. Es muy explícita y vale la pena 
comentarlo. Más que el de los Planes 
Provinciales. 

La previsión del proyecto era de 
61.332.860'- pesetas y la obra ejecutada 
de 72.418.743'- pesetas, o sea, una dife
rencia de 11.085.883, cantidad a la que 
si sumamos el 16% de gastos generales, 
más el 6% · de beneficio industrial, le 
restamos el37'73% de baja de adjudica
ción (esto legalmente está en el aire) y le 
sumamos el16% de IV A, nos da un total 
de 9.769.379'- pesetas. ¿Y cuál es el 
problema? Pues el problema es que esta 
obra la costeaba la Diputación al 100% 
- buena propaganda hizo Moliner- y re
sulta que estos 9 millones y pico de 
exceso de obra tienen que ir a costas del 
Ayuntamiento. El asunto es Sr. Mariano 
que no había consignación prevista en el 
Presupuesto; más grave aún, la empresa 
adjudicataria, Hermar, ha enviado un 
fax en el que manifiesta no estar de 
acuerdo. Parece ser que quiere más di
nero. 

Se nos plantean dos cuestiones 
gravísimas que usted como Concejal de 
Hacienda en aquel momento debería 
explicar. Primero, cuando se modifica 
una obra, la Ley de Contratos de las 
Administraciones Públicas dice (Capí
tulo Il, artículo 146) que se sustanciará 
con carácter urgente el corrc-,pondicntc 
expediente con las siguientes actuacio
nes: a) redacción del proyecto y aproba
ción del mismo; b) audiencia al contra
tista, por plazo mínimo de tres días; y e) 
aprobación del expediente por el órgano 
de contratación, así como de los gastos 
complementarios. 

Nada de eso se hizo Sr. Mariano por 
eso la empresa no está de acuerdo con la 
liquidación. Inauguración, no se si acom
pañada del himno nacional, haberla la 
hubo; lo que no sabemos como acabará 
la historia y que le va a costar al Ayun
tamiento. Y segunda cuestión; como 
Jacinto Moliner sólo vive de aparien
cias, de fachada, tiene un desespero en
fermizo, cuando vio que se acercaba el 
día de San Sebastián y María Auxiliadora 
(paso casi obligado para los vinarocenses 
en su caminar a la Ermita) estaba sin 
pavimentar, se encaprichó, incluso en 
contra de la opinión de los técnicos, y 
quiso que se pavimentara. Así que se 
puso aglomerado en caliente y como 
consecuencia de la temperatura, del frío, 
hubo muchísimos sitios que quedó suel-
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¡Diferentes en todo! 
¡Y es que en todo somos diferentes! 
El otro día sin ir más lejos, en el último 
Pleno Extraordinario y Urgente que ce
lebramos el pasado 16 de los corrientes, 
el Grupo Municipal Popular votó a favor 
de aceptar las alegaciones hechas por el 
colectivo de comerciantes de Vinaros, 
que entre otras cosas pedían que las 
obras de peatonalización del casco urba
no: plaza Parroquial y calle Mayor, co
menzaran después de las fiestas de Na
vidad y Reyes . No es pedir la Luna 
¿verdad?, sino algo lógico y normal ¿no 
creen?, puesto que estas fiestas navide
ñas constituyen una de las épocas mejo
res para este colectivo y dada la gran 
competitividad comercial que existe 
actualmente, son días que el sector de 
comerciantes debe de aprovechar. 

Pues bien los señores del PSOE y NE 
pasaron por el forro de sus chaquetas, 
como es habitual en ellos, todas estas 
alegaciones rechazándolas y las obras 
comenzarán antes de las próximas Navi
dades , con lo cual Vinaros ofrecerá una 
imagen sin igual , todo el centro de nues
tro pueblo levantado de patas arriba, con 
los consiguientes problemas y las mo
lestias que ello va a ocasionar. Pero a 
ellos ¿qué?, la cuestión es ahora empe
zar cuanto antes las obras y así cuando 
terminen podrán colgarse las medallas 
porque habrán peatonalizado el centro, 
cueste lo que cueste y caiga quien caiga. 

Y nos preguntamos, estamos aquí 
porque el pueblo nos ha votado, porque 
representamos al pueblo, porque es nues
tro deber y obligación defender sus inte
reses y debemos escucharlo, e incluso 
muchas veces se deben dejar las políti
cas a un lado y primar el interés general, 
el interés de todos, porque es bueno para 
Vinaros y para los vinarocenses. Pero 

los señores del PSOE y NE parece ser 
que van a la suya y no escuchan a nadie 
y lo que prima para ellos son sus propios 
intereses políticos y personales. Y con 
ello no alcanzan comprender que al fi
nal, que ya no están tan lejos, el pueblo 
que es muy sabio, les pasará factura y 
por supuesto que pondrá a cada cual en 
su sitio. De esta forma lo que sí pudimos 
apreciar en este Pleno fue el talante de 
unos y el talante de otros. Y todos vimos 
que los que somos unos dictadores, unos 
prepotentes y unos antidialogantes, re
sulta que sabemos y queremos escuchar 
a nuestro pueblo. ¡Y es que en todo 
somos diferentes! Diferentes en la for
ma de gobernar, diferentes en la forma 
de administrar los fondos públicos, dife
rentes en la manera de gestionar, dife
rentes en el modo de actuar, diferentes 
en hablar y diferentes en escuchar, pero 
sobre todo, Muy pero que Muy diferen
tes en saber qué debe ser y qué no debe 
ser un político. Y por supuesto, que lo 
que vimos en los señores del PSOE y NE 
el pasado Pleno del 16 de Octubre, fue 
de todo lo imaginable, menos a un grupo 
de políticos al servicio de su pueblo. Y 
nosotros creemos que lo que ellos hacen 
es lo que un político jamás debe de 
hacer. les pedimos por favor que lo re
considerasen y que cambiaran el voto, 
pero ellos no son de los que rectifican, se 
muestran así de seguros y así de ciertos 
en sus planteamientos e ignoran que 
rectificando les hubiésemos considera
do sabios en su hacer y en su pensar. Y 
sobre todo desconocen que cambiando 
el voto, hubieran honrado al político. ¡Y 
es que somos tan diferentes ... ! 

Isabel Clara Gombau Espert 

Carta al Director 
A l'atenció de I'Excel.lentíssim Ajuntament de Vinaros: 
Som molta gent que gairebé tots els dies ens desplacem a Vinaros per motius de 

treball, familiars o simplement peroci. Normalmentens desplacem amb tren i l'estació 
de Vinaros esta bastant lluny del nucli del poble. Nosaltres tenim la sort de treballar 
o bé a !'Hospital de Vinaros, als instituts o al centre d'Educació Especial. !la nostra 
que1xa va enfocada que entre I'estació i l'avinguda Gil d'Atrocillo hi ha un can·eró per 
asfaltar que no s_abem si és privar o públic jaque els trens ens donen molt poc de marge 
de temps per arn bar al treball o tornar a casa utilitzant bastant el can·eró o si no ens toca 
d?nar una volta pe! costat de la can·etera de Morella. Aquest carreró, quan plou, és una 
piSCina 1 nosaltres hem d'anar amb la llengua fora per poder arribar als nostres !loes 
de treballa !'hora. Només demanem que a aquest carreró, si és de I'Ajuntament, es tiren 
un parell de camions de grava per poder passar-hi. 

Per una altra banda. voldria dir públicamentcom es troba Vinaros d'incomunicat de 
trens amb Castelló. No voldria un tren cada mitja hora coma Valencia pero almenys 
un cada hora, sobretot de rodalies. Cree que tant Vinaros com Castelló ao-rairien 
aquesta comunicació entre les dues ciutats. o 

to. Tuvo que volverse a pavimentar y la 
empresa convino con el alcalde que sólo 
se haría cargo de 2.500 m2 de un total de 
3.930. O sea que el caprichito de Jacinto 
Moliner. va acostarle al contribuyente, 
la cifra de 1.768.500'- pesetas. 

¿Cómo se atreve a hablar de control? 
¿Qué es lo que usted controlaba? Es 
realmente extraordinario hasta qué pun
to finge unas cualidades -es la defini
ción de la hipocresía pero dicho así no le 

T. Chabrera 

parecerá insulto- que no tiene· o por lo 
menos , no practica. 

Explíquese Sr. Mariano porque esto 
son evidencias y como usted dice, lo que 
objetivamente cualquier persona puede 
contrastar. Pero explíquelo y no me lo 
niegue a mí porque sin explicar los deta
lles, si se los calla, el ciudadano de a pie 
difícilmente lo podrá comprobar. Hasta 
la próxima semana. 

José M. Palacios Bover 
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+ CreuRoja 
Durante el presente curso escolar 

1998/1999, Cruz Roja Yinaros tiene pre
vista una campaña de sensibilización 
sobre los problemas de los colectivos 
más vulnerables, dirigida a niños, jóve
nes y adultos. 

A tal fin, os ofrecemos nuestra dispo
nibilidad en la realización de las charlas 
en vuestro centro que puedan despertar 
vuestro interés o la de los miembros de 
vúestra organización, colegio o cual
quier otra institución de Yinaros, sobre 
los siguientes temas: 

- ONGs en el siglo XXI. Cruz Roja. 
-¿Qué es Cruz Roja Juventud? 

JUVENTUD 
- Educación en el ocio. 
- Educación vial. 
-Atención a los niños hospitalizados. 
- Atención a disminuidos físicos y 

mentales. 
- Educación medioambiental. 

SANIDAD 
-Educación para la salud. 
- Drogodependencia y SIDA. 
- Enfermedades de transmisión se-

xual. : 
- Primeros auxilios y socorrlsmo. 

COOPERACIÓN INTERNACIONAL 
E INMIGRACIÓN 

- El Tercer Mundo. Sudán. La ex 
Yugoslavia. 

-La guerra no es un juego de niños. 
-La explotación infantil. 
- Inmigrantes y refugiados. 
- Educación para la paz. 

MUJER 
- Igualdad de sexos. 
- Malos tratos en el hogar. 
De estar interesados en cualquiera de 

estas campañas, rogamos os pongáis en 
contacto con nosotros en horario de tar
de al teléfono 964 450 856 o en Pilar, 71. 

Cruz Roja Vinaros 

Gente de mar 
¡Pescadores levantinos 
de Vinaro::. marineros! ... 
Recios y curtidos hombres 
que al sol y a los cuatro vientos 
bregáis, en día y en noche: 
Cuando regresáis al puerto 
con la plateada carga 
que vuestras redes prendieron 
y alfln pisáis tierra firme 
exhaustos pero contentos, 
pienso que no hay un oficio 
de más belle::.a y más riesgo 
y que tenéis bien ganado 
vuestro descanso y sustento. 
Yo, que adoro de los mares 
la grande::.a y el misterio 
puesto que en su abismo yace 
vida y muerte al mismo tiempo 
siento, al miraros, un mucho 
de admiración y respeto. 
¡Pescadores levantinos, 
de Vinaroz marineros! 

V. Rebolldo Cortés 

REQUISITS DELS VOLUNTARIS PROGRAMES PERA PARTICIPAR 

PERSONES Mfi]ORS 

• Majors de 18 anys ACTIVITATS EH DOMICILI: ACTIVITATS EH CEHTIUS: 
Suport a familiars de malalts d' A"lzhéimer Residencia Temporal "la Bartola" 

Programa de Convivencia amb Persones Majors Residencia Geriótrica A"ssistida. 
Transport A"daptat · Vivendes Tutelades · Teleassistencia. 

• Disposar de dues hores IMMIGRANTS 1 REEUGifiTS 
setmanals. 

CREO RO]fl ]OVENTUT 
Programa d'lntervenció pera la Prevenció 

i lnsercíó Social de Joves amb Transtarns Mentals. 

• Tenir ganes de compartir el teu Programa d'Educació perla Pau - Programa d'Educació perla Salut 
Oci i Temps lliure amb Joves Discapacitats Psíquics. 

temps lliure amb els altres. Centres d'Esplai i ludoteques - /ftenció a Xiquets Hospitalitzats 

Otoño 
La claridad del día se va acortando. 
El día suele ser triste, feo y vasto. 
La lluvia más continuada vfina 
que hace bien a las plantas del campo. 

Las deja regadas y limpias, 
que están cargadas de polvo 
y con mucha sed ... 
del pasado verano. 

Es peligroso el otoíio 
cuando son tormentas grandes, 
porque hacen mucho daiio 
con riadas abundantes. 

En otoño, apetece el sol 
después que la lluvia pasa. 
Se suele estar más tranquilo 
y di.~frutar con ganas de la casa. 

Los paseos que se hacen, 
aún cuando sean caminatas, 
apetecen más hacerlas 
pues no suelen ser cansadas. 

El sudor desaparece 
al refi'escar el ambiente. 
No es lo pegajoso y molesto 
cuando resulta agobiante. 

Como en todo pasará: 
Vendrá el invierno ... 
vendrá la primavera .. . 
v llegará el verano .. . 
para de nuevo llegar al otoiio 
e/ tiempo que ahora estamos. 

Es el ciclo de/tiempo 
que al igual que la l'ida 
tiene sus ciclos wmbién 
y ¡hay que vivirla! 

S. Macip 

A la cofradía de pescadores 
de Vinaros 

Hacerse al mar 
Cuando, al caer la tarde, en procesión 
salen las barcas a la mar oscum 
a recorrer la incierta singladura 
de su diaria y singular misión, 
siento una conmovida admiración 
hacia quienes bogando en la angostura 
de lo que, en medio de la inmensa anchura 
semeja solamente ... un cascarón. 
"No lwv oficio sin riesgo": Mas opino 
que el marinero es, con el minero, 
quienes - en lo dispar de su camino-, 
llevan la palma que el cruel destino 
da a cada cual. Por eso, yo al minero 
al marinero mi balan::.a inclino. 

Vicente R. Cortés 

.• fiTENCIÓ f1 DROGODEPENDENTS 

¿Podemos mejorar? 
Ramón Gil Simó 

Se tarda muy poco en leer el diario 
local de cada semana. Normalmente sue
lo leerlo los sábados por la mañana. Lo 
cierto es que un vistazo cada sábado, 
permite ver con claridad qué requisitos 
son necesarios para continuar siendo 
político local PSOE, después de haber 
ocupado el mando durante 16 años. Tal 
es la uniformidad de nuestros represen
tantes públicos independientemente de 
sus procedencias y aún obsesiones o 
promesas. 

He aquí las cosas que por lo visto 
"sobran", a los actuales políticos que 
vuelven a mandar. Estar mucho más 
pendientes de los colegas y rivales que 
de los ciudadanos, a los que se supone 
que se está sirviendo, pero que son sólo 
una molestia y no les permiten lucirse. 
Dedicar tiempo y esfuerzos verbales a 
mirar al supuesto adversario, como si 
ésta fuera la principal tarea y aquello por 
lo que cobran del erario. "No lo es y por 
lo tanto cometen un cotidiano fraude". 
Soltar irresponsabilidades y azuzar a 
unos políticos contra otros. Entrometer
se en todo, usando la amenaza. Carecer 
de personalidad, o haber renunciado a 
ella "supuestamente" en aras de su par
tido. Buscar su beneficio particular, sin 
llegar a tanto ni por su ciudad ni por sus 
ciudadanos. Carecer de pudor, modes
tia, vergüenza y no tener el menor reparo 
en incurrir en el perpetuo autobombo, 
algo que no se permite a otros colecti
vos. Tener grandes dosis de cinismo, las 
suficientes para sostener una postura y 
al día siguiente la contraria, establecer 
alianzas con algunos enemigos de ayer y 

cnticar en los otros lo que ellos han 
hecho y siguen haciendo. No sonrojarse 
nunca. Ser incapaces de asumir una res
ponsabilidad o una culpa: si algo sale 
mal, achacárselo a la herencia recibida 
de quienes sólo estuvieron muy corto 
tiempo en el lugar que ellos habían ocu
pado durante 16 años, o a los ciudada
nos. Carecer de escrúpulos para la ca
lumnia. No tener empacho en soltar fal
sedades, tratar a los ciudadanos como a 
imbéciles o siervos. Creer en conse
cuencia que se es insustituible, cuando 
todos sabemos cuan "sustituibles" son. 

No interesarse por lo que llaman cul
tura más que si puede exhibirse como 
decoración o rendirles una página en la 
prensa. Manipular la historia y tergi
bersar el pasado según sus deseos. No 
ocuparse de la ciudad a la que deben su 
elección; "ahora no". 

Perder la dignidad por aparecer en las 
fotos y estar presentes en acontecimien
tos sociales de mayor boato. Ser abu
sivos. Decir sandeces y soltar naderías. 
He aquí un ejemplo de diálogos entre 
políticos, por periódicos interpuestos, 
aunque antes se les llamaba diálogos de 
besugos y así se pasan los días algunos 
periódicos locales. 

Podría continuar, pero si lo hiciera 
podría ser acusado no sólo de temerario 
sino por algún político de algo peor, 
"como suelen hacer". Lo que hace falta 
para querer ser PSOE en nuestra ciudad, 
está equivocado o pervertido. Nuestra 
lucha será siempre por la libertad y el 
entendimiento . .A. 

NOTA DE LA REDACCIÓ 
Recordem una vegada més als gabinets de premsa deis partits 
polítics i als col.laboradors/es del Setmanari que els originals 

no poden superar el foli i mig DIN A-4 de text. 
Gracies a tots perla col.laboració. 
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Insistimos en que el asunto de la sepa
ración del área caste llonense de la dió
cesis de Tortosa no es una 'cuestión 
pastoral': es dec ir, un asunto 'religioso'. 
Es pura y simplemente una cuestión de 
'dinero' y de 'prestigio': es dec ir de 'po
der'. Natu ra lmente este aserto habremos 
de demostrarlo, y lo haremos a seguido. 

E l prest ig iosísi mo hi s to riado r 
medievali sta, el jesuita padre Robert 
Ignat ius Burns. en su documentada y 
conocida obra "The Crusader Kingdom 
ofValencia", al referi rse a la diócesis de 
Segorbe, asunto que habremos de abor
dar nosotros, man ifies ta con seriedad y 
rigor: 

"Una diócesis que era como un re ino. 
Podía ser fuerte o débil , rica o pobre 
grande o pequeña. La diócesis de Valen
cia, nacida sobre la frontera, con unas 
ambiciones que iban más all á de sus 
recursos originarios, desde el comienzo 
vió con malos ojos toda di sminución de 
su territorio[ ... ] Por debajo de ellas (de 
las aspiraciones episcopales) había el 
fuerte sentimiento de ostentación cor
porativa del hombre medieval, que le 
llevaba a defender su diócesis; esta con
ciencia del deber podía degenerar en una 
dec isión de no ceder ni un ápice, ni 
reconocer ningún derecho a las preten
siones ajenas, sino en forma violenta. El 
'chauvi nisme' diocesano se complicaba, 
además con un nac ionali smo en creci
miento. que no toleraba ninguna intro
misión [ ... ] El caso de la diócesis de 
Segorbe es tan instructivo como ejem
plo de imperi alismo loca l, como de fron
tera en permanente in tranquilidad" 

Si no aseg urásemos que estamos ha
blando del siglo XIII. plena Edad Me
dia, recien conquistada la ci udad de 
Balansija, creeríamos que lo escribió 
Burns pensando en el proceso actual de 
segregación, teñido también de 'nacio
nali smo' ... En todo este proceso no hay 
ni una sola alusión, siquiera de este 
jesuita, a la cuestión 'pastoral' aducida 
por nuestro obispo. 

Como e locuente ejemplo presentare
mos la desmedida ambición del Arzo
bispo de Toledo, a la sazón D. Rodri go 
Jimenez de Rada quien, no logrando 
absorber e l nuevo obi spado (aún no ar
zobispado) de Valenc ia para la sede 
toletana, hurtándoselo a la sede tarraco
nense, pretendía, en última instancia, 
penetrar en cuña entre ambos a través de 
la hipotética, y por supuesto fa lsa, d ió
ces is segobricense, antes arcabricense. 

Ercabica se tenía, a través de la mítica 
Hitac ión de Wamba, por una diócesis 
visigótica. A la conquista de la ciudad de 
Santa María, en las sierras turolenses, 
dominada por los Banu Razin, que daba 
nombre a la región de 'Al ben Razín', 
esta tietTa pasó a manos de D. Pedro 
Rui z de Azagra, y quedó, ecles iástica
mente, bajo la mi tra de Pamplona, regi
da por el obispo Pedro de Artajona. A 
éste instó el Papa Alejandro III para que 

obligara al señor de Azagra a pasar su 
villa al obi spado de Zaragoza. 

Como se ve, para nada entraba Toledo 
en ello, sino Tarragona, metropolitana 
de Zaragoza y, por eso mismo, de Santa 
María. Digamos que los musulmanes la 
llamaban 'Santa María' , mientras los cris
tianos la denominaban 'Albarrazín '. Por 
ell o acabó siendo 'Santa María de 
Albmnzín' . 

Por razones políticas, Toledo identi
fi có Santa María con la antigua Ercábica 
visigoda, aunque nadie sabía dónde es
taba. De este modo la sustraería el Arzo
bispo a Zaragoza y la pasaría a Toledo . 
Pero, pronto se percató del error que 
cometía. Por ello se retracto 'ipso facto' 
y ahora tomaba, también arbitrariamen
te, Santa María por la así mismo desco
nocida Segóbri ga . 

El 'truco' era paladino. Si lograba iden
tifi car Segóbriga con la valenc iana 
Segorbe, y Santa María era toletana ... 
podría Toledo meter la cuña entre Va
lencia y Tarragona, hasta el Mediterrá
neo. 

Este asunto, este tira y afloja, aunque 
parezca mentira, duró hasta que Felipe 
II lo zanjó con la espada, como hizo 
Alejandro con e l nudo gordiano. 

Aunque no se sabía, se sospechaba 
que Segóbriga se hall aba enclavada en 
la Cabezo del Griego, en la provincia de 
Cuenca. Luego se comprobó esta sospe
cha, al descubrir sus espléndidas ruinas. 
La pretendida identificación entre Se
gorbe y Segóbriga era, como suele de
c irse, 'un cuento chino' que se había 
inventado Toledo, pero que 'coló' hasta 
nuestros días. 

Felipe II trató de integrar las sedes 
episcopales en los Reinos Peninsulares, 
de l mismo modo que ahora se pretende 
identificarlas con las Autonomías. Así 
que no es ninguna novedad. 

En efecto, el rey don Felipe Il, no era 
'de jure', como se suele decir, 'Rey de 
España', sino 'Monarca de los Reinos de 
España'. Por esta plausible 'razón de 
Estado' decidió 'motu proprio' que si 
A lbarrazín estaba en el 'Reino de Ara
gón', y Segorbe estaba en el 'Reino de 
Valenci a' , se separaran y sus límites 
quedaran fij ados en la 'frontera' entre 
ambos 'Reinos'. 

Se acabó el pleito que duraba ya tres 
largos siglos y 'convencido' el Papa Sixto 
V expidió Bula ponti ficia, y el legado 
apostólico don Carlos Muñoz la orden 
pertinente en Gea de Albarrazín, el día 
20 de Mayo de 158 1, y se zanjó el 
contencioso. Es decir: Lo zanjó el rey 
por razones estrictamente políticas, so
berano como era en su vasto Imperio. El 
Papa no tu vo más que 'obedecer' y los 
obispos ... call ar. 

No se le pasó a ningún obi spo por la 
cabeza sugerirle al rey que .. . cambiara 
los 1 ímites de los Reinos para adecuarl os 
a las diócesis. Semejante majadería le 
hubiera costado .. . la cabeza. 

José Antonio Gómez Sanjuán 
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Un poquet de mala historia 
An an de l'escritdel sr. GómezSanjuán 

publicat al setmanari del di a 17 d'octubre, 
el Bloc de Progrés Jaume 1 de Vinaros 
vo l manifestar públicament el seu 
desacord en relac ió al s límits diocesans 
que allí planteja, en la mesura que 
instrumenta i fri volitza políticament un 
tema del qua! creiem que s'hauria de 
parlar amb una major responsabilitat, 
ri gor, serietat i coneixement de causa, 
més encara quan el sr. Gómez Sanjuán 
funciona en qualitatd'historiador en totes 
aquelles ocas ions (pedres, llibres i tot un 
llarg etcetera) que, coma tal , semblaque 
així ]'acrediten. 

Nosaltres no volem entrar en cap 
polemica que pugui afavorir aquestes 
tesis segregac ionistes i interessades que, 
ves per on, coincideixen amb les d'un 
partit regionali sta vale ncia que es 
catacteritza per crispar la vida ciutadana 
i, quina casualitat, també trau aquest 
tema quan este m en l'últim any d'aquesta 
legislatura i, és ciar, es tracta de moure 

diocesi f 1 HIST Divisió administrativa a 
l'imperi Roma originaria de les províncies orien
tals . Dioclecia, al s III, dividí I'Jmperi en 12 
diócesis , cadascuna de les quals comprenia 
diverses províncies. Tenien una funció adminis
trativa, judicial o fiscal , pero no militar. Cons
tantí en reforma la distribució. Al s IV les 
diócesis foren agrupades i donaren lloc a quatre 
prefectures del pretori: I'Orient , la Il-líria, Italia 
i la Gal ·lia . 2 CRIST Demarcació territorial sota 
la jurisdicció eclesiastica d'un bisbe. En I'Esglé
sia d'Occident, fins al s XII hom anomenava 
aquesta demarcació parochia o paroecia . L'Es
glésia d'Orient , a partir ja de la divisió de 
Dioclecia, aplica el terme diócesi a un territori 
més gran, integran! diverses províncies i presidit 
per un patriarca. Com a expressió de l'Església 
local o particular , la diócesi no és un simple 
districte administratiu, sinó que representa , en 
el seu territori, I'Església universal. La seva 
forma jurídica es fonamenta en l'ofici episcopal: 
per a la seva administració el bisbe disposa d'un 
equip de col ·laboradors (cúria) i, a aquest fi , el 
concili 11 del Vatica impulsa la creació de 
consells pastorals i presbiterals. La denominació 
de la diócesi depen normalment de la ciutat on 
radica la seu episcopal. [FMo] 
L'organització diocesana deis territoris catalans 
seguí originariament la de les ciutats romanes. 
La diócesi més antiga de que hom té notícia és la 
de Tarragona (259), seguida perles de Barcelo
na (347), Girona (400) , Egara (450) , Vic , 
Lleida , Empúries i Tortosa (51 6) i Urgell (527) , 
totes sota la dependencia de la metropolitana de 
Tarragona; sembla que hi hagué també un 
efímer bisbat a Roses al s V. Les de Menorca 
(418), Mallorca (483) i Eivissa (483) depengue
ren originariament de la 'de Sardenya, cap del 
regne deis vandals. El bisbat rossellones d'Elna 
(571) depenia de la seu metropolitana de Narbo
na. Valencia (527-47), que pertanyia a la Tarra
conense durant el s VI , passa a la Cartaginense 
al s VII , a la qual pertanyien ja Elx (633), Dénia 
(636) i Xativa (589) . La invasió musulmana 
(711 -i5) ensorrá l'organització eclesiilstica cata
lana , i potser només Urgell escapa de la desfeta . 
La reorganització. sota els francs , pot ésser 
seguida a Urgell i Girona el 795 i a Barcelona el 
801 , bé que les prime res noticies deis bisbes , 
llevat d'Urgell , són d'uns quants decennis més 
tard . Vic no es reestructura fins el BllO. i 
Empúries i Égara (Terrassa) ja no es refercn. 
Elna consta de nou des Llel H3ti , i en 1017-20 fou 
crea! l'e fimer bisbat excmpt de Besalú . Les 
diócesis restauraues restaren sotmcses a Narbo
na ; hi hagué un primer intent Lle separació amb 
el bisbe Esclua d'Urgcll (XHti-H92) . que <.lon a 
origen a una nova diócesi al Pallars (que al s X 
passa a Roda de Ribagor~a . a Barhastre i es 
rcfongué ambla de Lleida el 114'1) . i uns altres 

sentiments valencianistes i anticatala
nistes alhora (és alió deis vots i alguna 
cosa més, jase sap). 

Nosaltres, com a Bloc, perno ten ir no 
tenim ni ]'etiqueta de cristi ans (catolics 
per ser més exactes), pero sí que subs
crivim totes les paraules assenyades que 
el sr. bis be de Tortosa digué sobre aquest 
tema aquest estiu i ara en la publicació 
diocesana del dia 4 d'octubre. 

Nosaltres tampoc som historiadors, 
pero sí demanem una mica més de res
pecte per aquesta materi a. Deben segur 
que el sr. Gómez Sanjuán deu di sposar 
d'una bona biblioteca, per la qual cosa 
no Ji sera gens difícil de trabar en 
qual sevol enciclopedia aquesta veu, 
diócesi, amb una bona info rmació . 
Nos altres l'hem treta de la Gra n 
Enciclopedia Catalana, volum 9 (pags. 
176-7). De totes maneres se'n poden 
consultar d'altres, com per exemple la 
prestigiosa Britanica. 

Bloc de Progrés Jaume 1 

intents pcr pan de l'ahat Cesari Lle Santa Cecilia 
de Muntserrat ('15ti-'17ti) i pcr part del bishe Ató 
Lle Vic i el comte Borrcll de Barcelona el '!70. La 
metrópoli Llc Tarragona fou restauraua c/r iur!' el 
lll'XI , i dr fa<·to el IIIH. La Llemarcació de ks 
Lliócesis restaurarles (la Lle les diilcesis primitivcs 
no és coneguua) fou adaptaua als limits bilsi.:s 
Llels nous comtats . ampliats ;unh els tcrritoris de 
nova conquesta. Dins els hishals foren <:rcals cls 
ardiacunats. auapt ;lts als antics f'CI!!i ; la suhdivi
sió en parrúquics . t.:rcadcs sovint en viks rurals 
de rcpohlament. iniciaua al s IX . té la plcnitull 
als ss XI i XII. Dins la Llii>cesi. alguns moncstirs 
posscircn vcritablcs fcus i lots de parróquics 
exempts. Conquerillcs Tortosa ( 11-IH) i Ueilla 
( 114'1) . les diikesis restaurarles estigueren nova
mcnt sota la metropolitana Lle Tarragona . <.le la 
qua! tamhé Llepcngucrcn cls antics bishats sufra
ganis deis regncs uc Navarra i Aragó , i wmbé se 
li unircn inicialmcnt les noves lliócesis <.le 
Mallorca (122'1) i Valencia ( 123H). aquesta a 
despit <.le la forta oposici6 de Tuledo . Mallorca 
fou dcclaralla exempta el 1232. La província <.le 
Tarragona es desmembra ell31H. amh la creació 
de la província eclesiilstica de Saragossa (que no 
afecta . pero. cap diócesi catalana). i sobrctot el 
1492 ambla creació de la provincia de Valencia , 
a la qua! s'uní Mallorca i més tard les noves 
diócesis d'Oriola ( 1564) i Sogorb ( 1577) . Des del 
s XIV hi havia hagut nombrosos intents , no 
reeixits. de creació de noves diócesis . El 1593 
fou creada la de Solsona amb territori de les de 
Vic i d'Urgell . Així, a la fi del s XVI. després de 
les aplicacions tridentines , als Paisos Catalans hi 
ha vi a les arxidiocesis o províncies eclesiastiq ues 
de Tarragona {de la qua! depenien Barcelona , 
Girona , Lleida, Urgell, Vic, Tortosa , Solsona i 
Elna des del1511) i de Valencia (amb Mallorca , 
Oriola i Sogorb) . El tractat deis Pirineus (1659) 
separa definitivament Elna-Perpinya de Tarra
gona i deixa en territori frances una part del 
bisbat d'Urgell (1 ' Alta Cerdanya i part del 
Conflent) , que s'uní a Perpinya al comen~ament 
del s XIX, mentre que Urgell rebia en compen
sació la Vall d' Aran , fins aleshores del bisbat de 
Comenge. El 1782 fou creat el bisbat d'Eivissa 
{dependen! de Tarragona) , i el 1795, el de 
Menorca (de Valencia) . Pel concordat del 1851 
la capitalitat d'Oriola passa a Alacant. Hom 
suprimí als bisbats els vells deganats i crea la 
divisió en arxiprestats. Pel concordat del 1953 
Barcelona fou erigida en arxidiócesi , sense 
sufraganies, i hom establf canvis discutibles de 
límits de les diócesis catalanes. Actualment 
Girona , Lleida , Solsona. Tortosa, Urgell i Vic 
depenen de Tarragona ; Albacete , Mallorca , 
Menorca , Eivissa , Oriola-Alacant i Sogorb
Castelló, de Valencia. Perpinya és sufragania 
d' Albi. Hi ha intents de constituir una pro
vincia autónoma amb els tres bisbats balears. 

[AP~ 

NOTA 
Els articles no firmats i entregats fora del termini establert i 

recordat tantíssimes vegades als nostres col.laboradors, no es 
publicaran. 
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Tragicomedias alternativas 
El victimismo femenino merece un 

estudio exhaustivo que nos ayude a en
contrar el porqué de tanta degradación . 

¿Será uno de los motivos el de que a 
la conformación matrimonial , con sus 
sacramentos y leyes civiles, jurados o 
prometidas no se les da el valor corres
pondiente, ni se les respeta de forma 
afectiva? Me da la sensación de que, con 
las extraordinarias libertades en boga, el 
libre albedrío, se resquebrajan los pila
res básicos de las instituciones y, como 
consecuencia, se producen esas salvaja
das cacareadas por las mujeres y otras 
sufridas por los hombres, sin cacareo. 
La brutalidad va pareja porque si unos 
tienen la fuerza bruta, tienen las otras la 
astucia y la audacia. Y duelen más las 
traiciones que las bofetadas y menos que 
el desprecio. Sí, ya sé que nadie puede 
erigirse en juez de su causa, ni caben 
atenuantes ante las barbaridades come
tidas . Pero, ¿tan salvajes somos para 
que, sin motivos aparentes, se transfor
men en energúmenos los maridos y 
maten a sus esposas, así, como si tal 
cosa? No puedo comprender tanta bar
barie sin pensar en algún defecto de 
forma que pueda ser parte y causa de 
esas atrocidades. Y, por ello, quiero re
cordarles lo del juramento o promesa 
sobre el respeto mutuo en el matrimo
nio, esa sublime intención tan importan
te para la convivencia. Pero, que ha sido 
devorada por los tiempos modernos que 
han hecho desaparecer aquellos nidos 
amorosos en donde la mujer se esmera
ba esperando al marido de vuelta de sus 
obligaciones laborales . Ahora está todo 
revuelto y no se sabe quién ha de esperar 
a quién . Como también está claro que, 
las muchas obligaciones perturban la 
paz conyugal. Y esa moda o afán de 
trabajar todos para todos (cosa que agra
va el paro) no se presta a la feliz convi
vencia y sí a tumultuosos problemas de 
todo orden (incluidos los de la píldora 
dorada que se tragan los abuelos cuando 
les había llegado la hora del descanso). 
Ya sabemos que debemos tener los mis
mos derechos y los tenemos, pero lo que 

se gana al ejercitarlos provoca la des
composición y pérdida de lo más bello 
de la vida; que es el estar cerca de los 
hijos en la primera edad, para aplacar 
sus lloros de corazón a corazón. Es la 
entrada para llegar a comportarnos como 
seres normales y no como entes más o 
menos domesticados. La mujer querien
do ponerse en línea con el hombre, y aún 
superarle, ha perdido el excelso valor 
que le daba su diferencia . Las guerras se 
declaran para alcanzar una paz mejor 

que ahora no se vis lumbra. Porque, las 
sensibilidades, no son dones que puedan 
sustituirse por nada incluidas las con
quistas materiales y representativas; que 
tienen su atractivo ¡quién lo duda! pero 
que merecen sopesarse con serenidad. 
De todos modos la perversidad, que es lo 
que nos duele, ha existido siempre indis
tintamente y a todos los niveles sociales. 
Y no somos ni mejores ni peores que 
antes, lo que ocurre es que, hoy, las 
beligerancias tienen más prensa y me
nos castigo, y, en cuanto les toca perder 
a ellas, nos lamentamos todos a coro; 
porque todos tenemos o hemos tenido 
una madre que adoramos. Pero, a pesar 
de los pesares, las batallas siguen laten
tes en cualquier frente, con desenlaces 
alternativos. La misma situación se ha 
sufrido desde tiempos inmemoriales. La 
GUERRA DE TROYA la motivó la 
huida o rapto de Elena. Hamlet, la obra 
cumbre de Shakespeare, también está 
centrada en mal comportamiento con
yugal. En Norteamérica se zarandea al 
presidente de la nación desde el sexo 
débil, no precisamente bien cualificado 
en cuanto a lo de la debilidad. Al propio 
Sansón lo derrotó Dalila. Y no ponga
mos la guinda al pastel emocional citan
do a Romeo y Julieta, porque a estas 
alturas es posible que todo nos parezca 
ridículo, incluidas las óperas inspiradas 
en los grandes amores. Lo prosaico ha 
desplazado a lo idílico. La poesía perte
nece al pasado, mientras prosiguen, la
tentes, las trag icomedias alterna ti vas. 

Sebastián Torres 

Caixa Rural Vinaros 

Comptes sub-25 
Titulars de Comptes Sub-25 agraciats al sorteig del mes 

d'OCTUBRE amb un UN COMPACT-DISC. 

l. FELIPE CODINA BELLES 
2. AGUSTÍN MIRALLES GRAU 
3. NOELIA RUÍZ GUILLEM 
4. JAVIER ASPACHS MORRALLA 
5. JOSÉ MANUEL FUENTES CABALLERO 
6. LUIS JESÚS ESTELLER VILLANUEV A 
7. VANESA FORNER FERNÁNDEZ 
8. ANA BELÉN MATAMOROS CENTELLES 
9. NOELIA JOV ANI FERNÁNDEZ 

1 O. RAFAEL JIMÉNEZ CAT ALÁ 

'ViluU'OJ Dissabte, 24 d'octubre de 1998 

Nuestras costas (LX) 
En el año de 1844 en el que operaron 

en nuestras playas 1.203 naves , los afi
cionados a la mar gozaron de la visión de 
un conjunto de unidades, cada cual más 
interesante, provistas de una multiplici
dad de aparejos que determinaban su 
tipo de construcción. 

Hasta el final de la gran obra de nues
tro puerto, primero de la provincia, las 
dotaciones de los buques, todos fondea
dos a la gira a la espera del a barloado de 
barcazas portadoras o receptoras de 
mercancías, vino y duelas en su casi 
totalidad, permanecían en estado de aler
ta, prestas a actuar según circunstancias. 

De los peligros inherentes a la falta de 
refugio he escrito más de una vez basán
dome en acaecimientos contados. Bu
ques de diversos pabellones entre los 
que descolaban los italianos , estaban 
mediatizados , a efectos de seguridad, 
por los tiempos de car de fuera, únicos 
que les forzaban a levar sin "dormirse en 
la paja" y capear o correr un tiempo o 
recurrir a la amplísima bahía de los 
Alfaques de excelente tenedero y pro
tectora de eclosiones de cualquier punto 
cardinal. 

De la pérdida de alguno de ellos no 
abundan testimonios escritos, pero sí era 
cierta una connotación en la vieja nave
gación a vela, afortunadamente, no fre
cuente, ante la desaparición del velamen 
o falta de gobierno con un temporal 
impuesto, valerse de cualquier medio de 
f01tuna para embarrancar en una playa 
abordable para suavizar la tragedia, fa
vor que no se daba si el punto de contac
to era acantilado. 

Durante el invierno del año 1880, 
figurando Vinaros como Comandancia 
de Marina - lo fue hasta 1890 en que 
pasa a ser Ayudantía- se estrella en la 
Llevatera un barco de Sant Feliu, aho
gándose toda su tripulación de 6 hom
bres, dato que figura en la Historia de 
Vinaros . 

El muestrario de buques que dejaban 
caer su ancla en el fondeadero señalado 
en la carta náutica de nuestro frontal 
durante la época de mayor esplendor 
comercial, llegado el caso de desmadre 
meteorológico, "tocaban a rebato", em
prendían la diáspora y cada cual, con 
velas recurrentes esperaban el abonan
zamiento para retornar al punto de aban
dono. 

Si se trataba de un capeo quienes más 
difícil lo tenían eran los provistos de 
velas cuadras imposibilitados de barlo
ventear, al menos desfavorecidos, si re

cibían el viento en un ángulo inferior a 
30 ó 32 grados respecto a la proa. 

Aquellos viejos lobos de mar, tenían 
como marcaciones diurnas para hallar 
sus coordenadas y las de Vinaros, los 
764 metros de elevación sobre el nivel 
medio del mar del majestuoso Montsiá y 
más aterrados, el ermitorio del Puig, 
cobijo de nuestros Santos Patronos, siem-

pre que no estuviesen tomados por bru
mas, calimas o nieblas. Durante la noche 
debían atenerse a los faros. 

La pesadilla de cuantos provenían del 
Este era el peligro natural de los Alfaques. 
Sus 15 millas de longitud y su abertura 
de la costa, eran suficientes ingredientes 
para obligarles a abrir compás y caer 
bajo la acción del mistral de la cuenca 
del Ebro. Barbear la costa motivó fre
cuentes "besadas" de quilla con la pe
nínsula que, además de su poco relieve 
orográfico estaba limitada por dos faros 
de pobreza de alcance incuestionable. 

Evocando el aparejo -arboladu ra, ve
lamen , jarcias firmes y de labor de la 
añeja navegación -en el dique de Po
niente se pueden contemplar dos ejem
plares que rememoran características 
desaparecidas por el relevo generacional 
y que ya forman parte de la historia de la 
navegación. 

Ambos buques, abanderados en la 
diminuta Isla de San Vicente, situada al 
W de Barbados, permanecen amarrados 
en nuestro puerto con una finalidad que 
sólo su propietario conoce. 

El "Cala Milló" , el pintado de negro 
indica su procedencia de la ya extinta 
Naviera Mallorquina, pero lo que cierta
mente llama su atención es su condición 
de bergantín goleta. El blanco, el nom
brado "Thopaga" pudiera ser de origen 
griego, dato que procuraré averiguar, es 
una goleta pura, más conocida como 
pailebot. 

Lo que es digno de anotaren ambos es 
su alta arboladura rematada por maste
leros, aditivos congénitos en la fasci
nante navegación a vela que. si les con
ferían mayor empuje, conllevaba e l pe
li gro de trepar hasta ellos para cargar y 
aferrar el trapo asignado, espec ialmente 
con tiempos duros , sinónimo de 
bandazos. 

Sebastián Batiste Baila 

Necesitamos comerciales. Ingresos superiores a 200.000 
pesetas mensuales. No importa experiencia. Interesados 
llamar en horas de oficina a los teléfonos 964 454 111 y 
919 478 251. 



Cuarta victoria consecutiva del Vinaros C.F. 
Foto: A. Alcázar 

-

Componentes de la Escuela del C. T. Vinaros 

Agustín Valls, presidente y Luis Callarisa (vicepresidente) 
recibieron en Valencia la Copa de la Liga temporada 97/98 

en nombre del Vinaros C.F. Foto: A. Alcázar 

lván Díazy David Pruíionosa en la Escala a Montjui'c 

Nuestros autonómicos junto a su entrenador. Excepcional temporada del Club Natació Vinaros. 
Foto: Gama S 

En páginas interiores, amplia información de: 

• PUNTO DE VISTA• 
El pasado martes nos dejó un caba

llero, otrora como Presidente del 
Vinaros C.F. y hasta la fecha como ciu
dadano de a pie. Su club de siempre ha 
quedado huérfano de esa clase de per
sona que hace falta para el crecimiento 
de un equipo y de una ciudad. Federico 
Callau Salellas, descanse en paz. De 
forma anticipada, el equipo de su cora
zón ya le había rendido su particular 
homenaje. En un partido de los de an
tes, de los que realmente hacen afición, 
los nuestros derrotaban al temible Le
vante U.D., y la hinchada quedó muy 
satisfecha. Por cierto, el Cervol registró 
una magnífica entrada; los treinta mil 
duros netos recaudados entre taquilla, 
rifa y cantina así lo atestiguan. La gente 
está con su equipo y a ello debemos 
achacar el 50% de la luchada victoria. 
Al finalizar el match, los jugadores se 
dirigieron a la grada con aplausos de 
agradecimiento y en "petit comité" de
dicaron el triunfo a Ángel Giner, que se 
restablece en el Hospital Comarcal de 
un problema con la glucosa. El próximo 
domingo, contra el Saguntino , debe 
continuar la racha y se intentará conse
guir el quinto éxito consecutivo. 

Esta tarde, a partir de las 16.30 h. los 
veteranos jugarán en Sant Jaume 
d'Enveja. Es de desear no regresen de 
vacío. 

Tras la prórroga, el equipo senior de 
la Preferente masculina de baloncesto, 
Re. La Pirámide C.B. Vinaros, conse
guía una importantísima victoria de cara 
a la liga, que no ha hecho sino comen
zar. 

El Club Natació Vinaros repasa la 
temporada 97/98 y la conclución que se 
obtiene es positiva. Sus nadadores han 
realizado una excelente campaña. 

El vinarocense Edu AguiJar partici
pará en las sesiones preparatorias de la 
sub-17, cara al campeonato que ha de 
disputarse en Ciudad del Cabo en ene
ro. Ya fue internacional sub-15 en el 
periplo 96/97, cuando militaba en las 
filas del Vinaros C.F. Hoy lo hace en el 
cuadro del Real Zaragoza. 

Participación vinarocense en la 
XXXV Escalada a Montju"ic. Defendien
do los colores de la Unión Ciclista 
Vinaros - Pinturas Galindo, en catego
ría cadetes Iván Díaz (15") y David 
Pruñonosa (32"), dejaron el pabellón 
bien alto. 

La Sociedad de Pesca Deportiva La 
Lubina celebró su 15" concurso social 
de la campaña, en la platja del Fortí. 
Cuarenta fueron los participantes y el 
mejor Vicente Martínez. El trofeo a la 
pieza de mayor peso fue para Andrés 
Pablo. 

Por último, significarles que es mi 
deseo no firmar las próximas semanas 
esta editorial. Ello significaría que mi 
amigo Ángel está ya recuperado. 

Sebastián Vidal 

Fútbol, Fútbol Sala, Baloncesto, Tenis, Billar, Natación, Pesca, Motor, 
Juegos Escolares, Movida del Deporte, etc. etc. 
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Gran partido del Vinaros ante un 
difícil adversario 

Vinaros CF, 1- Levante UD, O 
Alineaciones: 
VINAROS: García, Sevilla, Tena, 

César, Orero, Matías, Sean (Jaime, m. 
90), Castro, Andry (Raúl, m. 74), Cid y 
Panisello. 

LEY ANTE: Pau, Gil, Este ve, 1 ván, 
Nacho (Ballesteros, m. 53), Besalduch 
(Raga, m. 68), Marzal (Lara, m. 58), 
Soriano, Juan Carlos, David y Santi. 

Árbitro J. Vicente Derrere ayudado 
en las bandas por Enrique Sancho y 
Manuel AguiJar, actuó correctamente 
siguiendo el juego de cerca. 

Tarjetas amarillas a Tena, Matías, 
Jaime y Raúl del Vinaros y a Marzal y 
Juan Carlos del Levante. 

Gol: l-0 m. 52, tiro de Panisello a 
media altura. 

Incidencias: Tarde gris otoñal que 
congregó a más de trescientas personas 
en el graderío del Cervol. 

Comentario: Partido muy difícil para 
el Vinaros que ha tenido que luchar muy 
a fondo para conseguir esta única venta
ja y después, mantenerla. Todo el equi
po local ha sudado la camiseta ante un 
Levante joven y correoso que no ha dado 
un balón por perdido en ningún momen
to del encuentro. 

En el m.4del primer tiempo, domina
do por completo por los visitantes, ya 
obligaban a emplearse a García. Cinco 
minutos después, David, desde fuera del 
área tiraba cruzado al ángulo contrario 
saliendo fuera del esférico por muy poco. 
El Vinaros sólo disponía de una ocasión 
en el minuto 30 por mediación de Sevilla 
que Pau despejaba a córner. Y a falta de 
un minuto para el final del primer tiem
po ellevantinista Santi tampoco acerta
ba al lanzar de forma parecida a su 
compañero David. 

En la segunda parte se vio un encuen
tro diferente al salir el Vinaros con garra 
y a los siete minutos de juego Andry 
pasaba a Panisello quien, a media altura 
marcaba el primero y único gol de la 
tarde. Cuatro minutos más tarde era 
Andry quien obligaba a un defensa a 
despejar a córner un balón que se colaba. 
En el minuto 73 Sean desde fuera del 
área tiraba dando en la misma escuadra 
del lado contrario. En el 86 era el 
levantinista Raga quien intentaba un tiro 
lanzándolo fuera . Ya no se darían más 
ocasiones a pesar de prolongarse el en
cuentro más de cinco minutos del tiem
po reglamentario. 

Entrevistas: 
Jesús Briones, hombre de fútbol des

de muy joven y ex jugador del Valencia 
es quien gobierna la nave del Levante 
"B" que ha sido el visitante de turno en 
el Cervol , decía a los medios de comuni
cación: Nosotros, en el primer tiempo 
hemos tenido cinco ocasiones y no las 
hemos materializado, debiéramos ha
ber metido dos o tres y hubiéramos 
jugado más tranquilos y el Vinarós ha 
aprovechado los que ha tenido. El 
Vinarós le ha echado mucha casta en el 
segundo tiempo. En su conjunto hay un 
par de individualidades buenas pero en 

Panisello logró el único gol 
del encuentro. Foto: A. Alcázar 

el primer tiempo me ha guswdo más mi 
equipo. En una ha conseguido su gol y 
en la otra le ha dado al larguero. Toda
vía es muy pronto para decir si aspira
mos al ascenso o no. Los chavales son 
muy jóvenes y hay que corregir muchas 
cosas. Sin duda tenemos mucha ilusión 
para mantenernos arriba. Felicito al 
Vinarós por su victoria. 

Pepe Heredia comentaba haber pade
cido mucho, con estas palabras: Pues 
fijaros, hemos ganado a un rival que 
todo son chavales jóvenes. Es un equipo 
filial y date cuenta de la ilusión que 
tienen. La mayoría de ellos son juveni
les de la división de honor que la tempo
rada pasada se clasificaron en tercer 
lugar nacional. Dudo que en la presente 
campaíia encontremos a un equipo,jfsi
camente, como este. No hay que ponerse 
flores pero pienso que el Vinarós les ha 
respondido, los ha contrarrestado. Des
pués de los comentarios en el descanso 
hemos tenido u¡zos veinte minutosfeno
menales donde la clave ha estado en 
marcar primero y aguantar después. 
Creo que ellos han tenido tres ocasiones 
y nosotros dos, una de ellas aprovecha
do y ahí ha estado la victoria. Queda 
todavía mucha ligo por delante, tan sólo 
hemos jugado seis partidos de los 34 
que la completan. Hoy he puesto, 110 un 
diez a cada uno sino un doce a todos 
ellos. Lo esencial en mi equipo es que 
trabajen , quien no trabaja no juega y se 
nota su rendimiento en el terreno de 
juego. Para el próximo domingo (maFia
na) no podrá jugar Tena por acumula
ción de tarjetas. Salimos a cinco tarje
tas y media por partido por lo que sigo 
manteniendo mi petición de un par de 
jugadores que puedan suplir con garan
tía cuando vengan las tarjetas o lesio
nes, es esencial para seguir mantenien
do este buen ritmo actual. 

J. Foguet 
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RESULTADOS W JORNADA) 

Castellón- Puzol 
Alboraya U.D.- Benicarló 
Betxí- San Jorge 
Alcora- El Puig 
Villavieja- Nules 
Albuixech- Almazora 
Acero- At. Saguntino 
Vinaros- Levante 
Segorbe- Villafamés 

J G E p 

1 El Puig 6 4 2 o 
2 Acero 6 4 
3 Albuixech 6 4 1 1 
4 Vinaros 6 4 o 2 
S Nules 6 3 2 1 
6 Alcora 6 3 2 
7 Levante 6 3 2 
8 Segorbe 6 3 1 2 
9 Betxí 6 2 3 1 
10 San Jorge 6 2 2 2 
11 Alboraya U.D. 6 2 2 2 
12 Benicarló 6 1 4 1 
13 Almazora 6 2 1 3 
14 Castellón 6 2 3 
1 S A t. Saguntino 6 2 3 
16 Villafamés 6 o S 
17 Villavieja 6 1 o S 
18 Puzol 6 o 1 S 

PRÓXIMA JORNADA 
Castellón- Alboraya U.D. 

Benicarló - Betxí 
San Jorge- Alcora 
El Puig- Villavieja 
N u les - Albuixech 
Almazora- Acero 

At. Saguntino- Vinaros 
Levante - Segorbe 
Puzol- Villafamés 

3-0 
0-0 
3-1 
0-1 
1-S 
2-1 
4-1 
1-0 
1-0 

Pt 
14 
13 
13 
12 
JI 
10 
JO 
JO 
9 
8 
8 
7 
7 
S 
S 
3 
3 

Felipe Fonellosa, 
portero del juvenil 

5° Trofeo Furia 
patrocinado por Serelvisa 

Miguel Viana Pérez 

Juvenil 
1 o Luis ....................... ........... 20 puntos 
2° Ernesto ............................. 16 puntos 
3° Texaco ............................. 13 puntos 
4° Schuster ..................... ...... 13 puntos 
5° Manolo .......................... .. 1 1 puntos 

1 cr Trofeo al máximo goleador 
del Juvenil (63 jornada), 
patrocinado por la Peña 

Athétic Bilbao de Vinaros 
1 o Manolo ................................ 3 goles 
2° Miguel ... .................. ............ 3 goles 
3° Ka mal .... ... ........ .......... .. ..... .. 2 goles 
4° Querol ........................... .. ........ 1 gol 

Cadetes (3a jornada) 
1 o Hortas ....... .............................. 1 gol 
2o Román ... .............................. ... 1 go l 

Infantil (33 jornada) 
1° Quirós ........... ......... .............. 2 goles 

T.B.O. 

Jugadores Tour España, de izquierda a derecha, ]. Monzo (Castellón), 
]. Díaz (Andorra),].]. Flores (Vinaros), Feo. Ramos (Andorra), 

]. René Castillo (Vinaros). Agachados:]. V. Reverté (Els Valentins), 
V. Vitorino (Sant Caries de la Rit.pita) 

Clasificatorio Tour 
España Sam 

1 o Julián Díaz (Andorra) 
2° Jorge R. Castillo (Vinaros) 

Ocho jugadores tomaron la salida en 
un cuadrante a doble KO para poder 
dirimir los dos representantes que juga
rían la final en Barcelona de la tercera 
prueba del Tour España. La composi
ción del cuadrante fue la siguiente: J. 
Monzó (Castellón), J. Balaguer (Onda), 
Feo. Ramos y Julián Díaz (Andorra), 

J.V. Reverté (Els Valentins), V. Vic
torino (Sant Caries de la Rapita) y J.J. 
Flores y Jorge René Castillo (Vinaros). 

La finallaganóJ. Díazen un apretado 
4-3 frente a nuestro representante. por lo 
tanto la segunda plaza en juego se la 
disputaron el perdedor de la final y el 
ganador de perdedores, que en este caso 
fue el también representante de Vinaros. 
J.J. Flores, quien perdió ante su compa
ñero por 4-2. 

Desde aquí le deseamos suerte en esta 
tercera prueba del Tour España . .& 
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José María Vicente vino a visitarnos unos días al C. T. Vinaros 

Club Tenis 
VINARÓS 

Fernando Vicente Fibla 
o la raqueta imparable 

Cada lunes, la Asociación de Tenistas 
Profesionales (ATP) publica la lista que 
incluye a cada jugador con el puesto que 
ocupa y los puntos que totaliza. En la de 
esta semana aparece en el número 58 el 
nombre de un castellonense: FERNAN
DO VICENTE FIBLA. 

Fernando obtiene de este modo su 
mejor clasificación desde que en 1996 
debutó como profesional. 

Poco a poco sin hacer ruido Fernando 
se ha hecho un hueco entre los mejores 
tenistas del circuito nacional. Tanto es 
así que en estos momentos ya es el 
octavo mejor jugador de España. Tan 
sólo Carlos Moyá ( 4 ), Al ex Corretja (7), 
Albert Costa ( 16), Alberto Berasategui 
(20), Félix Mantilla (21 ), Francisco 
Calvet (25) y Carlos Costa (51) superan 
al jugador castellonense en esta clasifi
cación. Precisamente en el Mallorca 
Open el propio Albert Costa, Julián 
Alonso, ex de Martina Hingis y Tomás 
Carbonell conocieron como las gasta un 
jugador que ya empieza a ser respetado 
por sus rivales cuando entra en una can
cha. Sólo el poderío del número uno 
español Carlos Moyá acabó con las es
peranzas de jugar la final del torneo 
balear. 

Todo arranca en la sensacional tem
porada que ha llevado a cabo Fernando. 
Campeón del challengerdeSINGAPUR, 
semifinalista en el de Braunschweig y 
en Mallorca Open así como cuarto fina
lista en los torneos de Casablanca, Praga 
y Roma y en el reciente Open de Palermo 
son las cartas de presentación de un 
jugador que ha decidido ir a por todas en 
el deporte de la raqueta. 

Junto a él sus otros dos hermanos José 
María, gemelo de Fernando e Ignacio, 
ya tienen un espejo donde mirarse. El 
tercero Ignacio apunta buenas maneras 
y con catorce años se proclamó cam
peón del Campeonato Provincial Tor
neo Manuel Alonso, fue cuarto en el 
Campeonato Regional y representó al 
tenis valenciano en el campeonato de 
España disputado en las instalaciones 

del Club Tenis Vic (Barcelona). 

Pero el camino no ha sido fácil, tras 
iniciarse en Benicarló, Fernando pasó al 
Club de Tenis Vinaros donde bajo las 
órdenes de Raúl de Luis obtuvo el título 
de campeón de Europa y ele España en 
categoría infantil y cadete, así como un 
buen número de torneos. 

Su can·era prosiguió en Valencia des
de donde se trasladó a Barcelona. Allí 
con 16 años comenzó a gestarse el tenis
ta que hoy con 21, ha conseguido hacer
se un hueco entre la élite del tenis mun
dial. 

Pero si algo define el deporte del tenis 
es el poco tiempo que tienen los jugado
res para saborear los buenos momentos. 
Tras su gran actuación en el Mallorca 
Open, Fernando se desplazó a Palermo, 
Italia, donde hizo cuartos ele final elimi
nando a Gustavo Kuerten que venía de 
ganare! Mallorca Open y en este final de 
semana pasado recibimos la gran noticia 
de que Fernando Vicente ha ganado el 
OPEN CITIBANK de CT BONAS
PORT de Barcelona, ganando en la final 
al noruego Jan Frode Andersen por 6-3 
6-3, después de este gran triunfo Fer
nando se situará dentro de los 50 j ugaclo
res mejores del mundo. 

Hemos de tener en cuenta que con 
esta clasificación Fernando Vicente será 
el jugador ele la Comunidad Valenciana 
mejor clasificado de los últimos tiem
pos. bien por Fernando que cada día que 
pasa nos sorprende con nuevos triunfos 
y clasificaciones. 

Que sigan los éxitos. 

Escuela C.T. Vinaros 
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Subcampeonas 
de Catalunya 

Equipo subcampeón categoría «oro» de Cataluña. De izquierda 
a derecha: capitán del equipo, Luis Virumbrales; Mercedes Moreno, 

Diana Palau, Alba Mayola y Beatriz Salvadó. ¡Felicidades! 

El equipo del Reus Monterols, donde 
juega la vinarocense Alba Mayola, se 
proclamó subcampeón por segundo año 
consecutivo. En esta ocasión el cam
peón fue el CT Barcelona. 

La próxima temporada, Emilia Jimé
nez. Pau Romeu, Laia González y María 
Arnau, todas ellas vinarocenses, serán 
las encargadas de defender la categoría 
"oro" del club tarraconense: para ello 

Senior Preferent masculí 
RTE. LA PIRÁMIDE 
CB VINAROS 
CB BURRIANA 

82 (26+39+ 17) 
73 (32+33+8) 

Jugaren i anotaren: Baila, Miralles 
( 1 0), Torres (5), Hortas (7), Navarro 
( 1 0), Cervera (9), Fonellosa ( 19), Chaler 
(6). Padial ( 16). 

Per fi victoria peral equip del Rte. La 
Pirtunide, en un pai1it que va necessitar 
una prorroga pera decidir el guanyador. 

En una primera part prou igualada, 
\'equip contrari va saber treure profit 
deis constants errors defensius del nostre 
equip, que unit a una falta de fluldesa en 
els atacs locals va fer que el Burriana 
s'emportés al descans un lleu avantatge 
en el marcador. En la segona part, el 
canvi de defensa individual a defensa 
zonal, va pennetre a l'equip local frenar 
el joc interior visitant, permetent robar 
balons i sortí al contraatac. Pero la falta 
d'encert en els llan~ament de tirs lliures 
de l'equip local, unit en contra l'encert 
visitanten els mateixos, va pennetre que 
el nostre equip no pogués marxar en el 
marcador, remuntant el Burriana en 
l'últim minut, aconseguint l'empat i 
for~ant la prorroga. 

La prorroga va ser clarament per a 
l'equip local.ja que el Bun-iana va pagar 

están preparándose concienzudamente 
intensificando su plan ele trabajo. 

En otro orden de noticias, se nos ha 
comunicado que la gala del tenis provin
cial castellonense se celebrará posible
mente el día 30 de octubre, donde se hará 
entrega a los acreedores de los premios 
correspondientes al XV Circuito Pro
vincial Banco de Sabadell. 

P.S. 

car l'esfor~ físic que va necessitar pera 
empatar el partit, jugant el Rte . La 
Piramide al contraatac tota la pronoga. 

En definitiva, necessaria victoria que 
dóna nous anims a aquest equip, cara a 
enfrontar proxims partits. 

Basquet 
Senior femení 

Jornada 3, 17-10-98 

SPORT -A UTHORITY 

C.V. V. 

BORRIANA 25 (13+ 12) 

CONTINENTAL 
CB VINARÓS 41 (20+21) 

Jugaren i anotaren: Conso, Sonia (8), 
Sílvia (6), Mayka (2), Paula (4), Laura, 
Ana Alcón (4), Esther (2), Ana Altaba 
( 1 ), Elena (8), Anna G. (6). 

Tercera victoria consecutiva del senior 
femení del CB Vinaros. En un partit no 
gaire brillant en el joc d'atac, com de
mostra la baixa puntuació, el Continen
tal CB Vinaros es va endur una nova 
victoria davant I'Sport-Authority 
Borriana, que no va mostrar peri 11 en cap 
moment del partit. 

Cal destacar el mal percentatge 
d'encerts en tirs lliures per part de les 
jugadores vinarossenques (35% ). D'ha
ver estat una mica més elevat, la victoria 
hagués estat més amplia, i sobretot tenint 
en compte que durant els 15 primers 
minuts de la 2a part, les jugadores del 
Continental CB Vinaros només van ser 
capaces d'anotar a base de tirs lliures, a 
causa de les mol tes faltes personals que 
cometia el CB Bon-iana, i no anotar cap 
cistella en joc . .6. 
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Gran éxito de los nadadores del Club 
N atació Vinaros en la temporada 97-98 

Excelente temporada 
de travesías 

Durante este verano nuestros nadado
res han participado en 1 O travesías: Platja 
del Fortí, Port de Benicarló, Platja de 
La Pineda, Clásica Peñíscola
Benicarló, Platja de Cullera, Port de 
Vinaros, Port deis Alfacs, Baixada de 
l'Ebre, Port de Barcelona y Port de 
Tarragona, consiguiendo un total ele 52 
pocliums, ele los cuales 25 han sido pri
meros puestos, 14 segundos y 13 terce
ros. Se participó en la Copa Nada! que se 
celebró en aguas de nuestro puerto el día 
4 de enero y en la Marathó Popular. 

El Club Natació Vinaros iniciaba la 
temporada participando en las competi
ciones provinciales de piscina en todas 
sus categorías, a sí mismo a lo largo de 
la misma se competía en la 1 iga comarcal 
junto al CN Benicarló y al CN Sant 
Caries, la cuál está destinada a que los 
más pequeños, que por su edad aún no 
pueden participar en competiciones pro
vinciales, se vayan iniciando en los dife
rentes estilos de la natación. 

Ya pasando al siguiente grupo, nada
dores años 88, 87, 86, categoría denomi
nada promesas, han ido compitiendo en 
la liga organizada por la Federación 
Provincial. Es en este grupo de nadado
res donde se empiezan a homologar los 
tiempos conseguidos en las diferentes 
pruebas, estando alguno de ellos en su 
edad entre los mejores de la provincia. 

En el siguiente grupo de nadadores y 
adentrándonos en la alta competición, a 
nivel provincial , se compitió en la liga 
lnterclubs, cuyo fin es el de obtener las 
marcas mínimas para participar en los 
campeonatos autonómicos y naciona
les , marcas éstas cada vez más difíciles 
de conseguir. A lo largo de la tempora
da, ocho han sido los nadadores que se 
han ganado el derecho de participar en 
los campeonatos autonómicos, tanto de 
invierno como de verano, consiguiendo 
para ello un total de 27 marcas mínimas 
en las diferentes categorías. En catego
ría alevín se consiguió por parte de un 
nadador, 2 mínimas A para participaren 
los campeonatos nacionales que se cele
braron en Palma de Mallorca. Resaltar 
la gran temporada de Sergi Figueres que 
ha conseguido 5 medallas en los autonó
micos y 2 mínimas nacionales en su 
categoría. 

Las mejores marcas conseguidas por 
todos ellos han sido las siguientes: 

Júnior masculino 81: Ruben 
Agramunt, 400 m. libres, 04' 35" 81, p. 
25; 200m. libres, 02' 13" 02, p. 25; 400 
m. estilos, 05' 26" 44, p. 25 ; 1.500 m. 
libres, 19' 02" 05 , p. 50. 

Júnior femenino 82: Noelia Balboa, 
50 m. libres, 00' 31" 1 1, p. 25; 100 m. 
braza, O 1' 26" 00, p. 25. 

Infantil masculino 82: Carlos Albiol, 
200m. estilos, 02' 37" 63, p. 25, 100m. 
mariposa, O 1' 08" 26, p. 50. 

Alevín masculino 84: Sergi Figueres, 
lOO m. libres, 01' 05" 57, p. 50; 200m. 
libres, 02' 20" 34, p. 50; 400 m.l ibres , 04' 
45" 90, p. 50, medalla de bronce; 1.500 
m. libres, 18' 12" 50, p. 25, medalla de 
oro en los autonónimos de invierno y 
verano; 400 m. estilos, 05' 36" 91 , p. 25, 
medalla de plata en los autonómicos de 
invierno y bronce en los de verano; 200 
m. estilos, 02' 40" 37, p. 25. 

Ale1•fn masculino 84: Ricardo Ros, 
100 m. libres, O 1' 06" 43, p. 50; 200 m. 
libres, 02' 20" 02, p. 25; 400 m. libres , 
04' 56" O 1, p. 25; 100m. espalda, O 1' 12" 
49, p. 25; 200m. espalda, 02' 31" 55, p. 
25, medalla de plata en los autonómicos 
de invierno; 200m. estilos, 02' 44" 17, p. 
25. 

Alevín masculino 84: Carlos Andreu, 
100 m. braza, O 1' 22" 66, p. 25; 200 m. 

Resaltar la gran trayectoria de Isaac 
García que con 11 años ha participado 
en 6 travesías, logrando ganarlas en su 
categoría en cinco ocasiones. 

Felicitamos a los entrenadores por la 
labor realizada a lo largo de la tempora
da. 

Clausura Liga Comarca/97/98. Foto: Gama-S 
CNV 

braza, 03' 05" 35, p. 25. 
4 x 100 m. libres, Edu - Ricardo -

Carlos- Sergi , 04' 23" 48, p. 25. 
4 x 100m. esti los, Ricardo- Carlos

Sergi - Edu, 05' 07" 93, p. 25. 
La conversión de tiempos de piscina 

de 50 m. a la de 25 m. es de 2 segundos 
cada 100 m. 

En los campeonatos autonómicos de 
verano, celebrados en Moneada, el equi
po alevín de 4 x 100m. libres quedó en 
SO lugar y segundo de la provincia, de
trás del CN Villarreal y delante del po
deroso CN Castalia Castellón Costa de 
Azahar. 

También se participó en el trofeo San 
Pascual de Villarreal, donde además de 
los clubes provinciales y otros pertene
cientes a la Comunidad Valenciana, este 
año también participaron clubes de otras 
comunidades autónomas. El CN Vi na ros 
consiguió un gran éxito, con un total de 
7 medallas: 

Ruben Agramunt ( 1 de oro y 2 de 
plata) , Noelia Balboa ( 1 de oro y 1 de 
plata) , Ricardo Ros ( 1 de oro) y Carlos 
Andreu ( 1 de bronce). 

Otra competición en la que participó 
el CN Vinaros con una representación 
de 4 nadadores fue el Trofeo Ciudad de 
Murcia, logrando todos ellos unos mag
níficos resultados. 

Resumiendo, en competiciones de 
piscina hemos participado en las siguien
tes: liga comarcal en todas las catego
rías, liga provincial de promesas, liga 
provincial interclubs, Trofeo Ciudad ele 
Murcia, Trofeo San Pascual ele Villarreal. 

Camp. autonómicos ele invierno: 
Alevín en Gandía, 4 nadadores. 
Infantil en Villarreal, 2 nadadores. 
Júnior en Valencia, 1 nadador. 
Camp. autonómicos ele verano: 
Alevín en Moneada, 4 nadadores. 
Infantil en Mislata, 2 nadadores. 
Júnior en Alicante, 2 nadadores. 
Camp. ele España: 
Alevín en Palma de Mallorca, 1 nada

dor. 
Felicitar a Antonio Figueredo por 

los logros obtenidos tanto a nivel nacio
nal como mundial , tal como él muy bien 
nos ha venido relatando a lo largo ele la 
temporada. 

Club Mountain Bike Vinaros 
El pasado domingo día 18, el Club 

Mountain Bike Vinaros realizó su ex
cursión mensual con gran participación 
ele socios. La ruta elegida de esta salida 
fue Frecles-Ermita de Sant Miquel
Fredes. Al llegar a la citada ermita hubo 
una parada para almorzar, continuando 
después el recorrido por las senderas ele 
Frecles, donde los participantes se re
frescaron y después, vuelta a Vinaros. 

Destacar la colaboración ele nuestro pa
trocinador Pintura y Decoración J. Mi
guel, por ceder amablemente su furgo
neta para cargar las bicicletas. Recorda
mos a los socios que deben pasar por 
Cicles Fandos para apuntarse a la salida 
de fin de semana (días 31 octubre y 1 
noviembre) a la casa-albergue Sant 
Cristüfol de Toclolella. Fecha límite ele 
inscripción día 24 de octubre. A. 

Ha comenzado la 2ª Liga Bowlers Vinaros 
del19 de octubre al28 de diciembre 

Está limitada a 32 participantes 
repartidos en 4 grupos: 

Grupo A (lunes): J. Lluís Oliveras 
(Aicanar), Fernando Herrero (Vin.), 
Juanjo Flores (Vin.), Noemí Roselló 
(Vin.), Javier Román (Vin.), José A. 
Arillo (Ben.), Ángel Sáez (Vin.), Ana 
M" Paclial (Vin.). 

Grupo B (martes): Feo. Ayza (V in.) , 
Juan M. Moreno (Vin.), Noé Pascual 
(Vin.), Juan Molina (Vin.), Juanlu To
rres (Vin .), Leandro Fonollosa (Vin.), 
Cristian Gracia (Vin.), Antonio 
Rodríguez (Ben.). 

Grupo C (miércoles): Feo. Pérez 
(Vin.), Luis Bautista (Vin.), Gustavo 
Querol (V in.), Andrés Valle (Ben.), Feo. 
Bretó Ortiz (Ben.}, Alfredo Pla (Yin.}, 
Miguel A. Brites (Vin.), Leo Lorente 
(V in.). 

Grupo D (jueves): Damián Labra-

dor, Luis Sánchez Rosana, Jacinto 
Moliner, Atómico, Alfredo Chaler, J. 
Ramón PI a, Stefan Cano, Jau me Morral. 

Los premios son los siguientes: 
le' clasif.: 30.000 ptas. y trofeo. 
2o clasif.: 20.000 ptas. y trofeo. 
3<> clasif.: 15.000 ptas. y trofeo. 
4° clasif.: 10.000 ptas. y trofeo. 
5° clasif.: 6.000 ptas. y trofeo. 
6° clasif.: 4.000 ptas. y trofeo. 
7o clasif.: 3.000 ptas. y trofeo. 
8° clasif.: 2.000 ptas. y trofeo. 
Máxima puntuación: 10.000 ptas. y 

trofeo. 
Los enfrentamientos se jugarán de 

lunes a jueves a partir de las 21.30. La 
próxima semana mostraremos los resul
tados ele la primera jornada clasi ficato
ria. 

i\Ian:us Palau Rambla 
Vicente Moliner 
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Patronat Municipal d'Esports 
XVII Jocs Esportius Escolars de Vinaros 

Continuen desenvolupant-se els 
entrenaments deis xiquets i xiq uetes 
inscrits als Jocs Esportius Escolars. El 
passat 13 d'octubre va comen~ar la 
participació en els esports col.lectius a 
les escales de primaria i aquesta setmana 
s'han iniciat els entrenaments en la resta 
de categories i en els esports in di viduals. 

Només resta una setmana per tancar 
el termini d'inscripció per participar en 
els Jocs Esportius Escolars de Vinaros, 
us recordem la convocatoria per al 
present curs 1998/99 i afanyat encara 
pots participar. 

Modalitats de participació 
Esports col.lectius: voleibol, hand

bol, basquet i futbol sala. 
Categories: benjamí (3r-4t), aleví (Sé-

6é), infantil ( 1 r-2n ESO), cadet (3r-4t 
ESO), juvenil (batxillerat). 

Inici competició: 7 de novembre. 
Esports individuals: tennis, natació, 

atletisme,judo, patinatge, billar-pool, 
ciclisme, tennis-taula, escacs, piragüis
me i orientació. 

Categories: benjamí (3r-4t) . aleví (Sé-
6é), infantil ( 1 r-2n ESO). cadet (3r-4t 
ESO), juvenil (batxillerat). 

lnici activitat : veure horari s. 

lnscripció 
A les propies escoles o al Patronat 

Municipal d'Esports abans del30 d'oc
tubre de 1998. 

Dibuixos finalistes al concurs 
per escollir la mascota deis loes 

Esportius. lulian Zaragoza 
també va formar part deljurat. 

Foto: A. Alcázar 

Opcions de participació 
S'estableixen 3 blocs i l'alumne/a po

dra escoll ir, coma maxim, un esport en 
cada un deis blocs: 

Bloc 1: basquet 1 futbol sala 
Bloc 2: handbol 1 voleibol 1 hoquei 
Bloc 3: + qualsevol esport indivi-

dual. 
S'acollira als alumnes repetidors als 

equips corresponents al curs indepen
dentment de l'edat pero s'intentara no 
agrupar-los en un mateix equip. 

Horaris 
loes col.lectius: els entrenaments es 

faran dos dies entre les 17 i 20 hores. 
Competició: en dissabte. 
Jocs individuals: veure annex. 

Monitors 
Grup de monitors del Patronal Muni

cipal d'Esports. Coordinats per un Lli
cenciat en Educació Física. 

Mascota deis Jocs 
Esportius 1998/99 

El passat dimarts, 20 d'octubre, el 
Patronat Municipal d'Esports va fer 
l'elecció perescollir la mascota deis Jocs 
Esportius 1998/99. Entre la gran quantitat 
de dibuixos rebuts , vora 700, per partici
par en el concurs els guanyadors han 
estat: 

Primer premi: Alba Mariné Villar, 
de 1 r d'ESO del C. Consolació. 

Segon premi: Santiago Molina Se
villa, de 2n d'ESO del C. Consolació. 

Tercer premi: Héctor Simó Chaler, 
de 2n d'ESO de I'IES Leopoldo Querol. 

També es van elegir uns obsequis per 
a la resta de cursos, els guanyadors van 
ser: 

- Guanyador de 1 r: David Sanz del 
CP Manuel Foguet. 

- Segon de 1 r: Néstor del CP Manuel 
Foguet. 

-Tercer de 1 r: Didac del CP Manuel 
Foguet. 

- Guanyador de 2n: Jav ier Carmona 
del CP Manuel Foguet. 

- Segon de 2n: Francisco del CP 
Manuel Foguet. 

- Tercer de 2n: Tino Resun·ección , 
del CP Manuel Foguet. 

- Guanyador de 3r: Sebastián Bon·as 
Rivera, del CP Assumpció. 

- Segon de 3r: Rudy Morcuende Sal
vador, del CP Manuel Foguet. 

-Tercera de 3r: Sara Forcadell, del C. 
Divina Providencia. 

- Gu a nyador de 4t: Santiago 
Casajuana Puchal , del C. Consolació. 

- Segona de 4t: Diana Aguado Aixala, 
del CP Assumpció. 

-Tercer de 4t: Andrés Verge Dolz, 
del CP Manuel Foguet. 

ACTIVITATS A L 
MUNICIPAL PAVELLÓ POLIESPORTIU 

OlA: DISSABTE, 24.10.98 

HORA 
18,30 
20,30 

ESPORT 
BÁSQUET 
BÁSQUET 

CATEGORIA ENCONTRE 
SENIOR FEMENÍ CONTINENTAL- C.D. SONEJA 

JUNIOR MASCULf GINER HABITAT- A.B. ALMASSORA 

OlA: DIUMENGE, 25.10.98 

HORA ESPORT CATEGORIA ENCONTRE 
12,00 FUTBOL SALA SENIOR MASCULÍ CALA MONTERO- ALCORA F.S. 

- Guanyador de Sé: David Risco 
Lucena, del CP Manuel Foguet. 

- Segona de Sé: M. del Mar García, 
del CP Assumpció. 

- Tercera de Sé: Sheila Simó Chaler, 
del CP Assumpció. 

- Guanyadora de 6é: Yanesa Roso 
Zorrilla, del C. Consolació. 

- Segon de 6é: David Obiol Ruíz, del 
CP Assumpció. 

- Tercera de 6é: Neus Andrés, del CP 
Manuel Foguet. 

- Guanyadora de lr d'ESO: Alba 
Mariné Villar, del C. Consolació. 

- Segona de lr d'ESO: Sílvia Espino 
Marcos. de I'IES Leopoldo Querol. 

-Tercera de 1 r d'ESO: Lorena Jordan 
AguiJar. de I'IES Leopoldo Querol. 

- Guanyador de 2n d'ESO: Santiago 
Molina Sevilla, del C. Consolació. 

- Segon de 2n d'ESO: Héctor Simó 
Chaler. de I'IES Leopoldo Querol. 

- Tercera de 2n d'ESO: Laia Arseguet 
Gómez. de I'IES Leopoldo Querol. 

Es van concedir també tres obsequis 
per al Centre d'Educació Especial i els 
guanyadors van ser: 

- Primer: Javier Juan Sansano. 
- Segon: Ruben Senen. 
-Tercer: Alberto Estas Navarro. 
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Felicitem els guanyadors i volem donar 
les gracies a tots els xiquets i xiquetes de 
Vinaros perla seua gran participació. A 

Participants del C.P. Misericordia en la modalitat de bitsquet 
deis loes Esportius Escolars organitzats peZ Patronal Municipal 

d'Esports. Foto: A. Alcázar 

ESPORT 

NATACIO 

ATLETISM E 

TENNIS 

JUDO 

JOCS ESPORTIUS ESCOLARS MUNICIP ALS 

HORARI ACTIVITAT 
ESPORTS INDIVIDUALS 

LLOC HORARI OBSERV ACIONS 

PISCINA BANCAIXA Dissabte- 9,00 h. Cal saber nedar, ·flotac1ó- Portar 
banyador, tova tia, xancles t gorro 

CP ASSUMPCIO de dilluns a divendres - 19,30 h. ------------------

CLUB TENIS YINAROS Dissabte - 10,00 h. ------------------

CENTRE SPORT JUDO (1) dilluns i dijous- 17.30 (1) categoria benjami (Jr-4t.) 

(2-3) dimarts i divendres- 17,30 h. 
(2) 17.30 h .· categ . alevi (5é-6é) 
(3) 18.30 h . • categ mfanul (ESO) 

TENNIS-TAULA C.P. MISERICORDIA Dimarts - Dijous - 20,30 h. GRUPS REDUITS, passar abans pels 
locals del P M E (C/Carreró. 51) 

PATINATGE PISTA EXTERIOR PA VELLO Dissabte -11,00 h. A part1r 5-6 anys. No patins en línia 

CICLISME CP. MANUEL FOGUET Dimarts- 17 a 19 h. Del 3 de Novembre al 26 de Febrer 

Dissabte- 10 a 12 h. Entre 7 i 14 anys Qualsevol bicicleta . 

ESCACS INICIA PARTIR NOYEMBRE 

BILLAR-POOL INICIA PARTIR DESEMBRE 
PIRAGÜISME INICIA PARTIR ABRIL 

ENCARA ET POTS 1 N S C R 1 U RE, A N 1M A' T !! 
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Fútbol Sala. Club Deportivo Vinaros F. S. 
Liga Provincial Juvenil 

6" jornada 

PIÑANA SPORT VINARÓS FS 15 
HOMALAFS 5 

Partido aplazado 

CE XILXES 1 
PIÑANA SPORT VINARÓS FS 22 

Jugaron por el Piñana Sport: Andreu, 
Aguayo, Iván , Víctor y Javi . Luego: 
Juanito, Juanjo y Jordi. 

El pasado fin de semana, el Piñana 
Sport tenía dos compromisos importan
tes , el primero en casa contra el Homala; 
era importante ganarlo para no desco l
garnos de los primeros puestos de la 
clasificación. El objetivo se cumplió 
aunque el equipo visitante estuvo a pun
to de empatare! partido, ya que ganando 
por cuatro a cero, en cinco minutos los 
visitantes marcaron tres goles y se pu
sieron con cuatro a tres, pero la segunda 
parte fue del Piñana Sport, marcando 1 1 
goles y consiguiendo los tres puntos. 

El domingo por la mañana, el equipo 
se desplazó a Xilxes para disputar el 
partido que teníamos pendiente. El par
tido empezó muy fuerte por parte de los 
dos equipos por marcar goles. El Piñana 
Sport tuvo cinco o seis ocasiones, pero 
no había manera de marcar, pero cuando 
consiguió marcar el primer gol ya fue el 
partido del Piñana Sport, consiguiendo 
los tres puntos y así podemos seguir 
luchando en los primeros puestos. Hay 
que felicitar a todos los componentes del 
equipo porque estuvieron muy bien en 
los dos partidos. Este fin de semana en 
Villarreal se tiene que jugar con las 
mismas ganas para poder sacar un buen 
resultado. 

53 jornada 17/10/1998 

Peor imposible 
CALA MONTERO VINARÓS 7 
MOBLES REI EN JAUME 9 

Jugaron por el Cala Montero los si
guientes jugadores, como equipo inicial 
salieron: Puchi, Bebeto, Guille, Chile y 
Pozo. También jugaron: Iván Baca, 
Óscar León, Javi y Diego. 

Causaron baja por lesión : Raúl y Rafa. 
Los goles fueron marcados por: Chile 

(5), Guille (1) y Pozo ( 1 ). 
El partido empezó como iba a termi 

nar, con ventajas constantes en el mar
cador del equipo visitante. Se falló casi 
en todo: hubo muchos despistes en de
fensa que se traducían en goles, la rota
ción de cambios no funcionó y tampoco 
ayudó al entrenador con sus cambios 
inoportunos y en momentos innecesa
rios, y no supo frenar el juego alocado en 
los momentos que el marcador refl ejaba 
3-4 y 4-5. 

Tabla goleadores: 

Sebastián Esteller Cabot "Chile" 10 goles 

Guillermo Alonso García "Guille" 6 goles 

Óscar León Aulet 3 goles 

Jornada 5 Nivel Autonómico 
División Senior 

Resultados 
Cat. Puerto Rico, 5- L'Alcora FS, 3 

At. Almassora, J - Muebles Sabina, 2 
At. Bar San Juan , 3- Homala FS, 3 

Cala Montero, 7 - M. Rei en Jaume, 9 

Clasificación 
Equipos J G E P F C Pt 

Homala FS 5 4 1 o 24 14 13 

Cala Montero FS 5 3 o 2 30 25 9 
Almassora 5 3 o 2 20 14 9 
Muebles Sabina 5 3 o 2 20 17 9 
Cat. Puerto Rico 5 3 o 2 14 19 9 
L'Aicora FS 5 1 1 3 16 23 4 

M. Rei en Jaume 5 1 o 4 21 28 3 

Bar San Juan 5 o 2 3 11 16 2 

Jornada 6 Nivel Provincial 
División Juvenil 

Resultados 
Val! d'Uxó FS, 24- CE Xilxes, 1 

Sabina, 7- Metasport Onda, 3 
L'A icora FS , 5 - At. Almassora, 3 

G. Burriana, 2-M. Re i en Jaume, 8 
Piñana Sport, 15 - Homala FS, 5 

Partido aphr:::ado 
CE Xilxes, 1 - Piñana Sport, 22 

Clasificación 
Equipos 

Playas Castellón 
Piñana Sport FS 
M. Rei en Jaume 
Vall d'Uxó FS 
Gonjusa Bun·iana 
Al. Almassora 
L'Aicora FS 
Muebles Sabina 
Homala FS 
Metasport Onda 
CE Xilxes 

JGEPFCPt 

5 5 o o 60 8 15 
5 4 1 o 65 14 13 
5 4 o 1 35 16 12 
6 4 o 2 51 26 12 
5 3 1 1 29 21 10 
6 3 o 3 49 29 9 
6 2 o 4 17 30 6 
6 2 o 4 17 54 6 
5 1 o 4 33 38 3 
6 1 o 5 21 50 3 
5 o o 5 4 95 o 

Asociación Local 
de Fútbol Sala 
Liga 98/99 

Vuelta de clasificación 

Horario de los partidos 
de la semana número 7 

Lunes, 26-1 O 
22.00 h: Serbis CB - Julivert 
23.00 h: Bien ve S. 1 Punt l. - Const. 

Agusfe 

Martes, 27-10 
22.00 h: Europizza - Edelweiss 
23.00 h: Hospital Vinaros - La Colla 

atac i go l 

Miércoles, 28-1 O 
22.00 h: Bar Penya Bar~a - Gestoría 

Franco 
23.00 h: Café Sesgat - Bergantín 

Jueves, 29-10 
22.30 h: Romil - Bar Rest. Pepet 

Viernes, 30-10 
22.30 h: Killers L'últim - Bar 

Centelles 

Clasificación 
Grupo A J G E P F e Pt 

l. Almacenes Utrera 4 3 1 o 32 9 10 

2. Julivert 3 3 o o 15 4 9 

3. Gestoría Franco 4 2 2 o 15 9 8 

4. Romil 3 2 o 1 8 11 6 
5. Serbis CB 3 1 14 7 4 

6. Europizza 4 1 1 2 12 14 4 

7. Res t. Pepet 4 1 1 2 14 19 4 

8. Penya Bar~a 4 1 o 3 13 17 3 

9. Cherokys 3 1 o 2 7 14 3 

1 O. Edelweiss 4 1 o 3 12 23 3 

JI . Peña Ath. Bilbao 4 1 o 3 13 28 3 
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Grupo B JG E P F e Pt 

l. Bergantín 4 4 o o 19 6 12 
2. Sanse 3 2 1 o 14 7 
3. M. Zapata 1 Arfor 4 2 o 2 17 8 
4. La Co lla atac i go l 3 2 o 1 11 7 
5. Sesgat -l 2 o 2 14 11 
6. Bar Centelles 4 2 o 2 13 10 
7. Const. Agusfe 4 2 o 2 8 9 
8. Hospital Vinaros 2 1 o 1 3 8 
9. The Killers L'úl. 3 1 o 2 6 13 

1 O. Hotel La Bolera 4 o 1 3 8 22 
11. Bienve S.-Punt In 3 o o 3 7 19 

Resultados jornada anterior 
Hotel La Bolera, 1 - Arfor Zapata, 9 
Bar Penya Bar~a , 4 - Rest. Pepet, 6 

7 

6 
6 
6 
6 
6 
3 
3 
1 
o 

Almacenes Utrera, 3- Gest. Franco, 3 
Construc. Agusfe. 1 - Bergantín, 3 
Europizza, 5 -Peña Ath. Bilbao, 2 
Café Sesgat, 3- Bar Centelles, 2 

Trofeo al máximo goleador 
donado por Ferretería Ric Roe 
Jugador Goles 

Munuera Zaporta, J.F. (Al. Utrera) 10 
Roda Fora, J. (Gestoría Franco) 8 
Galeote Agudo , J.L. (Penya Bar~a) 8 

Sdad. de Pesca Deportiva 
La Lubina 

El pasado sábado día 17, y desde las 
18 .00 h. , la platja del Fortí fue el marco 
en el que se celebró el 15° concurso de 
pesca socia l que la Sdad. de Pesca La 
Lubina ha organizado para el presente 
año. 

Aunque en un principio la finaliza
ción del mismo estaba programada para 
las O 1.00 h. , !ajunta consideró adecuado 
alargar la finalización hasta las 02.00 h. , 
puesto que existía una mayor posibili
dad en las capturas. 

Un total de40 fueron los participantes 
que disfrutaron de la pesca, aunque la 
suerte no sonrió a todos por igual. 

Trofeo equipo menos goleado 
donado por Deportes Piñana 

Eq uipo Goles 

JULIVERT 4 
BERGANTÍN 6 
LA COLLA ATAC T GOL 7 

Trofeo Goal average 
donado por Xerta Mobles 

Equipo Dif. goles 

ALMACENES UTRERA 
BERGANTÍN 
JULIVERT 

Trofeo deportividad 
donado por Promociones 

Miguel Aguilera 

23 
12 
11 

Eq uipo Goles 

CHEROKYS 21 
HOSPITAL VTNAROS 23 
JULIVERT FS 24 

A la señal del cohete que marca el 
final del mismo, los socios se desplaza
ron al local social donde se procedió a 
pesar las diferentes piezas y a la poste
rior entrega de trofeos, siendo en esta 
ocasión los primeros clasificados: 

1 "' clasificado: Sr. Vicente Martínez. 
2° clasificado: Sr. Andrés Pablo. 
3"' clasificado: Sr. Francisco 

Segarra. 
El trofeo correspondiente a la pieza 

de mayor peso fue para e l Sr. Andrés 
Pablo. 

Aprovechamos esta oportun idad para 
dar a conocer a todos los socios la ce le
bración de un concurso de pesca-paellas 
el próximo domingo 25, desde las 11 .00 
hasta las 20.00 h. Todos aquellos que 
deseen participar deben pasar por el 
local socia l para recoger las normas que 
regirán el mismo. 

Agradecemos a todos los socios y 
participantes su apoyo en las diferentes 
actividades que esta entidad programa. 

La Junta 
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Joves periodistes entrevisten a: Edu Aguilar 
El jugador vinarocense Eduardo 

AguiJar "Edu", que actua lmente milita 
en el equipo juvenil de División de Ho
nor del Real Zaragoza, está participan do 
en las sesiones preparatorias de la selec
ción nacional sub 17 cara al campeonato 
que ha de disputarse en Ciudad del Cabo 
el próximo mes de enero. 

Edu ya fue internacional sub 15 en la 
temporada 96-97, bajo las órdenes de 
Santisteban, cuando aún formaba parte 
del fútbol base del Vinaros . Esta es la 
segunda temporada de este joven vinaro
cense en el Zaragoza, siendo titular in
discutible al igual que la temporada an
terior. 

Las sesiones preparatorias de la se
lección sub 17 se han realizado en Ma
drid. 

* * * * * 
Aquí está. Alto, sobre todo muy alto, 

a veces me pregunto como se verá el 
mundo desde su perspectiva ... se deja 
caer en la silla y me mira sonriente y 
confiado, normal, nos conocemos desde 
hace años. Nadie diría que este chaval 
juega en el Zaragoza, tiene una ficha 
abierta con el Barcelona y es titularen la 
selección española y en la valenciana. 
Soy consciente de que nada ha cambia
do en él, aparte de tener que vivir lejos de 
su ciudad, Vinaros , a la que quiere mu-

Edu con la camiseta 
de la selección 

cho y echa de menos, pero, bueno, más 
vale que eso lo diga él. 

- ¿Qué se siente defendiendo los 
colores de tu país y de tu comunidad? 

• Se siente una emoción muy grande y 
estoy muy orgulloso de poder represen
tar a mis país. 

-¿Qué tal te va en Zaragoza? 
• Muy bien. Jugué contra los del pri

mer equipo, los de primera división en 
un entrenamiento y perdimos 10-1 , pero 

Iván Díaz y David Pruñonosa 
en la XXXV Escalada a Montju1c 

El pasado día 18 se disputó la mítica 
y prestigiosa ESCALADA A 
MONTJUIC, prueba que cierra el ca len
dario nacional , para la temporada de 
carretera y donde se dan cita importan
tes figuras del ciclismo profesional y 
donde la proximidad física de los ciclis
tas hacen vibrar a los aficionados allí 
presentes. Vinaros estuvo presente en 
esta edición por medio de los coiTedores 
Iván Díaz Buj y David Pruñonosa Rive
ra, ambos de la categoría CADETES de 
2° año y pertenecientes al equipo local 
delaUNIÓCICLISTA VINAROS-PIN
TURAS GALINDO. 

Tomaron la salida más de cien coiTe
dores de dicha categoría, venidos de 
todo el territorio nacional y nuestros 
representantes estuvieron a un muy buen 
nivel , Iván Díaz se clasificó en !5° lugar 
cediendo 1 O" con respecto al vencedor y 
David Pruñonosa entró en la 32° posi
ción, si tenemos en cuenta que tomaron 
la salida más de cien corredores y que 
habitualmente a ésta acuden normal
mente los mejores escaladores veremos 
que los con·edores de la U.C. Vinaros 
han hecho un digno papel en esta impor-

tan te y prestigiosa prueba del ca lendario 
internacional. 

Los aficionados allí presentes pudi
mos ver las últimas pedaladas de un 
grande del ciclismo que se despidió del 
ciclismo profesional en la mítica monta
ña, Gianni BUGNO y el doble campeón 
del mundo lo hizo con la elegancia y 
entrega que le ha caracterizado a lo largo 
de su dilatada carrera deportiva, tam
bién vimos a Abraham OLANO, vestir 
por última vez en una prueba importante 
la camiseta del equipo BANESTO ya 
que la temporada próxima defenderá los 
colores de la ONCE. 

A. Rodríguez 

COMUNICADO DE 
LA UNIÓ CICLISTA VINARÓS 
La Unió Ciclista Vinaros. comunica a 

todos sus socios, amigos y simpatizan
tes que se ha puesto a la venta la lotería 
de Navidad, los interesados pueden ad
quirir sus participaciones en el Bar de la 
Unió Ciclista Vinaros, o bien pasando 
por las oficinas del club, los viernes a 
partir de las 2 1 horas. 

A.R.M. 
U.C. Vinaros 

NOTA DE LA REDACCIÓ 
Recordem una vegada més als gabinets de premsa dels partits 
polítics i als col.laboradors/es del Setmanari que els originals 

no poden superar el foli i mig DIN A-4 de text. 
Gracies a tots per la col.laboració. 

estoy contento por haber subido a la 
divi sión de honor y poder jugar con el 
primer equipo juvenil. 

- ¿Te has adaptado bien al sistema 
de juego del entrenador? 

• Sí, por eso juego de titular, ¿no? 
-¿Cómo lo pasas por la ciudad? 
• La verdad es que me abun·o bastan

te. 
- ¿Echas de menos Vinaros? 
• Prefiero Vinaros, echo de menos mi 

pueblo, mi familia. mis amigos ... 
- ¿Qué tal te llevas con los otros 

muchachos de la plantilla? 
• De maravilla, todos son buenos com

pañeros. 
- ¿El nivel de dificultad del juego 

difiere mucho del que hasta ahora 
habías practicado? 

• Bastante mucho, aquí atacan mucho 
más fuerte, tienes que pa~ar el baiCm 
enseguida o en un momento te enseñan 
los doce tacos. 

-¿Son mucho más duros los entre
namientos? 

• Sí, claro que sí, sería tonto que los 
partidos fueran más duros y los entrena
mientos no. Nos cansamos un montón, 
¡anda que no sudo! Y los del primer 
equipo ya ni te cuento. 

- ¿Has marcado algún gol hasta 
ahora, a pesar de que juegas de defen
sa? ¿Cuántos? 

• Sí, he metido dos goles. Pronto lle
gará el tercero, te lo aseguro. 

-¿Qué marca usas? 

Enrique Cherta 

• Adictas, siempre y para todo, A di das. 
El presidente tiene algo que ver con la 
fábrica y nos hace llevar todo el equipo 
de esa marca. 

-¿Cuál es tu equipo favorito? 
• El Barc;:a, culé hasta la tumba. 
-¿Y tu jugador favorito? 
• Hierro, sin dudas. Tiene muchísima 

garra. 
-¿En qué equipo te gustaría jugar? 
• Bueno, supongo que en el Valencia. 
- ¿Te ves con futuro en esta profe-

sión? 
• Si tengo suerte sí. .. Tengo muchas 

esperanzas, y por ahora voy bien enca
minado. 

-En este deporte la gente tiene que 
dejarlo a una edad muy joven. ¿Qué 
piensas hacer después? 

• Después ... ¡je!. Si todo sale como 
espero, vivir la gran vida, viajar y eso. Si 
todo sale mal, bueno, si todo sale mal , 
tendré que buscarme algún otro trabajo. 

Enrique Cherta 
Disseny de premsa 

lES Leopoldo Querol 

Grupo de vinarocenses asiduos a la Escalada a Montjuic 

Club Billar Vinaros CMC/Autoescuela Rómulo 
Temporada 98/99 

Comunidad Valenciana 
Modalidad de 3 bandas 

1" División A 

CB Vinaros 1 CB La Vall 
¡De vuelta a la competición! 

El equipo del CB Yinaros recibió el 
pasado sábado al fuertísimo equipo de 
La Vall. consiguiendo un valioso empa
te en el primer enfrentamiento de la 
temporada. Jugaron para Yinaros: M. 
Ibáñez (1), D. Redó (2), J. Ballester 
(3), R. Pla (4). En este inicio de liga 
anotaremos que D. Redó cedió su con
dición de número uno en beneficio de 

M. lbáñez, quién hizo una mejor tem
porada 97/98 consiguiendo un prome
dio mayor que Domingo. 

También la entrada en el equipo ofi
cial de Eduardo Casanova, que arran
cará su primera temporada como núme
ro cuatro. El club pone todas sus espe
ranzas en ese nuevo jugador que prome
te ser un rival muy duro para los equipos 
contrarios. 

Así que enhorabuena a Manolo por 
conseguir el liderato del equipo y a 
Eduardo por tener la oportunidad de 
debutaren ¡• División. 

El cronista CB Vinaros 



96 Apartamentos 
de 2 dormitorios, 

amplios jardines y párking. 
~ 

j a -_, _..;. 
COSTA AZAHAR 
~ fl GENERALITAT VALENCIANA 

~ AGENCIA VALENCIANA DEL TURISME 

APARTAMENTOS .. CALA GONZÁLEZ .. 
12500 VINARÓS (CASTELLÓN) 

C/ Feo. José Balada, 30. Zona Boverals. 
Tel. 964 454 907 

APARTAMENTOS "CALA MONTERO"- 12500 VINARÓS 
C/ Feo. José Balada, 112. Zona Barbiguera. Tel. 964 456 248 
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